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SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE  LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.  

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA  

HORA DE INICIO: 04:00 P.M

DE SESIONES ORDINARIA  20

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta 

 
 CLEOMEDES BELLO VILLABONA
  Segundo Vicepresidente

 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL  
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HENRY GAMBOA MEZA  

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA  

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS  

CHRISTIAN NIÑO RUIZ  
URIEL ORTIZ RUIZ  

ALFONSO PRIETO GARCIA  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ  

EDGAR SUAREZ RANGEL  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

LA CASA LUIS PERU DE LA 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 04:00 P.M . 

2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL  

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  
Segundo Vicepresidente 

CON VOZ Y VOTO  



 

  
La Presidencia 
llamado a lista.
 
El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Informa que hay 
por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia, 
llamado alista en quince (15) minutos
 
La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
informa que han contestado 
por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia, 
llamado alista en quince (15) minutos.
 
La secretaria, procede a hacer el 
informa que han contestado once (11) Honorables Concejales, 
por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia, 
orden del día.
 
La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.
 
 

1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.
 

2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
 

3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 

4.  CITACIÓN AL 
CONTRALOR MUNICIPAL DE
AÑO 2009.

 
5.  LECTURA DE COMUNICACIONES

 
6.  PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

 
 
BUCARAMANGA, 
HORA 4:00 

ACTA 042  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia ordena al  señor secretario, hacer el primer 
llamado a lista.  

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
que hay cuatro (4) Honorables Concejales, presentes, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia, ordena a l
llamado alista en quince (15) minutos

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
informa que han contestado nueve
por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia, ordena a la secretaria, hacer
llamado alista en quince (15) minutos.

La secretaria, procede a hacer el 
informa que han contestado once (11) Honorables Concejales, 
por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia, ordena a la secretaria, hacer lectura del 
orden del día.  

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

CITACIÓN AL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
CONTRALOR MUNICIPAL DE BUCARAMANGA,
AÑO 2009.  

LECTURA DE COMUNICACIONES

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, JUEVES QUINCE (1 5
:00 P.M. 

ACTA 042  FOLIO 2 
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

ordena al  señor secretario, hacer el primer 

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Honorables Concejales, presentes, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.  

l a secretaria , hacer 
llamado alista en quince (15) minutos . 

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
nueve  (9 ) Honorables Concejales, 

por lo tanto no hay quórum decisorio.  

ordena a la secretaria, hacer  
llamado alista en quince (15) minutos.  

La secretaria, procede a hacer el tercer llamado a lista e 
informa que han contestado once (11) Honorables Concejales, 
por lo tanto no hay quórum decisorio.  

ordena a la secretaria, hacer lectura del 

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.

 
 

ORDEN DEL DÍA.  
                          

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM.  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
BUCARAMANGA, INFORME DE GESTIÓN 

LECTURA DE COMUNICACIONES. 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

5) DE ABRIL DEL 2010.  

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

ordena al  señor secretario, hacer el primer 

El secretario, procede a hacer el primer llamado a lista.  
Honorables Concejales, presentes, 

, hacer segundo 

La secretaria, procede a hacer el segundo llamado a lista e 
) Honorables Concejales, 

el tercer 

llamado a lista e 
informa que han contestado once (11) Honorables Concejales, 

ordena a la secretaria, hacer lectura del 

La secretaria, procede a hacer la lectura del orden del día.  

                                                                                                                      

 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 

DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
INFORME DE GESTIÓN 

 

                                                                                            



 

 
 
2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
 
La Presidencia, somete a consideración
la modificación; votación Nominal.
 
La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.
 
VOTOS A FAVOR DEL 
 
CARMEN LUCIA AGEDO ACEVEDO       
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ      
DIONICIO CARRERO CORREA          
HENRY GAMBOA MEZA
CELESTINO MOJICA PEÑA            
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
SONIA SMITH NAVAS VARGAS         
CHRISTIAN NIÑO RUIZ
WILSON RTAMIREZ GONZALEZ
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
 
 
La secretaria
(11) H onorables Concejales, siendo aprobado el orden del día
con su modificación
 
La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.
 
 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 

LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 
La Presidencia, designa al Honorable Concejal 
Villabona 
 
La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.
 
 
4. CITACIÓN AL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 

CONTRALOR MUNICIPAL DE 
AÑO 20

 
La Presidencia pide 
que si nos acompañan en la mesa principal. 
 
La Secretaria informa que esta citación fue motivada 
mediante una proposición aprobada en sesión plenaria el día 

ACTA 042  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

La Presidencia, somete a consideración
la modificación; votación Nominal.

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.

VOTOS A FAVOR DEL ORDEN DEL DÍA

CARMEN LUCIA AGEDO ACEVEDO       
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ      
DIONICIO CARRERO CORREA          
HENRY GAMBOA MEZA 
CELESTINO MOJICA PEÑA            
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS         
CHRISTIAN NIÑO RUIZ    
WILSON RTAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  

La secretaria  manifiesta que han votado favorablemente 
onorables Concejales, siendo aprobado el orden del día

con su modificación . 

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

La Presidencia, designa al Honorable Concejal 
Villabona Carrero.  

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

CITACIÓN AL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
CONTRALOR MUNICIPAL DE BUCARAMANGA,
AÑO 2009. 

La Presidencia pide el favor al doctor Contralor Municipal 
que si nos acompañan en la mesa principal. 

La Secretaria informa que esta citación fue motivada 
mediante una proposición aprobada en sesión plenaria el día 

ACTA 042  FOLIO 3 
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.   

La Presidencia, somete a consideración  el orden del día con 
la modificación; votación Nominal.  

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 
con su respectiva modificación.  

ORDEN DEL DÍA  

CARMEN LUCIA AGEDO ACEVEDO        POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ       POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA           POSITIVO 

 POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO 

 POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS          POSITIVO 

 POSITIVO 
 POSITIVO 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS       POSITIVO 
 POSITIVO 

nifiesta que han votado favorablemente 
onorables Concejales, siendo aprobado el orden del día

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

La Presidencia, designa al Honorable Concejal Edgar Higinio 

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.

CITACIÓN AL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
BUCARAMANGA, INFORME DE GESTIÓN 

el favor al doctor Contralor Municipal 
que si nos acompañan en la mesa principal.  

La Secretaria informa que esta citación fue motivada 
mediante una proposición aprobada en sesión plenaria el día 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

el orden del día con 

La Secretaria procede a hacer la votación del orden del día 

nifiesta que han votado favorablemente once 
onorables Concejales, siendo aprobado el orden del día  

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN, PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 

Edgar Higinio 

La secretaria, continúa con la lectura del orden del día.  

CITACIÓN AL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRIGUEZ; 
INFORME DE GESTIÓN 

el favor al doctor Contralor Municipal 

La Secretaria informa que esta citación fue motivada 
mediante una proposición aprobada en sesión plenaria el día 



 

7 de Marzo del 2010 por los Honorables concejales: Sonia 
Smith Navas Vargas; Dionicio Carrero Correa. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Honorables Concejales, haber todos ya tenemos el informe de 
la Contraloría, nos llego con antic
que muy bien leído por todos los H. Concejales, la verdad 
solamente tengo algunas inquietudes con respecto a este 
informe es con respecto a unos temas importantes como los 
hallazgos que se encuentran aquí enunciados en ese informe, 
los informes sectoriales, la parte misional, las auditorias 
especiales que ustedes han registrado
hallazgos la pregunta con respecto al año 2008 esos 
hallazgos aumentaron, disminuyeron de los trece hallazgos  
que se encontraron en el 2009. 
inquietante es si las mismas entidades que se les 
encontraron
encontraban en el 2008, si volvieron a reincidir en ese 
aspecto. Con respecto a las entidades, las que no están 
fenecidas que e
EMAB y la de Cultura, no están fenecidas sino hasta el 31 de 
Diciembre del 2009, a la fecha, o sea cual es el 
procedimiento, que ustedes le siguen haciendo el seguimiento 
hasta tal punto de que se encuentren a s
reglamentación fiscal, ante la Contraloría Municipal, me 
imagino, y como va eso el informe esta que hay cinco 
entidades que no fenecieron en sus informes contables, 
fiscales, pero a la fecha todavía siguen en espera el 
cumplimiento de esto
en estas dependencias
dice que es una de las empresas que ha encontrado con mayor 
eficiencia, pero me preocupa, por ejemplo el año pasado, 
aquí mencionábamos sobre el problema de
posiblemente venia venirse del agua, mire lo del acueducto, 
lo de la parte Hídrica es algo muy importante y bastante 
delicada, y pienso que la Contraloría Municipal, tanto como 
nosotros como Concejo, debemos estar muy pendientes en este
aspecto, sobre las compras de predios, como va la compra de 
predios, como va la inversión sobre los recursos hídricos 
allí en el Acueducto Municipal, haber si ustedes, pues ya se 
que ustedes manejaron ese tema
con este important
2009, se encontraron 13, ese es el informe, de esos trece 
controles de advertencia, aquí ya paso la EMAB, encontramos 
la Alcaldía en la parte central, el Instituto de Cultura, 
ISABU, Transito, INVISBU y de las mas 
controles de advertencia fue a la EMAB, cinco controles de 
advertencia, es preocupante esa advertencia, estos controles 
de advertencia, es mas por su buena gestión y su equipo de 
trabajo en la Contraloría Municipal, que eso hay que 
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7 de Marzo del 2010 por los Honorables concejales: Sonia 
Smith Navas Vargas; Dionicio Carrero Correa. 

INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Honorables Concejales, haber todos ya tenemos el informe de 
la Contraloría, nos llego con antic
que muy bien leído por todos los H. Concejales, la verdad 
solamente tengo algunas inquietudes con respecto a este 
informe es con respecto a unos temas importantes como los 
hallazgos que se encuentran aquí enunciados en ese informe, 
los informes sectoriales, la parte misional, las auditorias 
especiales que ustedes han registrado
hallazgos la pregunta con respecto al año 2008 esos 
hallazgos aumentaron, disminuyeron de los trece hallazgos  
que se encontraron en el 2009. 
inquietante es si las mismas entidades que se les 
encontraron  esos hallazgos , fueron las mismas que se 
encontraban en el 2008, si volvieron a reincidir en ese 
aspecto. Con respecto a las entidades, las que no están 
fenecidas que e s: el IMEBU la Dirección de Transito, ISABU, 
EMAB y la de Cultura, no están fenecidas sino hasta el 31 de 
Diciembre del 2009, a la fecha, o sea cual es el 
procedimiento, que ustedes le siguen haciendo el seguimiento 
hasta tal punto de que se encuentren a s
reglamentación fiscal, ante la Contraloría Municipal, me 
imagino, y como va eso el informe esta que hay cinco 
entidades que no fenecieron en sus informes contables, 
fiscales, pero a la fecha todavía siguen en espera el 
cumplimiento de esto s requisitos que la contraloría encontró 
en estas dependencias , con respecto al Acueducto Municipal 
dice que es una de las empresas que ha encontrado con mayor 
eficiencia, pero me preocupa, por ejemplo el año pasado, 
aquí mencionábamos sobre el problema de
posiblemente venia venirse del agua, mire lo del acueducto, 
lo de la parte Hídrica es algo muy importante y bastante 
delicada, y pienso que la Contraloría Municipal, tanto como 
nosotros como Concejo, debemos estar muy pendientes en este
aspecto, sobre las compras de predios, como va la compra de 
predios, como va la inversión sobre los recursos hídricos 
allí en el Acueducto Municipal, haber si ustedes, pues ya se 
que ustedes manejaron ese tema
con este important e tema, con el control de advertencia del 
2009, se encontraron 13, ese es el informe, de esos trece 
controles de advertencia, aquí ya paso la EMAB, encontramos 
la Alcaldía en la parte central, el Instituto de Cultura, 
ISABU, Transito, INVISBU y de las mas 
controles de advertencia fue a la EMAB, cinco controles de 
advertencia, es preocupante esa advertencia, estos controles 
de advertencia, es mas por su buena gestión y su equipo de 
trabajo en la Contraloría Municipal, que eso hay que 

ACTA 042  FOLIO 4 
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7 de Marzo del 2010 por los Honorables concejales: Sonia 
Smith Navas Vargas; Dionicio Carrero Correa.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO CORREA:
Honorables Concejales, haber todos ya tenemos el informe de 
la Contraloría, nos llego con antic ipación, fue me imagino 
que muy bien leído por todos los H. Concejales, la verdad 
solamente tengo algunas inquietudes con respecto a este 
informe es con respecto a unos temas importantes como los 
hallazgos que se encuentran aquí enunciados en ese informe, 
los informes sectoriales, la parte misional, las auditorias 
especiales que ustedes han registrado  en cuanto a los 
hallazgos la pregunta con respecto al año 2008 esos 
hallazgos aumentaron, disminuyeron de los trece hallazgos  
que se encontraron en el 2009. Y algo curioso y bastante 
inquietante es si las mismas entidades que se les 

, fueron las mismas que se 
encontraban en el 2008, si volvieron a reincidir en ese 
aspecto. Con respecto a las entidades, las que no están 

s: el IMEBU la Dirección de Transito, ISABU, 
EMAB y la de Cultura, no están fenecidas sino hasta el 31 de 
Diciembre del 2009, a la fecha, o sea cual es el 
procedimiento, que ustedes le siguen haciendo el seguimiento 
hasta tal punto de que se encuentren a s alvo con toda la 
reglamentación fiscal, ante la Contraloría Municipal, me 
imagino, y como va eso el informe esta que hay cinco 
entidades que no fenecieron en sus informes contables, 
fiscales, pero a la fecha todavía siguen en espera el 

s requisitos que la contraloría encontró 
, con respecto al Acueducto Municipal 

dice que es una de las empresas que ha encontrado con mayor 
eficiencia, pero me preocupa, por ejemplo el año pasado, 
aquí mencionábamos sobre el problema de l razonamiento, que 
posiblemente venia venirse del agua, mire lo del acueducto, 
lo de la parte Hídrica es algo muy importante y bastante 
delicada, y pienso que la Contraloría Municipal, tanto como 
nosotros como Concejo, debemos estar muy pendientes en este
aspecto, sobre las compras de predios, como va la compra de 
predios, como va la inversión sobre los recursos hídricos 
allí en el Acueducto Municipal, haber si ustedes, pues ya se 
que ustedes manejaron ese tema  y hasta donde han llegado, 

e tema, con el control de advertencia del 
2009, se encontraron 13, ese es el informe, de esos trece 
controles de advertencia, aquí ya paso la EMAB, encontramos 
la Alcaldía en la parte central, el Instituto de Cultura, 
ISABU, Transito, INVISBU y de las mas que se le hicieron 
controles de advertencia fue a la EMAB, cinco controles de 
advertencia, es preocupante esa advertencia, estos controles 
de advertencia, es mas por su buena gestión y su equipo de 
trabajo en la Contraloría Municipal, que eso hay que 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

7 de Marzo del 2010 por los Honorables concejales: Sonia 

INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO CORREA:  Saludos. 
Honorables Concejales, haber todos ya tenemos el informe de 

ipación, fue me imagino 
que muy bien leído por todos los H. Concejales, la verdad 
solamente tengo algunas inquietudes con respecto a este 
informe es con respecto a unos temas importantes como los 
hallazgos que se encuentran aquí enunciados en ese informe, 
los informes sectoriales, la parte misional, las auditorias 

en cuanto a los 
hallazgos la pregunta con respecto al año 2008 esos 
hallazgos aumentaron, disminuyeron de los trece hallazgos  

Y algo curioso y bastante 
inquietante es si las mismas entidades que se les 

, fueron las mismas que se 
encontraban en el 2008, si volvieron a reincidir en ese 
aspecto. Con respecto a las entidades, las que no están 

s: el IMEBU la Dirección de Transito, ISABU, 
EMAB y la de Cultura, no están fenecidas sino hasta el 31 de 
Diciembre del 2009, a la fecha, o sea cual es el 
procedimiento, que ustedes le siguen haciendo el seguimiento 

alvo con toda la 
reglamentación fiscal, ante la Contraloría Municipal, me 
imagino, y como va eso el informe esta que hay cinco 
entidades que no fenecieron en sus informes contables, 
fiscales, pero a la fecha todavía siguen en espera el 

s requisitos que la contraloría encontró 
, con respecto al Acueducto Municipal 

dice que es una de las empresas que ha encontrado con mayor 
eficiencia, pero me preocupa, por ejemplo el año pasado, 

l razonamiento, que 
posiblemente venia venirse del agua, mire lo del acueducto, 
lo de la parte Hídrica es algo muy importante y bastante 
delicada, y pienso que la Contraloría Municipal, tanto como 
nosotros como Concejo, debemos estar muy pendientes en este  
aspecto, sobre las compras de predios, como va la compra de 
predios, como va la inversión sobre los recursos hídricos 
allí en el Acueducto Municipal, haber si ustedes, pues ya se 

y hasta donde han llegado, 
e tema, con el control de advertencia del 

2009, se encontraron 13, ese es el informe, de esos trece 
controles de advertencia, aquí ya paso la EMAB, encontramos 
la Alcaldía en la parte central, el Instituto de Cultura, 

que se le hicieron 
controles de advertencia fue a la EMAB, cinco controles de 
advertencia, es preocupante esa advertencia, estos controles 
de advertencia, es mas por su buena gestión y su equipo de 
trabajo en la Contraloría Municipal, que eso hay que 



 

exalt arlo, pero porque continuamente, porque tan repetitivo, 
o sea es demasiado, cinco veces, eso es mucho cuando se le 
hace un control de 
volverlo a repetir, para tener mas cuidado, en las 
ejecuciones que tenga acá Ins
Secretaria; en cuanto a los informes sectoriales cual ha 
sido la  
Municipio, usted el año pasado lo menciona y sin ser mago, 
sin ser adivino decía que lo del presupuesto no se podía
concretar o no se llevaba al termino que se presupuesto el 
Municipio, teniendo en cuenta que no ingresaron ciento 
ochenta mil millones de pesos (180´000.000.000) cien mil 
(100´000.000.000) millones por un lado, diecinueve mil 
millones (19´000.000.000) tam
ocasiono demoras en las obras para el Municipio de 
Bucaramanga, el informe es sobre el 2009 y eso es lo que 
plasma, pero la pregunta también va mas allá
por lo menos a este trimestre que se visiona, que se puede 
percibe en este trimestre con respecto a ese 2009, el año 
pasado en el 2009 se encontraron ciento treinta (130) 
hallazgos, de diferentes categorías de esos la parte fiscal, 
que es la que le compete a usted con mayor injerencia, la de 
asuntos disciplinarios, 
cinco, diez, de asuntos disciplinarios, va a las entidades 
competentes, pero allí ellos si le hacen el seguimiento o se 
dejan ahí en remojo o simplemente se entregaron allí, y 
sabrán ellos si hacen las investigaciones del
es la pregunta también que quiero formularle Señor 
Contralor, mire hay una cosa que no se si este sea de su 
resorte y es respecto a lo de los carnet del Sisben, mire 
resulta que cada vez que viene la doctora del Sisben aumenta 
el numero de 
ella aquí siempre le estamos diciendo que lo ha hecho bien 
con lujos de detalles, la actuación de esa cartera esta al 
día en su gestión, pero la pregunta mía va respecto a los 
lideres de las Juntas de Acción Co
lideres de acción comunal? Seguramente las maneja Desarrollo 
Social y las maneja también la Secretaria de Gobierno, ¿a 
que voy? ¿a donde voy? ¿A dónde quiero llegar?
Presidentes de junta de acción comunal sencillamente dan 
certificados de vecindad a quien aparezca, a quien quiera, a 
quien le parezca bien, no todos, pero hay un grupo de 
personas que lo hacen, quien controla eso, doctor Oscar, si 
vivo en estrato cua
al tema certificado de vecindad ¿quien controla eso? Si eso 
es del resorte de la Contraloría Municipal, Secretaria de 
Gobierno, ¿quien tiene Secretaria de Gobierno? ¿Quién maneja 
la secretaria de Gobierno? ¿Quién man
Entonces como es un presidente de junta, un líder 
comunitario, cualquiera que llegue allí le da un certificado 
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arlo, pero porque continuamente, porque tan repetitivo, 
o sea es demasiado, cinco veces, eso es mucho cuando se le 

un control de advertencia
volverlo a repetir, para tener mas cuidado, en las 
ejecuciones que tenga acá Ins
Secretaria; en cuanto a los informes sectoriales cual ha 

 de mayor relevancia, como van las finanzas del 
Municipio, usted el año pasado lo menciona y sin ser mago, 
sin ser adivino decía que lo del presupuesto no se podía
concretar o no se llevaba al termino que se presupuesto el 
Municipio, teniendo en cuenta que no ingresaron ciento 
ochenta mil millones de pesos (180´000.000.000) cien mil 
(100´000.000.000) millones por un lado, diecinueve mil 
millones (19´000.000.000) tam
ocasiono demoras en las obras para el Municipio de 
Bucaramanga, el informe es sobre el 2009 y eso es lo que 
plasma, pero la pregunta también va mas allá
por lo menos a este trimestre que se visiona, que se puede 

rcibe en este trimestre con respecto a ese 2009, el año 
pasado en el 2009 se encontraron ciento treinta (130) 
hallazgos, de diferentes categorías de esos la parte fiscal, 
que es la que le compete a usted con mayor injerencia, la de 
asuntos disciplinarios, ustedes por ejemplo los hallazgos, 
cinco, diez, de asuntos disciplinarios, va a las entidades 
competentes, pero allí ellos si le hacen el seguimiento o se 
dejan ahí en remojo o simplemente se entregaron allí, y 
sabrán ellos si hacen las investigaciones del
es la pregunta también que quiero formularle Señor 
Contralor, mire hay una cosa que no se si este sea de su 
resorte y es respecto a lo de los carnet del Sisben, mire 
resulta que cada vez que viene la doctora del Sisben aumenta 
el numero de Sisbenizados de estrato cero, de estrato uno, 
ella aquí siempre le estamos diciendo que lo ha hecho bien 
con lujos de detalles, la actuación de esa cartera esta al 
día en su gestión, pero la pregunta mía va respecto a los 
lideres de las Juntas de Acción Co
lideres de acción comunal? Seguramente las maneja Desarrollo 
Social y las maneja también la Secretaria de Gobierno, ¿a 
que voy? ¿a donde voy? ¿A dónde quiero llegar?
Presidentes de junta de acción comunal sencillamente dan 
certificados de vecindad a quien aparezca, a quien quiera, a 
quien le parezca bien, no todos, pero hay un grupo de 
personas que lo hacen, quien controla eso, doctor Oscar, si 
vivo en estrato cua tro, entonces doctor Oscar con respecto 
al tema certificado de vecindad ¿quien controla eso? Si eso 
es del resorte de la Contraloría Municipal, Secretaria de 
Gobierno, ¿quien tiene Secretaria de Gobierno? ¿Quién maneja 
la secretaria de Gobierno? ¿Quién man
Entonces como es un presidente de junta, un líder 
comunitario, cualquiera que llegue allí le da un certificado 
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arlo, pero porque continuamente, porque tan repetitivo, 
o sea es demasiado, cinco veces, eso es mucho cuando se le 

advertencia , una sola vez es como para no 
volverlo a repetir, para tener mas cuidado, en las 
ejecuciones que tenga acá Ins tituto Descentralizado, cada 
Secretaria; en cuanto a los informes sectoriales cual ha 

de mayor relevancia, como van las finanzas del 
Municipio, usted el año pasado lo menciona y sin ser mago, 
sin ser adivino decía que lo del presupuesto no se podía
concretar o no se llevaba al termino que se presupuesto el 
Municipio, teniendo en cuenta que no ingresaron ciento 
ochenta mil millones de pesos (180´000.000.000) cien mil 
(100´000.000.000) millones por un lado, diecinueve mil 
millones (19´000.000.000) tam bién del crédito, y que esto 
ocasiono demoras en las obras para el Municipio de 
Bucaramanga, el informe es sobre el 2009 y eso es lo que 
plasma, pero la pregunta también va mas allá  con respecto 
por lo menos a este trimestre que se visiona, que se puede 

rcibe en este trimestre con respecto a ese 2009, el año 
pasado en el 2009 se encontraron ciento treinta (130) 
hallazgos, de diferentes categorías de esos la parte fiscal, 
que es la que le compete a usted con mayor injerencia, la de 

ustedes por ejemplo los hallazgos, 
cinco, diez, de asuntos disciplinarios, va a las entidades 
competentes, pero allí ellos si le hacen el seguimiento o se 
dejan ahí en remojo o simplemente se entregaron allí, y 
sabrán ellos si hacen las investigaciones del  caso; entonces 
es la pregunta también que quiero formularle Señor 
Contralor, mire hay una cosa que no se si este sea de su 
resorte y es respecto a lo de los carnet del Sisben, mire 
resulta que cada vez que viene la doctora del Sisben aumenta 

Sisbenizados de estrato cero, de estrato uno, 
ella aquí siempre le estamos diciendo que lo ha hecho bien 
con lujos de detalles, la actuación de esa cartera esta al 
día en su gestión, pero la pregunta mía va respecto a los 
lideres de las Juntas de Acción Co munal ¿Quién maneja los 
lideres de acción comunal? Seguramente las maneja Desarrollo 
Social y las maneja también la Secretaria de Gobierno, ¿a 
que voy? ¿a donde voy? ¿A dónde quiero llegar?
Presidentes de junta de acción comunal sencillamente dan 
certificados de vecindad a quien aparezca, a quien quiera, a 
quien le parezca bien, no todos, pero hay un grupo de 
personas que lo hacen, quien controla eso, doctor Oscar, si 

tro, entonces doctor Oscar con respecto 
al tema certificado de vecindad ¿quien controla eso? Si eso 
es del resorte de la Contraloría Municipal, Secretaria de 
Gobierno, ¿quien tiene Secretaria de Gobierno? ¿Quién maneja 
la secretaria de Gobierno? ¿Quién man eja Desarrollo Social?
Entonces como es un presidente de junta, un líder 
comunitario, cualquiera que llegue allí le da un certificado 
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arlo, pero porque continuamente, porque tan repetitivo, 
o sea es demasiado, cinco veces, eso es mucho cuando se le 

, una sola vez es como para no 
volverlo a repetir, para tener mas cuidado, en las 

tituto Descentralizado, cada 
Secretaria; en cuanto a los informes sectoriales cual ha 

de mayor relevancia, como van las finanzas del 
Municipio, usted el año pasado lo menciona y sin ser mago, 
sin ser adivino decía que lo del presupuesto no se podía  
concretar o no se llevaba al termino que se presupuesto el 
Municipio, teniendo en cuenta que no ingresaron ciento 
ochenta mil millones de pesos (180´000.000.000) cien mil 
(100´000.000.000) millones por un lado, diecinueve mil 

bién del crédito, y que esto 
ocasiono demoras en las obras para el Municipio de 
Bucaramanga, el informe es sobre el 2009 y eso es lo que 

con respecto 
por lo menos a este trimestre que se visiona, que se puede 

rcibe en este trimestre con respecto a ese 2009, el año 
pasado en el 2009 se encontraron ciento treinta (130) 
hallazgos, de diferentes categorías de esos la parte fiscal, 
que es la que le compete a usted con mayor injerencia, la de 

ustedes por ejemplo los hallazgos, 
cinco, diez, de asuntos disciplinarios, va a las entidades 
competentes, pero allí ellos si le hacen el seguimiento o se 
dejan ahí en remojo o simplemente se entregaron allí, y 

caso; entonces 
es la pregunta también que quiero formularle Señor 
Contralor, mire hay una cosa que no se si este sea de su 
resorte y es respecto a lo de los carnet del Sisben, mire 
resulta que cada vez que viene la doctora del Sisben aumenta 

Sisbenizados de estrato cero, de estrato uno, 
ella aquí siempre le estamos diciendo que lo ha hecho bien 
con lujos de detalles, la actuación de esa cartera esta al 
día en su gestión, pero la pregunta mía va respecto a los 

munal ¿Quién maneja los 
lideres de acción comunal? Seguramente las maneja Desarrollo 
Social y las maneja también la Secretaria de Gobierno, ¿a 
que voy? ¿a donde voy? ¿A dónde quiero llegar?  Los 
Presidentes de junta de acción comunal sencillamente dan 
certificados de vecindad a quien aparezca, a quien quiera, a 
quien le parezca bien, no todos, pero hay un grupo de 
personas que lo hacen, quien controla eso, doctor Oscar, si 

tro, entonces doctor Oscar con respecto 
al tema certificado de vecindad ¿quien controla eso? Si eso 
es del resorte de la Contraloría Municipal, Secretaria de 
Gobierno, ¿quien tiene Secretaria de Gobierno? ¿Quién maneja 

eja Desarrollo Social?  
Entonces como es un presidente de junta, un líder 
comunitario, cualquiera que llegue allí le da un certificado 



 

de vecindad y entonces por eso es que se aumenta lo del 
Sisben el numero cuantitativamente siempre va en acenso, 
entonces 
también revisar ese tema, porque de todos modos eso causa un 
problema fiscal, y con respecto a las pensiones; doctor 
Oscar, eso si las pensiones del Municipio si quisiera  que 
hondara  
municipio de 
seria grandes rasgos, por lo demás felicitarlo doctor Oscar 
siempre con su informa a tiempo, haciendo una excelente 
gestión en su cartera con todos los funcionarios de allí, y 
agradecerle hoy por su presencia mi doctor Oscar Vergara; 
muchas gracias Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS:
¡Tengo una pregunticas! Primero que todo una pregunta que 
viene siendo muy importante en estos días y que quisi
el doctor Oscar; a raíz de pronto de una declaración de un 
informe que se emitió en la Contraloría, donde explica lo de 
el concepto de acuerdo al proyecto de acuerdo, que se 
aprobó, el proyecto de Acuerdo numero cien (100) que se 
aprobó el 30 de Di
por ciento (1%) del recaudo de pro
quisiera doctor Oscar; de acuerdo con el informe de la 
Contraloría o a un informe que salió por prensa que usted 
había manifestado, si esto es ese control, ya 
en Diciembre 30, si es efectivamente viable o no, como lo 
manifiestan unos compañeros en el recinto, entonces nosotros 
estamos mirando y viendo la viabilidad de este proyecto, 
porque hay puntos de vista encontrados donde unas personas o 
donde unos aceptan que efectivamente se puede realizar y 
otras personas que dicen que no, entonces si quisiera que 
usted nos explicara en este recinto, nos diera un concepto 
referente a este acuerdo, ya que para nosotros es muy 
importante, también quisiera que 
las competencias del grupo fiscal y medio ambiente se ha 
realizado un control referente también a un proyecto de 
acuerdo que aprobamos el año anterior que fue lo de el 
comparendo ambiental y que en el mes de Agosto la 
Contraloría
ocho (8) meses, después de la capacitación que dio la 
contraloría a los funcionarios, y quisiera saber ¿quien la 
han realizado algún control a las entidades? ¿Qué han hecho 
referente al comparendo ambiental pa
que realmente es muy importante y mas en este momento que 
nosotros estamos viendo el deterioro de la capa que hay, 
entonces para nosotros si es muy importante que halla un 
control o un ente fiscalizador, porque muchos de los 
proyectos
el canto a la bandera, entonces que efectivamente no se 
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de vecindad y entonces por eso es que se aumenta lo del 
Sisben el numero cuantitativamente siempre va en acenso, 
entonces no se si eso sea de su resorte, como se puede 
también revisar ese tema, porque de todos modos eso causa un 
problema fiscal, y con respecto a las pensiones; doctor 
Oscar, eso si las pensiones del Municipio si quisiera  que 

un poco sobre ese tema del
municipio de Bucaramanga, ¿Cómo estamos a la fecha? Eso 
seria grandes rasgos, por lo demás felicitarlo doctor Oscar 
siempre con su informa a tiempo, haciendo una excelente 
gestión en su cartera con todos los funcionarios de allí, y 

radecerle hoy por su presencia mi doctor Oscar Vergara; 
muchas gracias Presidente.  

INTERVENCIÓN DE LA H. C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS:
¡Tengo una pregunticas! Primero que todo una pregunta que 
viene siendo muy importante en estos días y que quisi
el doctor Oscar; a raíz de pronto de una declaración de un 
informe que se emitió en la Contraloría, donde explica lo de 
el concepto de acuerdo al proyecto de acuerdo, que se 
aprobó, el proyecto de Acuerdo numero cien (100) que se 
aprobó el 30 de Di ciembre, donde se disminuye la tasa al uno 
por ciento (1%) del recaudo de pro
quisiera doctor Oscar; de acuerdo con el informe de la 
Contraloría o a un informe que salió por prensa que usted 
había manifestado, si esto es ese control, ya 
en Diciembre 30, si es efectivamente viable o no, como lo 
manifiestan unos compañeros en el recinto, entonces nosotros 
estamos mirando y viendo la viabilidad de este proyecto, 
porque hay puntos de vista encontrados donde unas personas o 

unos aceptan que efectivamente se puede realizar y 
otras personas que dicen que no, entonces si quisiera que 
usted nos explicara en este recinto, nos diera un concepto 
referente a este acuerdo, ya que para nosotros es muy 
importante, también quisiera que 
las competencias del grupo fiscal y medio ambiente se ha 
realizado un control referente también a un proyecto de 
acuerdo que aprobamos el año anterior que fue lo de el 
comparendo ambiental y que en el mes de Agosto la 
Contraloría , realizó una capacitación
ocho (8) meses, después de la capacitación que dio la 
contraloría a los funcionarios, y quisiera saber ¿quien la 
han realizado algún control a las entidades? ¿Qué han hecho 
referente al comparendo ambiental pa
que realmente es muy importante y mas en este momento que 
nosotros estamos viendo el deterioro de la capa que hay, 
entonces para nosotros si es muy importante que halla un 
control o un ente fiscalizador, porque muchos de los 
proyectos  que en estos momentos se aprueban como dicen, es 
el canto a la bandera, entonces que efectivamente no se 
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de vecindad y entonces por eso es que se aumenta lo del 
Sisben el numero cuantitativamente siempre va en acenso, 

no se si eso sea de su resorte, como se puede 
también revisar ese tema, porque de todos modos eso causa un 
problema fiscal, y con respecto a las pensiones; doctor 
Oscar, eso si las pensiones del Municipio si quisiera  que 

un poco sobre ese tema del  pasivo pensional del 
Bucaramanga, ¿Cómo estamos a la fecha? Eso 

seria grandes rasgos, por lo demás felicitarlo doctor Oscar 
siempre con su informa a tiempo, haciendo una excelente 
gestión en su cartera con todos los funcionarios de allí, y 

radecerle hoy por su presencia mi doctor Oscar Vergara; 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS:
¡Tengo una pregunticas! Primero que todo una pregunta que 
viene siendo muy importante en estos días y que quisi
el doctor Oscar; a raíz de pronto de una declaración de un 
informe que se emitió en la Contraloría, donde explica lo de 
el concepto de acuerdo al proyecto de acuerdo, que se 
aprobó, el proyecto de Acuerdo numero cien (100) que se 

ciembre, donde se disminuye la tasa al uno 
por ciento (1%) del recaudo de pro - ancianos, entonces 
quisiera doctor Oscar; de acuerdo con el informe de la 
Contraloría o a un informe que salió por prensa que usted 
había manifestado, si esto es ese control, ya que se aplazo 
en Diciembre 30, si es efectivamente viable o no, como lo 
manifiestan unos compañeros en el recinto, entonces nosotros 
estamos mirando y viendo la viabilidad de este proyecto, 
porque hay puntos de vista encontrados donde unas personas o 

unos aceptan que efectivamente se puede realizar y 
otras personas que dicen que no, entonces si quisiera que 
usted nos explicara en este recinto, nos diera un concepto 
referente a este acuerdo, ya que para nosotros es muy 
importante, también quisiera que nos informara si dentro de 
las competencias del grupo fiscal y medio ambiente se ha 
realizado un control referente también a un proyecto de 
acuerdo que aprobamos el año anterior que fue lo de el 
comparendo ambiental y que en el mes de Agosto la 

, realizó una capacitación , ya van mas o menos 
ocho (8) meses, después de la capacitación que dio la 
contraloría a los funcionarios, y quisiera saber ¿quien la 
han realizado algún control a las entidades? ¿Qué han hecho 
referente al comparendo ambiental pa ra que se cumpla
que realmente es muy importante y mas en este momento que 
nosotros estamos viendo el deterioro de la capa que hay, 
entonces para nosotros si es muy importante que halla un 
control o un ente fiscalizador, porque muchos de los 

que en estos momentos se aprueban como dicen, es 
el canto a la bandera, entonces que efectivamente no se 
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de vecindad y entonces por eso es que se aumenta lo del 
Sisben el numero cuantitativamente siempre va en acenso, 

no se si eso sea de su resorte, como se puede 
también revisar ese tema, porque de todos modos eso causa un 
problema fiscal, y con respecto a las pensiones; doctor 
Oscar, eso si las pensiones del Municipio si quisiera  que 

pasivo pensional del 
Bucaramanga, ¿Cómo estamos a la fecha? Eso 

seria grandes rasgos, por lo demás felicitarlo doctor Oscar 
siempre con su informa a tiempo, haciendo una excelente 
gestión en su cartera con todos los funcionarios de allí, y 

radecerle hoy por su presencia mi doctor Oscar Vergara; 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS:  Saludos. 
¡Tengo una pregunticas! Primero que todo una pregunta que 
viene siendo muy importante en estos días y que quisi era que 
el doctor Oscar; a raíz de pronto de una declaración de un 
informe que se emitió en la Contraloría, donde explica lo de 
el concepto de acuerdo al proyecto de acuerdo, que se 
aprobó, el proyecto de Acuerdo numero cien (100) que se 

ciembre, donde se disminuye la tasa al uno 
ancianos, entonces 

quisiera doctor Oscar; de acuerdo con el informe de la 
Contraloría o a un informe que salió por prensa que usted 

que se aplazo 
en Diciembre 30, si es efectivamente viable o no, como lo 
manifiestan unos compañeros en el recinto, entonces nosotros 
estamos mirando y viendo la viabilidad de este proyecto, 
porque hay puntos de vista encontrados donde unas personas o 

unos aceptan que efectivamente se puede realizar y 
otras personas que dicen que no, entonces si quisiera que 
usted nos explicara en este recinto, nos diera un concepto 
referente a este acuerdo, ya que para nosotros es muy 

nos informara si dentro de 
las competencias del grupo fiscal y medio ambiente se ha 
realizado un control referente también a un proyecto de 
acuerdo que aprobamos el año anterior que fue lo de el 
comparendo ambiental y que en el mes de Agosto la 

, ya van mas o menos 
ocho (8) meses, después de la capacitación que dio la 
contraloría a los funcionarios, y quisiera saber ¿quien la 
han realizado algún control a las entidades? ¿Qué han hecho 

ra que se cumpla ? Por 
que realmente es muy importante y mas en este momento que 
nosotros estamos viendo el deterioro de la capa que hay, 
entonces para nosotros si es muy importante que halla un 
control o un ente fiscalizador, porque muchos de los 

que en estos momentos se aprueban como dicen, es 
el canto a la bandera, entonces que efectivamente no se 



 

quede el a la bandera y que se lleve a cabo este proceso del 
comparendo ambiental ya que usted capacito a sus 
funcionarios hace ocho meses, con refere
proyecto, también quisiera saber si se han realizado o se 
realizaron auditorias en la Secretaria de Educación, en lo 
referente en lo que paso de las becas estudiantiles y las 
becas escolares, que se quitaron abruptamente a los padres 
de familia
estableció algún tipo de auditoria o que control realizo, la 
contraloría en la Secretaria de educación, referente a esto, 
que ya la corte y ya se han pronunciado fallos de tutela a 
favor de los estudiantes
reintegrar y pagarles las pensiones que no les habían 
pagado, y indemnizar estos alumnos, entonces esto seria un 
daño fiscal entonces también que esta haciendo la Secretaria 
de Educación hacia los padres de familia y haci
estudiantes, entonces también quería mirar eso. Otro punto 
es si todas las entidades ya cumplieron lo del MECI, todos 
tendrían que estar a Diciembre 31, haber cumplido los 
procesos de calidad con referente al MECI, también quisiera 
saber ¿Qué ha pasa
la vigencia del 2009 con referente a la parte fiscal, que se 
encontraron en la Alcaldía de Bucaramanga, en 
Infraestructura y Alumbrado Publico, que se encontraron tres 
hallazgos de tipo fiscal, en la Secretaria de
Ambiente que fueron cuatro hallazgos, en el Instituto de 
Cultura que encontraron un hallazgo y en la EMAB, en la EMAB 
se ha encontrado
diferentes clases, entonces t6ambien quisiera que nos 
explicara qu
tantas irregularidades 
encontrado tantos informes y si ya ha actualizado y ya los 
ha corregido, otra cosa, en el informe usted nos manifiesta 
sobre la sobretasa de la gasolina, quisie
la Alcaldía se ha pronunciado al respecto, ya que la 
sobretasa y lo que ellos presupuestan no es lo real, porque 
ellos lo que querían, la mayoría de las personas esta 
colocando el gas vehicular, entonces al colocar el gas 
vehicular y lo
lo que es la sobretasa de la gasolina que es un ingreso para 
el Municipio, no podemos ir a presupuestar sobre lo que 
antes teníamos que  era el 100% de los vehículos cuando ya 
actualmente hay casi mas bombas d
gasolina y DIESEL. Otra inquietud que tengo es en la parte 
del análisis presupuestal que presento el Municipio, si bien 
es cierto para el 2008, los ingresos aumentaron 
notablemente, ¿Qué pasa? La cartera también aumento, 
entonces quier
es el recaudo del impuesto de Industria y Comercio, no ha 
dado lo suficiente y le han cobrado en exceso las personas 
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quede el a la bandera y que se lleve a cabo este proceso del 
comparendo ambiental ya que usted capacito a sus 
funcionarios hace ocho meses, con refere
proyecto, también quisiera saber si se han realizado o se 
realizaron auditorias en la Secretaria de Educación, en lo 
referente en lo que paso de las becas estudiantiles y las 
becas escolares, que se quitaron abruptamente a los padres 
de familia , a los estudiantes , entonces quisiera saber si se 
estableció algún tipo de auditoria o que control realizo, la 
contraloría en la Secretaria de educación, referente a esto, 
que ya la corte y ya se han pronunciado fallos de tutela a 
favor de los estudiantes  donde los tienen que el Municipio 
reintegrar y pagarles las pensiones que no les habían 
pagado, y indemnizar estos alumnos, entonces esto seria un 
daño fiscal entonces también que esta haciendo la Secretaria 
de Educación hacia los padres de familia y haci
estudiantes, entonces también quería mirar eso. Otro punto 
es si todas las entidades ya cumplieron lo del MECI, todos 
tendrían que estar a Diciembre 31, haber cumplido los 
procesos de calidad con referente al MECI, también quisiera 
saber ¿Qué ha pasa do con los hallazgos que se encontraron en 
la vigencia del 2009 con referente a la parte fiscal, que se 
encontraron en la Alcaldía de Bucaramanga, en 
Infraestructura y Alumbrado Publico, que se encontraron tres 
hallazgos de tipo fiscal, en la Secretaria de
Ambiente que fueron cuatro hallazgos, en el Instituto de 
Cultura que encontraron un hallazgo y en la EMAB, en la EMAB 
se ha encontrado  bastantes hallazgos de tipo fiscal y de 
diferentes clases, entonces t6ambien quisiera que nos 
explicara qu e es lo que pasa con esta entidad, que tiene 
tantas irregularidades y que la contraloría les ha 
encontrado tantos informes y si ya ha actualizado y ya los 
ha corregido, otra cosa, en el informe usted nos manifiesta 
sobre la sobretasa de la gasolina, quisie
la Alcaldía se ha pronunciado al respecto, ya que la 
sobretasa y lo que ellos presupuestan no es lo real, porque 
ellos lo que querían, la mayoría de las personas esta 
colocando el gas vehicular, entonces al colocar el gas 
vehicular y lo s carros tipo DIESEL a disminuido notablemente 
lo que es la sobretasa de la gasolina que es un ingreso para 
el Municipio, no podemos ir a presupuestar sobre lo que 
antes teníamos que  era el 100% de los vehículos cuando ya 
actualmente hay casi mas bombas d
gasolina y DIESEL. Otra inquietud que tengo es en la parte 
del análisis presupuestal que presento el Municipio, si bien 
es cierto para el 2008, los ingresos aumentaron 
notablemente, ¿Qué pasa? La cartera también aumento, 
entonces quier o saber ¿que es lo que esta pasando?
es el recaudo del impuesto de Industria y Comercio, no ha 
dado lo suficiente y le han cobrado en exceso las personas 
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quede el a la bandera y que se lleve a cabo este proceso del 
comparendo ambiental ya que usted capacito a sus 
funcionarios hace ocho meses, con refere ncia a este 
proyecto, también quisiera saber si se han realizado o se 
realizaron auditorias en la Secretaria de Educación, en lo 
referente en lo que paso de las becas estudiantiles y las 
becas escolares, que se quitaron abruptamente a los padres 

, entonces quisiera saber si se 
estableció algún tipo de auditoria o que control realizo, la 
contraloría en la Secretaria de educación, referente a esto, 
que ya la corte y ya se han pronunciado fallos de tutela a 

donde los tienen que el Municipio 
reintegrar y pagarles las pensiones que no les habían 
pagado, y indemnizar estos alumnos, entonces esto seria un 
daño fiscal entonces también que esta haciendo la Secretaria 
de Educación hacia los padres de familia y haci
estudiantes, entonces también quería mirar eso. Otro punto 
es si todas las entidades ya cumplieron lo del MECI, todos 
tendrían que estar a Diciembre 31, haber cumplido los 
procesos de calidad con referente al MECI, también quisiera 

do con los hallazgos que se encontraron en 
la vigencia del 2009 con referente a la parte fiscal, que se 
encontraron en la Alcaldía de Bucaramanga, en 
Infraestructura y Alumbrado Publico, que se encontraron tres 
hallazgos de tipo fiscal, en la Secretaria de  Salud y Medio 
Ambiente que fueron cuatro hallazgos, en el Instituto de 
Cultura que encontraron un hallazgo y en la EMAB, en la EMAB 

bastantes hallazgos de tipo fiscal y de 
diferentes clases, entonces t6ambien quisiera que nos 

e es lo que pasa con esta entidad, que tiene 
y que la contraloría les ha 

encontrado tantos informes y si ya ha actualizado y ya los 
ha corregido, otra cosa, en el informe usted nos manifiesta 
sobre la sobretasa de la gasolina, quisie ra también saber si 
la Alcaldía se ha pronunciado al respecto, ya que la 
sobretasa y lo que ellos presupuestan no es lo real, porque 
ellos lo que querían, la mayoría de las personas esta 
colocando el gas vehicular, entonces al colocar el gas 

s carros tipo DIESEL a disminuido notablemente 
lo que es la sobretasa de la gasolina que es un ingreso para 
el Municipio, no podemos ir a presupuestar sobre lo que 
antes teníamos que  era el 100% de los vehículos cuando ya 
actualmente hay casi mas bombas d e gas, que bombas de 
gasolina y DIESEL. Otra inquietud que tengo es en la parte 
del análisis presupuestal que presento el Municipio, si bien 
es cierto para el 2008, los ingresos aumentaron 
notablemente, ¿Qué pasa? La cartera también aumento, 

o saber ¿que es lo que esta pasando?  
es el recaudo del impuesto de Industria y Comercio, no ha 
dado lo suficiente y le han cobrado en exceso las personas 
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quede el a la bandera y que se lleve a cabo este proceso del 
comparendo ambiental ya que usted capacito a sus 

ncia a este 
proyecto, también quisiera saber si se han realizado o se 
realizaron auditorias en la Secretaria de Educación, en lo 
referente en lo que paso de las becas estudiantiles y las 
becas escolares, que se quitaron abruptamente a los padres 

, entonces quisiera saber si se 
estableció algún tipo de auditoria o que control realizo, la 
contraloría en la Secretaria de educación, referente a esto, 
que ya la corte y ya se han pronunciado fallos de tutela a 

donde los tienen que el Municipio 
reintegrar y pagarles las pensiones que no les habían 
pagado, y indemnizar estos alumnos, entonces esto seria un 
daño fiscal entonces también que esta haciendo la Secretaria 
de Educación hacia los padres de familia y haci a los 
estudiantes, entonces también quería mirar eso. Otro punto 
es si todas las entidades ya cumplieron lo del MECI, todos 
tendrían que estar a Diciembre 31, haber cumplido los 
procesos de calidad con referente al MECI, también quisiera 

do con los hallazgos que se encontraron en 
la vigencia del 2009 con referente a la parte fiscal, que se 
encontraron en la Alcaldía de Bucaramanga, en 
Infraestructura y Alumbrado Publico, que se encontraron tres 

Salud y Medio 
Ambiente que fueron cuatro hallazgos, en el Instituto de 
Cultura que encontraron un hallazgo y en la EMAB, en la EMAB 

bastantes hallazgos de tipo fiscal y de 
diferentes clases, entonces t6ambien quisiera que nos 

e es lo que pasa con esta entidad, que tiene 
y que la contraloría les ha 

encontrado tantos informes y si ya ha actualizado y ya los 
ha corregido, otra cosa, en el informe usted nos manifiesta 

ra también saber si 
la Alcaldía se ha pronunciado al respecto, ya que la 
sobretasa y lo que ellos presupuestan no es lo real, porque 
ellos lo que querían, la mayoría de las personas esta 
colocando el gas vehicular, entonces al colocar el gas 

s carros tipo DIESEL a disminuido notablemente 
lo que es la sobretasa de la gasolina que es un ingreso para 
el Municipio, no podemos ir a presupuestar sobre lo que 
antes teníamos que  era el 100% de los vehículos cuando ya 

e gas, que bombas de 
gasolina y DIESEL. Otra inquietud que tengo es en la parte 
del análisis presupuestal que presento el Municipio, si bien 
es cierto para el 2008, los ingresos aumentaron 
notablemente, ¿Qué pasa? La cartera también aumento, 

 Si es que 
es el recaudo del impuesto de Industria y Comercio, no ha 
dado lo suficiente y le han cobrado en exceso las personas 



 

porque no se había visto esa cartera tan alta, si recibieron 
en mayores ingresos de pronto por presiones de acciones 
coactivas que están haciendo en este momento, también es 
cierto que la cartera aumento notablemente, respecto a la 
ejecución y la proyecció
que efectivamente se ejecuto para el año 2009. 
esas eran las preguntas que le iba a hacer doctor; 
muchísimas
 
INTERVENCIÓN DEL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRÍGUEZ; 
CONTRALOR MUNICIPAL DE BUCARAMAN
comenzar haciendo una exposición del informe de gestión del 
año 2009, que se le hizo llegar al Concejo Municipal y a 
todos y a cada uno de los Concejales de Bucaramanga, homos 
realizado una serie de actividades en todas las dependenci
de la Contraloría Municipal
donde encontramos que en el año2009 presentaron 107 quejas 
que fueron tramitadas y fueron incluidas 105 en el 
2010, también queremos informarle que se conformaron 10 
nuevos comités de ved
Madrid, Pantano dos, Miraflores, La Joya, Ciudad Venecia, 
Mirador del Norte, Santander, madres comunitarias de los 
barrios Unidos, Altos de Progreso, Nueva Colombia, estos 
comités de veedurías se les realizo el debido t
la Personería Municipal de Bucaramanga, para acreditarlos 
como veedores de los ciudadanos legalmente constituidos, 
también queremos comentarle que se realizó una serie de 
capacitaciones a la comunidad, y se realizó un convenio con 
la escuela d
2009, también le queremos comentar fue para el año 2010 
vamos a continuar con dicho convenio, con el convenio de la 
escuela superior de 
cuatro foros y cuatro capacitaciones q
siguiente manera
ambiental en la ciudad de Bucaramanga, 
que nosotros 
expedimos un control de advertencia en la Administración 
Municipal para que agilizara el tramite respectivo para 
darle viabilidad al comparendo ambiental que fue presentado 
y aprobado por el Concejo Municipal de Bucaramanga, se hizo 
un foro sobre el servicio de alcantarillado de la ciudad de 
Bucaramanga en este foro participaron varios funcionarios 
del EMPAS donde explicaban todo sobre el alcantarillado de 
la ciudad de Bucaramanga, lo mismo se realizo el tercer foro 
que fue la puesta e
Metrolinea y el ultimo que fue como hacer veeduría a las 
obras de baja intensidad que fue en convenio de la fundación 
Participar. Se han realizado una serie de capacitaciones a 
los veedores sobre control sobre cont
participativo, sobre la contratación estatal, sobre la 
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porque no se había visto esa cartera tan alta, si recibieron 
en mayores ingresos de pronto por presiones de acciones 
coactivas que están haciendo en este momento, también es 
cierto que la cartera aumento notablemente, respecto a la 
ejecución y la proyecció n de ingresos que pasaron no fue la 
que efectivamente se ejecuto para el año 2009. 
esas eran las preguntas que le iba a hacer doctor; 
muchísimas  gracias.  

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRÍGUEZ; 
CONTRALOR MUNICIPAL DE BUCARAMAN
comenzar haciendo una exposición del informe de gestión del 
año 2009, que se le hizo llegar al Concejo Municipal y a 
todos y a cada uno de los Concejales de Bucaramanga, homos 
realizado una serie de actividades en todas las dependenci
de la Contraloría Municipal , con participación ciudadana 
donde encontramos que en el año2009 presentaron 107 quejas 
que fueron tramitadas y fueron incluidas 105 en el 
2010, también queremos informarle que se conformaron 10 
nuevos comités de ved arías Ciudadanas en los barrios Café 
Madrid, Pantano dos, Miraflores, La Joya, Ciudad Venecia, 
Mirador del Norte, Santander, madres comunitarias de los 
barrios Unidos, Altos de Progreso, Nueva Colombia, estos 
comités de veedurías se les realizo el debido t
la Personería Municipal de Bucaramanga, para acreditarlos 
como veedores de los ciudadanos legalmente constituidos, 
también queremos comentarle que se realizó una serie de 
capacitaciones a la comunidad, y se realizó un convenio con 
la escuela d e Administración Publica en la vigencia del 
2009, también le queremos comentar fue para el año 2010 
vamos a continuar con dicho convenio, con el convenio de la 
escuela superior de Administración
cuatro foros y cuatro capacitaciones q
siguiente manera , el primero fue el foro sobre el comparendo 
ambiental en la ciudad de Bucaramanga, 
que nosotros exped imos en el año 2009
expedimos un control de advertencia en la Administración 
Municipal para que agilizara el tramite respectivo para 
darle viabilidad al comparendo ambiental que fue presentado 
y aprobado por el Concejo Municipal de Bucaramanga, se hizo 

n foro sobre el servicio de alcantarillado de la ciudad de 
Bucaramanga en este foro participaron varios funcionarios 
del EMPAS donde explicaban todo sobre el alcantarillado de 
la ciudad de Bucaramanga, lo mismo se realizo el tercer foro 
que fue la puesta e n marcha del sistema transporte masivo de 
Metrolinea y el ultimo que fue como hacer veeduría a las 
obras de baja intensidad que fue en convenio de la fundación 
Participar. Se han realizado una serie de capacitaciones a 
los veedores sobre control sobre cont
participativo, sobre la contratación estatal, sobre la 
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porque no se había visto esa cartera tan alta, si recibieron 
en mayores ingresos de pronto por presiones de acciones 
coactivas que están haciendo en este momento, también es 
cierto que la cartera aumento notablemente, respecto a la 

n de ingresos que pasaron no fue la 
que efectivamente se ejecuto para el año 2009. Básicamente
esas eran las preguntas que le iba a hacer doctor; 

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRÍGUEZ; 
CONTRALOR MUNICIPAL DE BUCARAMANGA: Saludos. Quisiera 
comenzar haciendo una exposición del informe de gestión del 
año 2009, que se le hizo llegar al Concejo Municipal y a 
todos y a cada uno de los Concejales de Bucaramanga, homos 
realizado una serie de actividades en todas las dependenci

, con participación ciudadana 
donde encontramos que en el año2009 presentaron 107 quejas 
que fueron tramitadas y fueron incluidas 105 en el 
2010, también queremos informarle que se conformaron 10 

arías Ciudadanas en los barrios Café 
Madrid, Pantano dos, Miraflores, La Joya, Ciudad Venecia, 
Mirador del Norte, Santander, madres comunitarias de los 
barrios Unidos, Altos de Progreso, Nueva Colombia, estos 
comités de veedurías se les realizo el debido t ramite, ante 
la Personería Municipal de Bucaramanga, para acreditarlos 
como veedores de los ciudadanos legalmente constituidos, 
también queremos comentarle que se realizó una serie de 
capacitaciones a la comunidad, y se realizó un convenio con 

e Administración Publica en la vigencia del 
2009, también le queremos comentar fue para el año 2010 
vamos a continuar con dicho convenio, con el convenio de la 

Administración  publica, se realizaron 
cuatro foros y cuatro capacitaciones q ue fueron de la 

, el primero fue el foro sobre el comparendo 
ambiental en la ciudad de Bucaramanga, quere mos recordarle 

imos en el año 2009 , en el mes de Junio, 
expedimos un control de advertencia en la Administración 
Municipal para que agilizara el tramite respectivo para 
darle viabilidad al comparendo ambiental que fue presentado 
y aprobado por el Concejo Municipal de Bucaramanga, se hizo 

n foro sobre el servicio de alcantarillado de la ciudad de 
Bucaramanga en este foro participaron varios funcionarios 
del EMPAS donde explicaban todo sobre el alcantarillado de 
la ciudad de Bucaramanga, lo mismo se realizo el tercer foro 

n marcha del sistema transporte masivo de 
Metrolinea y el ultimo que fue como hacer veeduría a las 
obras de baja intensidad que fue en convenio de la fundación 
Participar. Se han realizado una serie de capacitaciones a 
los veedores sobre control sobre cont rol fiscal 
participativo, sobre la contratación estatal, sobre la 
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porque no se había visto esa cartera tan alta, si recibieron 
en mayores ingresos de pronto por presiones de acciones 
coactivas que están haciendo en este momento, también es 
cierto que la cartera aumento notablemente, respecto a la 

n de ingresos que pasaron no fue la 
Básicamente  

esas eran las preguntas que le iba a hacer doctor; 

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR CARLOS OSCAR VERGARA RODRÍGUEZ; 
Saludos. Quisiera 

comenzar haciendo una exposición del informe de gestión del 
año 2009, que se le hizo llegar al Concejo Municipal y a 
todos y a cada uno de los Concejales de Bucaramanga, homos 
realizado una serie de actividades en todas las dependenci as 

, con participación ciudadana 
donde encontramos que en el año2009 presentaron 107 quejas 
que fueron tramitadas y fueron incluidas 105 en el PEJA del 
2010, también queremos informarle que se conformaron 10 

arías Ciudadanas en los barrios Café 
Madrid, Pantano dos, Miraflores, La Joya, Ciudad Venecia, 
Mirador del Norte, Santander, madres comunitarias de los 
barrios Unidos, Altos de Progreso, Nueva Colombia, estos 

ramite, ante 
la Personería Municipal de Bucaramanga, para acreditarlos 
como veedores de los ciudadanos legalmente constituidos, 
también queremos comentarle que se realizó una serie de 
capacitaciones a la comunidad, y se realizó un convenio con 

e Administración Publica en la vigencia del 
2009, también le queremos comentar fue para el año 2010 
vamos a continuar con dicho convenio, con el convenio de la 

publica, se realizaron 
ue fueron de la 

, el primero fue el foro sobre el comparendo 
mos recordarle 

, en el mes de Junio, 
expedimos un control de advertencia en la Administración 
Municipal para que agilizara el tramite respectivo para 
darle viabilidad al comparendo ambiental que fue presentado 
y aprobado por el Concejo Municipal de Bucaramanga, se hizo 

n foro sobre el servicio de alcantarillado de la ciudad de 
Bucaramanga en este foro participaron varios funcionarios 
del EMPAS donde explicaban todo sobre el alcantarillado de 
la ciudad de Bucaramanga, lo mismo se realizo el tercer foro 

n marcha del sistema transporte masivo de 
Metrolinea y el ultimo que fue como hacer veeduría a las 
obras de baja intensidad que fue en convenio de la fundación 
Participar. Se han realizado una serie de capacitaciones a 

rol fiscal 
participativo, sobre la contratación estatal, sobre la 



 

normatividad de los servicios públicos y sobre el 
presupuesto publico. Quiero referirme a una modalidad de 
informes o estudios que comenzó en el año 2008 a realizar la 
Contraloría Municipal 
sectoriales que se realizan en la Contraloría Municipal de 
Bucaramanga y quiero comentarles varios informes sectoriales 
que realizó la Contraloría, voy a aprovechar en el primer 
informe que fue el análisis de los ingresos
la sobretasa de la gasolina con destino a la financiación de 
las obras del sistema de transporte masivo y al finalizar 
este informe sectorial le voy a contestar
preguntas que realizó la Concejal Sonia Navas sobre los 
ingresos de 
documento CPMPES 3552, comprometía una serie de recursos de 
la sobretasa a la gasolina hasta el año 2016, en este 
estudio sectorial, que realizó la Contraloría Municipal, 
llego a una serie de conclusiones y fu
Bucaramanga no tenia los recursos suficientes para 
comprometer en la sobretasa de la gasolina hasta el año 
2016, ¿Qué conllevó a esta situación en este estudio 
sectorial, que fue acogido por parte de la Administración 
Municipal y por 
realizar una serie de gestiones ante otras entidades en el 
orden Departamental y Nacional, para dar cumplimiento al 
documento COMPES 3552 pero a su vez completar los treinta y 
dos mil millones de pesos (32.000´00
comprometían por parte de la sobretasa de la gasolina, fue 
así como la Alcaldía Municipal realizó una serie de 
gestiones ante el Departamento de Santander y se 
consiguieron los recursos del orden de
pesos ( 12.000
la cofinanciación del sistema de transporte masivo 
Metrolinea y que era el documento COMPES 3552 de Diciembre 
del año 2008. Para darle contestación a la H. Concejal le 
quiero informar que de la sobretasa a la 
2009 se presupuestaron catorce mil millones (14.000´000.000) 
de pesos y lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en el año 2009 fue del orden de quince mil 
cuatrocientos cincuenta y uno millones (15.451´000.000) de 
pesos o s
novecientos millones de pesos (900`000.000) de pesos mas de 
lo presupuestado para la vigencia del 2009. Como dije 
anteriormente en este estudio
por parte de la Administración Municip
millones (12.000´000.000) de pesos y que fueron gestionados 
ante la Asamblea de Santander y aprobado por… sancionado por 
la ordenanza por parte del Señor Gobernador; y dichos 
recursos van para la construcción del Portal del Norte. El 
segundo  
estudio sectorial fue la ejecución presupuestal del 
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normatividad de los servicios públicos y sobre el 
presupuesto publico. Quiero referirme a una modalidad de 
informes o estudios que comenzó en el año 2008 a realizar la 
Contraloría Municipal de Bucaramanga, y son los informes 
sectoriales que se realizan en la Contraloría Municipal de 
Bucaramanga y quiero comentarles varios informes sectoriales 
que realizó la Contraloría, voy a aprovechar en el primer 
informe que fue el análisis de los ingresos
la sobretasa de la gasolina con destino a la financiación de 
las obras del sistema de transporte masivo y al finalizar 
este informe sectorial le voy a contestar
preguntas que realizó la Concejal Sonia Navas sobre los 
ingresos de la sobretasa de la gasolina; como recordara el 
documento CPMPES 3552, comprometía una serie de recursos de 
la sobretasa a la gasolina hasta el año 2016, en este 
estudio sectorial, que realizó la Contraloría Municipal, 
llego a una serie de conclusiones y fu
Bucaramanga no tenia los recursos suficientes para 
comprometer en la sobretasa de la gasolina hasta el año 
2016, ¿Qué conllevó a esta situación en este estudio 
sectorial, que fue acogido por parte de la Administración 
Municipal y por parte del Concejo Municipal, lo primero era 
realizar una serie de gestiones ante otras entidades en el 
orden Departamental y Nacional, para dar cumplimiento al 
documento COMPES 3552 pero a su vez completar los treinta y 
dos mil millones de pesos (32.000´00
comprometían por parte de la sobretasa de la gasolina, fue 
así como la Alcaldía Municipal realizó una serie de 
gestiones ante el Departamento de Santander y se 
consiguieron los recursos del orden de

12.000 ´000.000) de pesos y así se dio cumplimiento a 
la cofinanciación del sistema de transporte masivo 
Metrolinea y que era el documento COMPES 3552 de Diciembre 
del año 2008. Para darle contestación a la H. Concejal le 
quiero informar que de la sobretasa a la 
2009 se presupuestaron catorce mil millones (14.000´000.000) 
de pesos y lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en el año 2009 fue del orden de quince mil 
cuatrocientos cincuenta y uno millones (15.451´000.000) de 
pesos o s ea que la Administración Municipal recaudo 
novecientos millones de pesos (900`000.000) de pesos mas de 
lo presupuestado para la vigencia del 2009. Como dije 
anteriormente en este estudio  
por parte de la Administración Municip
millones (12.000´000.000) de pesos y que fueron gestionados 
ante la Asamblea de Santander y aprobado por… sancionado por 
la ordenanza por parte del Señor Gobernador; y dichos 
recursos van para la construcción del Portal del Norte. El 

análisis, que la Contraloría Municipal hizo el 
estudio sectorial fue la ejecución presupuestal del 
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normatividad de los servicios públicos y sobre el 
presupuesto publico. Quiero referirme a una modalidad de 
informes o estudios que comenzó en el año 2008 a realizar la 

Bucaramanga, y son los informes 
sectoriales que se realizan en la Contraloría Municipal de 
Bucaramanga y quiero comentarles varios informes sectoriales 
que realizó la Contraloría, voy a aprovechar en el primer 
informe que fue el análisis de los ingresos  por concepto a 
la sobretasa de la gasolina con destino a la financiación de 
las obras del sistema de transporte masivo y al finalizar 
este informe sectorial le voy a contestar  una de las 
preguntas que realizó la Concejal Sonia Navas sobre los 

la sobretasa de la gasolina; como recordara el 
documento CPMPES 3552, comprometía una serie de recursos de 
la sobretasa a la gasolina hasta el año 2016, en este 
estudio sectorial, que realizó la Contraloría Municipal, 
llego a una serie de conclusiones y fu e que el Municipio de 
Bucaramanga no tenia los recursos suficientes para 
comprometer en la sobretasa de la gasolina hasta el año 
2016, ¿Qué conllevó a esta situación en este estudio 
sectorial, que fue acogido por parte de la Administración 

parte del Concejo Municipal, lo primero era 
realizar una serie de gestiones ante otras entidades en el 
orden Departamental y Nacional, para dar cumplimiento al 
documento COMPES 3552 pero a su vez completar los treinta y 
dos mil millones de pesos (32.000´00 0.000) de pesos que se 
comprometían por parte de la sobretasa de la gasolina, fue 
así como la Alcaldía Municipal realizó una serie de 
gestiones ante el Departamento de Santander y se 
consiguieron los recursos del orden de  doce mil millones de 

´000.000) de pesos y así se dio cumplimiento a 
la cofinanciación del sistema de transporte masivo 
Metrolinea y que era el documento COMPES 3552 de Diciembre 
del año 2008. Para darle contestación a la H. Concejal le 
quiero informar que de la sobretasa a la gasolina en el año 
2009 se presupuestaron catorce mil millones (14.000´000.000) 
de pesos y lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en el año 2009 fue del orden de quince mil 
cuatrocientos cincuenta y uno millones (15.451´000.000) de 

ea que la Administración Municipal recaudo 
novecientos millones de pesos (900`000.000) de pesos mas de 
lo presupuestado para la vigencia del 2009. Como dije 

 se busco, y se logró un ahorro 
por parte de la Administración Municip al de doce mil 
millones (12.000´000.000) de pesos y que fueron gestionados 
ante la Asamblea de Santander y aprobado por… sancionado por 
la ordenanza por parte del Señor Gobernador; y dichos 
recursos van para la construcción del Portal del Norte. El 

análisis, que la Contraloría Municipal hizo el 
estudio sectorial fue la ejecución presupuestal del 
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normatividad de los servicios públicos y sobre el 
presupuesto publico. Quiero referirme a una modalidad de 
informes o estudios que comenzó en el año 2008 a realizar la 

Bucaramanga, y son los informes 
sectoriales que se realizan en la Contraloría Municipal de 
Bucaramanga y quiero comentarles varios informes sectoriales 
que realizó la Contraloría, voy a aprovechar en el primer 

por concepto a 
la sobretasa de la gasolina con destino a la financiación de 
las obras del sistema de transporte masivo y al finalizar 

una de las 
preguntas que realizó la Concejal Sonia Navas sobre los 

la sobretasa de la gasolina; como recordara el 
documento CPMPES 3552, comprometía una serie de recursos de 
la sobretasa a la gasolina hasta el año 2016, en este 
estudio sectorial, que realizó la Contraloría Municipal, 

e que el Municipio de 
Bucaramanga no tenia los recursos suficientes para 
comprometer en la sobretasa de la gasolina hasta el año 
2016, ¿Qué conllevó a esta situación en este estudio 
sectorial, que fue acogido por parte de la Administración 

parte del Concejo Municipal, lo primero era 
realizar una serie de gestiones ante otras entidades en el 
orden Departamental y Nacional, para dar cumplimiento al 
documento COMPES 3552 pero a su vez completar los treinta y 

0.000) de pesos que se 
comprometían por parte de la sobretasa de la gasolina, fue 
así como la Alcaldía Municipal realizó una serie de 
gestiones ante el Departamento de Santander y se 

doce mil millones de 
´000.000) de pesos y así se dio cumplimiento a 

la cofinanciación del sistema de transporte masivo 
Metrolinea y que era el documento COMPES 3552 de Diciembre 
del año 2008. Para darle contestación a la H. Concejal le 

gasolina en el año 
2009 se presupuestaron catorce mil millones (14.000´000.000) 
de pesos y lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en el año 2009 fue del orden de quince mil 
cuatrocientos cincuenta y uno millones (15.451´000.000) de 

ea que la Administración Municipal recaudo 
novecientos millones de pesos (900`000.000) de pesos mas de 
lo presupuestado para la vigencia del 2009. Como dije 

se busco, y se logró un ahorro 
al de doce mil 

millones (12.000´000.000) de pesos y que fueron gestionados 
ante la Asamblea de Santander y aprobado por… sancionado por 
la ordenanza por parte del Señor Gobernador; y dichos 
recursos van para la construcción del Portal del Norte. El 

análisis, que la Contraloría Municipal hizo el 
estudio sectorial fue la ejecución presupuestal del 



 

Municipio de Bucaramanga en el año 2009, nosotros queremos 
informarle a el Honorable Concejo Municipal que la 
Contraloría Municipal estaba preocupada sobre 
del Municipio de Bucaramanga desde el mes de Abril y fue 
comunicada en varias ocasiones al Concejo Municipal, 
nosotros realizamos una serie de estudios donde analizamos 
los ingresos históricos, el recaudo histórico de industria y 
comercio  
Bucaramanga. Nosotros informamos que los ingresos a 31 de 
Diciembre, nosotros presupuestábamos que los ingresos iban a 
ser inferiores en el orden del 18.5% y nosotros hacemos una 
proyección que los ingresos iba
cuatrocientos millones de pesos (72.400´000.000 y que a lo 
máximo recaudaban cincuenta y nueve mil seis
pesos ( 59.006´000.000
necesario para disminuir el presupuesto del año 2009, en e
orden de trece mil millones de pesos (13.000´000.000) le 
informamos que lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en industria y comercio  fue del orden de sesenta 
y tres mil quinientos setenta y cinco millones de pesos 
(73.575´000.000) esto 
Contraloría Municipal no se iba a recaudar lo que se 
presupuesto que eran de 
millones de pesos (
sectorial
veníam os informando a la Administración Municipal y ellos 
empezaron una serie de gestiones para aumentar el recaudo, 
por eso fue que recaudaron un poco mas  de lo que nosotros 
pronosticamos que iban a recaudar, pero la Contraloría 
Municipal tenia la razón y no s
millones de pesos (
que nosotros le presentamos al Concejo Municipal desde el 
mes de Abril, nosotros le informamos a la Administración 
Municipal que no se iba a recaudar o que no iba ingresar al 
Municipio de 
pesos, que fue los ciento ochenta mil millones de pesos que 
fue presupuestado para la venta de las acciones de 
Telebucaramanga y desde el mes de Abril del año 2008, 
veníamos anunciando que no iban a anunciar a las arcas del 
Municipio los
acciones de Telebucaramanga estaban sobre
así como se vendieron las acciones de Telebucaramanga en el 
año 2010 por el orden de ciento catorce mil millones de 
pesos, esto nosotros le comentábamos 
los recursos no iban a ingresar en el año 2009 y que 
ingresaban en el año 2010 por lo tanto se tenia que 
recortar, dichos recursos dentro del presupuesto del 
Municipio
Abril, anunciamos que
iban a realizar según el acuerdo 020 del 2008 en el articulo 
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Municipio de Bucaramanga en el año 2009, nosotros queremos 
informarle a el Honorable Concejo Municipal que la 
Contraloría Municipal estaba preocupada sobre 
del Municipio de Bucaramanga desde el mes de Abril y fue 
comunicada en varias ocasiones al Concejo Municipal, 
nosotros realizamos una serie de estudios donde analizamos 
los ingresos históricos, el recaudo histórico de industria y 

 resp ecto a los ingresos que tenia el Municipio de 
Bucaramanga. Nosotros informamos que los ingresos a 31 de 
Diciembre, nosotros presupuestábamos que los ingresos iban a 
ser inferiores en el orden del 18.5% y nosotros hacemos una 
proyección que los ingresos iba
cuatrocientos millones de pesos (72.400´000.000 y que a lo 
máximo recaudaban cincuenta y nueve mil seis

59.006´000.000 ) para la vigencia lo que se hacia 
necesario para disminuir el presupuesto del año 2009, en e
orden de trece mil millones de pesos (13.000´000.000) le 
informamos que lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en industria y comercio  fue del orden de sesenta 
y tres mil quinientos setenta y cinco millones de pesos 
(73.575´000.000) esto significa como lo  preveía la 
Contraloría Municipal no se iba a recaudar lo que se 
presupuesto que eran de setenta y dos mil cuatrocientos 
millones de pesos ( 72.400 ´000.000)
sectorial  la A dministración 

os informando a la Administración Municipal y ellos 
empezaron una serie de gestiones para aumentar el recaudo, 
por eso fue que recaudaron un poco mas  de lo que nosotros 
pronosticamos que iban a recaudar, pero la Contraloría 
Municipal tenia la razón y no s
millones de pesos ( 180 .000´000.000) lo mismo en este informe 
que nosotros le presentamos al Concejo Municipal desde el 
mes de Abril, nosotros le informamos a la Administración 
Municipal que no se iba a recaudar o que no iba ingresar al 
Municipio de Bucaramanga, los ciento ochen
pesos, que fue los ciento ochenta mil millones de pesos que 
fue presupuestado para la venta de las acciones de 
Telebucaramanga y desde el mes de Abril del año 2008, 
veníamos anunciando que no iban a anunciar a las arcas del 
Municipio los  ciento ochenta mil, pero lo segundo que las 
acciones de Telebucaramanga estaban sobre
así como se vendieron las acciones de Telebucaramanga en el 
año 2010 por el orden de ciento catorce mil millones de 
pesos, esto nosotros le comentábamos 
los recursos no iban a ingresar en el año 2009 y que 
ingresaban en el año 2010 por lo tanto se tenia que 
recortar, dichos recursos dentro del presupuesto del 
Municipio , por lo tanto desde el año pasado del mes de 
Abril, anunciamos que  la inversión de los recursos que se 
iban a realizar según el acuerdo 020 del 2008 en el articulo 
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Municipio de Bucaramanga en el año 2009, nosotros queremos 
informarle a el Honorable Concejo Municipal que la 
Contraloría Municipal estaba preocupada sobre los ingresos 
del Municipio de Bucaramanga desde el mes de Abril y fue 
comunicada en varias ocasiones al Concejo Municipal, 
nosotros realizamos una serie de estudios donde analizamos 
los ingresos históricos, el recaudo histórico de industria y 

ecto a los ingresos que tenia el Municipio de 
Bucaramanga. Nosotros informamos que los ingresos a 31 de 
Diciembre, nosotros presupuestábamos que los ingresos iban a 
ser inferiores en el orden del 18.5% y nosotros hacemos una 
proyección que los ingresos iba n hacer setenta y dos mil 
cuatrocientos millones de pesos (72.400´000.000 y que a lo 
máximo recaudaban cincuenta y nueve mil seis  millones de 

) para la vigencia lo que se hacia 
necesario para disminuir el presupuesto del año 2009, en e
orden de trece mil millones de pesos (13.000´000.000) le 
informamos que lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en industria y comercio  fue del orden de sesenta 
y tres mil quinientos setenta y cinco millones de pesos 

significa como lo  preveía la 
Contraloría Municipal no se iba a recaudar lo que se 

setenta y dos mil cuatrocientos 
´000.000)  con este informe de 

dministración Municipal pues nosotros, le 
os informando a la Administración Municipal y ellos 

empezaron una serie de gestiones para aumentar el recaudo, 
por eso fue que recaudaron un poco mas  de lo que nosotros 
pronosticamos que iban a recaudar, pero la Contraloría 
Municipal tenia la razón y no s e recaudaron ciento 

.000´000.000) lo mismo en este informe 
que nosotros le presentamos al Concejo Municipal desde el 
mes de Abril, nosotros le informamos a la Administración 
Municipal que no se iba a recaudar o que no iba ingresar al 

Bucaramanga, los ciento ochen ta mil millones de 
pesos, que fue los ciento ochenta mil millones de pesos que 
fue presupuestado para la venta de las acciones de 
Telebucaramanga y desde el mes de Abril del año 2008, 
veníamos anunciando que no iban a anunciar a las arcas del 

ciento ochenta mil, pero lo segundo que las 
acciones de Telebucaramanga estaban sobre - valoradas y fue 
así como se vendieron las acciones de Telebucaramanga en el 
año 2010 por el orden de ciento catorce mil millones de 
pesos, esto nosotros le comentábamos al Concejo Municipal, 
los recursos no iban a ingresar en el año 2009 y que 
ingresaban en el año 2010 por lo tanto se tenia que 
recortar, dichos recursos dentro del presupuesto del 

, por lo tanto desde el año pasado del mes de 
la inversión de los recursos que se 

iban a realizar según el acuerdo 020 del 2008 en el articulo 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Municipio de Bucaramanga en el año 2009, nosotros queremos 
informarle a el Honorable Concejo Municipal que la 

los ingresos 
del Municipio de Bucaramanga desde el mes de Abril y fue 
comunicada en varias ocasiones al Concejo Municipal, 
nosotros realizamos una serie de estudios donde analizamos 
los ingresos históricos, el recaudo histórico de industria y 

ecto a los ingresos que tenia el Municipio de 
Bucaramanga. Nosotros informamos que los ingresos a 31 de 
Diciembre, nosotros presupuestábamos que los ingresos iban a 
ser inferiores en el orden del 18.5% y nosotros hacemos una 

n hacer setenta y dos mil 
cuatrocientos millones de pesos (72.400´000.000 y que a lo 

millones de 
) para la vigencia lo que se hacia 

necesario para disminuir el presupuesto del año 2009, en e l 
orden de trece mil millones de pesos (13.000´000.000) le 
informamos que lo recaudado por parte de la Administración 
Municipal en industria y comercio  fue del orden de sesenta 
y tres mil quinientos setenta y cinco millones de pesos 

significa como lo  preveía la 
Contraloría Municipal no se iba a recaudar lo que se 

setenta y dos mil cuatrocientos 
con este informe de 

Municipal pues nosotros, le 
os informando a la Administración Municipal y ellos 

empezaron una serie de gestiones para aumentar el recaudo, 
por eso fue que recaudaron un poco mas  de lo que nosotros 
pronosticamos que iban a recaudar, pero la Contraloría 

ciento ocho mil 
.000´000.000) lo mismo en este informe 

que nosotros le presentamos al Concejo Municipal desde el 
mes de Abril, nosotros le informamos a la Administración 
Municipal que no se iba a recaudar o que no iba ingresar al 

ta mil millones de 
pesos, que fue los ciento ochenta mil millones de pesos que 
fue presupuestado para la venta de las acciones de 
Telebucaramanga y desde el mes de Abril del año 2008, 
veníamos anunciando que no iban a anunciar a las arcas del 

ciento ochenta mil, pero lo segundo que las 
valoradas y fue 

así como se vendieron las acciones de Telebucaramanga en el 
año 2010 por el orden de ciento catorce mil millones de 

al Concejo Municipal, 
los recursos no iban a ingresar en el año 2009 y que 
ingresaban en el año 2010 por lo tanto se tenia que 
recortar, dichos recursos dentro del presupuesto del 

, por lo tanto desde el año pasado del mes de 
la inversión de los recursos que se 

iban a realizar según el acuerdo 020 del 2008 en el articulo 



 

tercero que señaló las inversiones que eran para el 
intercambiador del mesón de los Búcaros paso elevado en la 
carrera 15 con avenida Quebrada Seca, troncal N
incluida la carrera 9, el intercambiador de Neo
deprimido de la calle 56 con carrera 27 en esto tenemos que 
confirmarle al Concejo Municipal que los recursos que 
ingresaron por la venta de las acciones de Telebucaramanga, 
solamente alca
cinco como lo había aprobado en el acuerdo 020 del 2008, 
esto lo venimos diciendo y comunicando al Concejo  Municipal 
del mes de Abril del año 2008. Como lo dije anteriormente, 
se veía la necesidad de aplazar el p
ciento ochenta mil millones (180.000´0000.000) mas la 
disminución de los trece mil doscientos noventa y cuatro mil 
millones (13.294´000.000) que no iba a ingresar por impuesto 
de industria y comercio. El tercer punto o el tercer es
sectorial que realizó la Contraloría Municipal
proceso de chatarrizacion de Metrolinea, se analizaron los 
contratos de
integrado de transporte masivo a la clausula 41 y 42 donde 
tratan de la reducc
transportadora en el área Metropolitana, estamos 
participando con la Contraloría Departamental de Santander, 
la Contraloría de Floridablanca, la  defensoría del Pueblo y 
la Procuraduría Regional de Santander con el fi
seguimiento a la desvinculación o desintegración de los 
buses en el área metropolitana, tenemos una situación y es
que a la fecha dos meses después de entrar el sistema de 
transporte masivo. Hay un incumplimiento por parte de uno de 
los operad
y ocho (68) buses del sistema anterior y por lo tanto le 
hemos hecho una serie de requerimientos al Señor Gerente del 
sistema de transporte masivo Metrolinea para que nos den 
unas explicaciones y para que 
operadores que ha incumplido los contratos de concisión en 
sus clausulas, 41, 42 y no le ha dado cumplimiento a la 
desvinculación a dichos vehículos. Como lo dije 
anteriormente hay un operador que no ha desvinculado 
alrededor de 
organismos de control están muy pendientes de esta 
situación
plan general de Auditorias, se realizaron 22 Auditorias con 
el foco integral, y se realizaron
el resto o sea las siete
corresponden, auditorias de impacto, todos los Honorables 
Concejales tienen los resultados obtenidos por cada entidad, 
como fue la gestión de cada una de las entidades auditadas 
por par te de la Contraloría Municipal, las Auditorias que se 
realizaron
Territorial de Pensiones del Municipio de Bucaramanga, la 
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tercero que señaló las inversiones que eran para el 
intercambiador del mesón de los Búcaros paso elevado en la 
carrera 15 con avenida Quebrada Seca, troncal N
incluida la carrera 9, el intercambiador de Neo
deprimido de la calle 56 con carrera 27 en esto tenemos que 
confirmarle al Concejo Municipal que los recursos que 
ingresaron por la venta de las acciones de Telebucaramanga, 
solamente alca nzaran para dos intercambiadores y no para 
cinco como lo había aprobado en el acuerdo 020 del 2008, 
esto lo venimos diciendo y comunicando al Concejo  Municipal 
del mes de Abril del año 2008. Como lo dije anteriormente, 
se veía la necesidad de aplazar el p
ciento ochenta mil millones (180.000´0000.000) mas la 
disminución de los trece mil doscientos noventa y cuatro mil 
millones (13.294´000.000) que no iba a ingresar por impuesto 
de industria y comercio. El tercer punto o el tercer es
sectorial que realizó la Contraloría Municipal
proceso de chatarrizacion de Metrolinea, se analizaron los 
contratos de  concesión para la integración del sistema 
integrado de transporte masivo a la clausula 41 y 42 donde 
tratan de la reducc ión de la sobre oferta de la capacidad 
transportadora en el área Metropolitana, estamos 
participando con la Contraloría Departamental de Santander, 
la Contraloría de Floridablanca, la  defensoría del Pueblo y 
la Procuraduría Regional de Santander con el fi
seguimiento a la desvinculación o desintegración de los 
buses en el área metropolitana, tenemos una situación y es
que a la fecha dos meses después de entrar el sistema de 
transporte masivo. Hay un incumplimiento por parte de uno de 
los operad ores y no se han desvinculado alrededor de sesenta 
y ocho (68) buses del sistema anterior y por lo tanto le 
hemos hecho una serie de requerimientos al Señor Gerente del 
sistema de transporte masivo Metrolinea para que nos den 
unas explicaciones y para que 
operadores que ha incumplido los contratos de concisión en 
sus clausulas, 41, 42 y no le ha dado cumplimiento a la 
desvinculación a dichos vehículos. Como lo dije 
anteriormente hay un operador que no ha desvinculado 
alrededor de 68 buses y la Contraloría Municipal con los 
organismos de control están muy pendientes de esta 
situación . Bueno durante la vigencia del 2009 se programo un 
plan general de Auditorias, se realizaron 22 Auditorias con 
el foco integral, y se realizaron
el resto o sea las siete  
corresponden, auditorias de impacto, todos los Honorables 
Concejales tienen los resultados obtenidos por cada entidad, 
como fue la gestión de cada una de las entidades auditadas 

te de la Contraloría Municipal, las Auditorias que se 
realizaron  fue pensiones reconocidas por el 
Territorial de Pensiones del Municipio de Bucaramanga, la 
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tercero que señaló las inversiones que eran para el 
intercambiador del mesón de los Búcaros paso elevado en la 
carrera 15 con avenida Quebrada Seca, troncal N
incluida la carrera 9, el intercambiador de Neo - mundo y el 
deprimido de la calle 56 con carrera 27 en esto tenemos que 
confirmarle al Concejo Municipal que los recursos que 
ingresaron por la venta de las acciones de Telebucaramanga, 

dos intercambiadores y no para 
cinco como lo había aprobado en el acuerdo 020 del 2008, 
esto lo venimos diciendo y comunicando al Concejo  Municipal 
del mes de Abril del año 2008. Como lo dije anteriormente, 
se veía la necesidad de aplazar el p resupuesto, por valor de 
ciento ochenta mil millones (180.000´0000.000) mas la 
disminución de los trece mil doscientos noventa y cuatro mil 
millones (13.294´000.000) que no iba a ingresar por impuesto 
de industria y comercio. El tercer punto o el tercer es
sectorial que realizó la Contraloría Municipal  va para el 
proceso de chatarrizacion de Metrolinea, se analizaron los 

concesión para la integración del sistema 
integrado de transporte masivo a la clausula 41 y 42 donde 

ión de la sobre oferta de la capacidad 
transportadora en el área Metropolitana, estamos 
participando con la Contraloría Departamental de Santander, 
la Contraloría de Floridablanca, la  defensoría del Pueblo y 
la Procuraduría Regional de Santander con el fi n de hacerle 
seguimiento a la desvinculación o desintegración de los 
buses en el área metropolitana, tenemos una situación y es
que a la fecha dos meses después de entrar el sistema de 
transporte masivo. Hay un incumplimiento por parte de uno de 

ores y no se han desvinculado alrededor de sesenta 
y ocho (68) buses del sistema anterior y por lo tanto le 
hemos hecho una serie de requerimientos al Señor Gerente del 
sistema de transporte masivo Metrolinea para que nos den 
unas explicaciones y para que le exijan a uno de los dos 
operadores que ha incumplido los contratos de concisión en 
sus clausulas, 41, 42 y no le ha dado cumplimiento a la 
desvinculación a dichos vehículos. Como lo dije 
anteriormente hay un operador que no ha desvinculado 

68 buses y la Contraloría Municipal con los 
organismos de control están muy pendientes de esta 

. Bueno durante la vigencia del 2009 se programo un 
plan general de Auditorias, se realizaron 22 Auditorias con 
el foco integral, y se realizaron  quince (15) Auditorias y 

 (7) son las auditorias que 
corresponden, auditorias de impacto, todos los Honorables 
Concejales tienen los resultados obtenidos por cada entidad, 
como fue la gestión de cada una de las entidades auditadas 

te de la Contraloría Municipal, las Auditorias que se 
fue pensiones reconocidas por el 

Territorial de Pensiones del Municipio de Bucaramanga, la 
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tercero que señaló las inversiones que eran para el 
intercambiador del mesón de los Búcaros paso elevado en la 
carrera 15 con avenida Quebrada Seca, troncal N orte-Sur 

mundo y el 
deprimido de la calle 56 con carrera 27 en esto tenemos que 
confirmarle al Concejo Municipal que los recursos que 
ingresaron por la venta de las acciones de Telebucaramanga, 

dos intercambiadores y no para 
cinco como lo había aprobado en el acuerdo 020 del 2008, 
esto lo venimos diciendo y comunicando al Concejo  Municipal 
del mes de Abril del año 2008. Como lo dije anteriormente, 

resupuesto, por valor de 
ciento ochenta mil millones (180.000´0000.000) mas la 
disminución de los trece mil doscientos noventa y cuatro mil 
millones (13.294´000.000) que no iba a ingresar por impuesto 
de industria y comercio. El tercer punto o el tercer es tudio 

va para el 
proceso de chatarrizacion de Metrolinea, se analizaron los 

concesión para la integración del sistema 
integrado de transporte masivo a la clausula 41 y 42 donde 

ión de la sobre oferta de la capacidad 
transportadora en el área Metropolitana, estamos 
participando con la Contraloría Departamental de Santander, 
la Contraloría de Floridablanca, la  defensoría del Pueblo y 

n de hacerle 
seguimiento a la desvinculación o desintegración de los 
buses en el área metropolitana, tenemos una situación y es  
que a la fecha dos meses después de entrar el sistema de 
transporte masivo. Hay un incumplimiento por parte de uno de 

ores y no se han desvinculado alrededor de sesenta 
y ocho (68) buses del sistema anterior y por lo tanto le 
hemos hecho una serie de requerimientos al Señor Gerente del 
sistema de transporte masivo Metrolinea para que nos den 

le exijan a uno de los dos 
operadores que ha incumplido los contratos de concisión en 
sus clausulas, 41, 42 y no le ha dado cumplimiento a la 
desvinculación a dichos vehículos. Como lo dije 
anteriormente hay un operador que no ha desvinculado 

68 buses y la Contraloría Municipal con los 
organismos de control están muy pendientes de esta 

. Bueno durante la vigencia del 2009 se programo un 
plan general de Auditorias, se realizaron 22 Auditorias con 

Auditorias y 
son las auditorias que 

corresponden, auditorias de impacto, todos los Honorables 
Concejales tienen los resultados obtenidos por cada entidad, 
como fue la gestión de cada una de las entidades auditadas 

te de la Contraloría Municipal, las Auditorias que se 
fue pensiones reconocidas por el fondo 

Territorial de Pensiones del Municipio de Bucaramanga, la 



 

cartera de Impuesto de Industria y Comercio y al Impuesto 
Predial unificado del Municipio de B
evaluación de la contratación de la lectura de alumbrado 
publico, la evaluación de la contratación de la Secretaria 
de Salud y Ambiente, la Salvaguardia del Patrimonio Cultura 
de Bucaramanga; en total fueron ciento treinta (130) 
hallazgos, e
fueron trasladados, fueron los disciplinarios del orden de 
quince (15) fueron trasladados
que Personería Municipal y Procuraduría Provincial de 
Bucaramanga, se realizaron durante
controles de advertencia
articulo 267 y 268 de la Constitución Política Nacional y la 
ley 42 de 1943. ¿Cuáles fueron los mas relevantes de 
advertencia? El primer control de advertencia, pues de 
im portancia 007 dirigido a la Dirección de Transito de 
Bucaramanga y era verificación a la celeridad y a las 
gestiones pendientes a la puesta en marcha del Centro de 
Diagnostico Automotor y por consiguiente el recaudo por 
concepto de los servicios prestados 
queremos comentar que a raíz de la función de advertencia 
que le realizó la Contraloría Municipal, fue puesto en 
funcionamiento el centro de Diagnósticos Automotor  por 
parte de la dirección de transito de Bucaramanga. 
si fue… 
advertencia o si ya lo tenían programado, no sabemos, pero 
los ocho días del control de advertencia que empezó a 
funcionar el centro de diagnostico automotor. Otro control 
de advertencia fue el 006 del 2009
aseo de Bucaramanga, el control de advertencia era por
se encuentra en funcionamiento el centro de acopio para 
reciclaje, teniendo en cuento que el fondo nacional de 
regalías, realizó un convenio vio
2005, cuyo objeto fue, recuperación ambiental, social y 
paisajística de área de disposición final de residuos 
sólidos domiciliarios generados en el área Metropolitana de 
Bucaramanga y municipios varios, Departamento de Santander 
por valor de novecientos 
(984´000.000) a la semana de expedir la Contraloría 
Municipal este control de advertencia, entra un 
funcionamiento el centro de acopio, cumpliendo con una de 
las metas prioritarias en el perfil Metropolitano. Todos 
tienen la infor
fiscal y jurisdicción coactiva; no me voy a referir a ellos 
y quiero contestarle una serie de preguntas que realizó los 
Honorables Concejales Dionicio Carrero y Sonia Smith Navas
En la primera el doctor Dionici
estamos haciendo sobre la compra de predios en el Acueducto 
de Bucaramanga, lo primero hay una queja por parte del 
Sindicato, de el Acueducto de Bucaramanga, donde expresa su 
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cartera de Impuesto de Industria y Comercio y al Impuesto 
Predial unificado del Municipio de B
evaluación de la contratación de la lectura de alumbrado 
publico, la evaluación de la contratación de la Secretaria 
de Salud y Ambiente, la Salvaguardia del Patrimonio Cultura 
de Bucaramanga; en total fueron ciento treinta (130) 
hallazgos, e l resultado a la gestión, los hallazgos fiscales 
fueron trasladados, fueron los disciplinarios del orden de 
quince (15) fueron trasladados
que Personería Municipal y Procuraduría Provincial de 
Bucaramanga, se realizaron durante
controles de advertencia  que es una función otorgada por el 
articulo 267 y 268 de la Constitución Política Nacional y la 
ley 42 de 1943. ¿Cuáles fueron los mas relevantes de 
advertencia? El primer control de advertencia, pues de 

portancia 007 dirigido a la Dirección de Transito de 
Bucaramanga y era verificación a la celeridad y a las 
gestiones pendientes a la puesta en marcha del Centro de 
Diagnostico Automotor y por consiguiente el recaudo por 
concepto de los servicios prestados 
queremos comentar que a raíz de la función de advertencia 
que le realizó la Contraloría Municipal, fue puesto en 
funcionamiento el centro de Diagnósticos Automotor  por 
parte de la dirección de transito de Bucaramanga. 

fue… Creemos que fue por 
advertencia o si ya lo tenían programado, no sabemos, pero 
los ocho días del control de advertencia que empezó a 
funcionar el centro de diagnostico automotor. Otro control 
de advertencia fue el 006 del 2009
aseo de Bucaramanga, el control de advertencia era por
se encuentra en funcionamiento el centro de acopio para 
reciclaje, teniendo en cuento que el fondo nacional de 
regalías, realizó un convenio vio
2005, cuyo objeto fue, recuperación ambiental, social y 
paisajística de área de disposición final de residuos 
sólidos domiciliarios generados en el área Metropolitana de 
Bucaramanga y municipios varios, Departamento de Santander 
por valor de novecientos 
(984´000.000) a la semana de expedir la Contraloría 
Municipal este control de advertencia, entra un 
funcionamiento el centro de acopio, cumpliendo con una de 
las metas prioritarias en el perfil Metropolitano. Todos 
tienen la infor mación sobre los procesos de responsabilidad 
fiscal y jurisdicción coactiva; no me voy a referir a ellos 
y quiero contestarle una serie de preguntas que realizó los 
Honorables Concejales Dionicio Carrero y Sonia Smith Navas
En la primera el doctor Dionici
estamos haciendo sobre la compra de predios en el Acueducto 
de Bucaramanga, lo primero hay una queja por parte del 
Sindicato, de el Acueducto de Bucaramanga, donde expresa su 
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cartera de Impuesto de Industria y Comercio y al Impuesto 
Predial unificado del Municipio de B ucaramanga, la 
evaluación de la contratación de la lectura de alumbrado 
publico, la evaluación de la contratación de la Secretaria 
de Salud y Ambiente, la Salvaguardia del Patrimonio Cultura 
de Bucaramanga; en total fueron ciento treinta (130) 

l resultado a la gestión, los hallazgos fiscales 
fueron trasladados, fueron los disciplinarios del orden de 
quince (15) fueron trasladados  a los organismos competentes 
que Personería Municipal y Procuraduría Provincial de 
Bucaramanga, se realizaron durante  el año 2009 trece

que es una función otorgada por el 
articulo 267 y 268 de la Constitución Política Nacional y la 
ley 42 de 1943. ¿Cuáles fueron los mas relevantes de 
advertencia? El primer control de advertencia, pues de 

portancia 007 dirigido a la Dirección de Transito de 
Bucaramanga y era verificación a la celeridad y a las 
gestiones pendientes a la puesta en marcha del Centro de 
Diagnostico Automotor y por consiguiente el recaudo por 
concepto de los servicios prestados ene el mismo centro; le 
queremos comentar que a raíz de la función de advertencia 
que le realizó la Contraloría Municipal, fue puesto en 
funcionamiento el centro de Diagnósticos Automotor  por 
parte de la dirección de transito de Bucaramanga. No sabemos 

Creemos que fue por la puesta en función de 
advertencia o si ya lo tenían programado, no sabemos, pero 
los ocho días del control de advertencia que empezó a 
funcionar el centro de diagnostico automotor. Otro control 
de advertencia fue el 006 del 2009  a la empresa Municipal de 
aseo de Bucaramanga, el control de advertencia era por
se encuentra en funcionamiento el centro de acopio para 
reciclaje, teniendo en cuento que el fondo nacional de 
regalías, realizó un convenio vio - lateral Nº 12672 del añ
2005, cuyo objeto fue, recuperación ambiental, social y 
paisajística de área de disposición final de residuos 
sólidos domiciliarios generados en el área Metropolitana de 
Bucaramanga y municipios varios, Departamento de Santander 
por valor de novecientos ochenta y cuatro millones 
(984´000.000) a la semana de expedir la Contraloría 
Municipal este control de advertencia, entra un 
funcionamiento el centro de acopio, cumpliendo con una de 
las metas prioritarias en el perfil Metropolitano. Todos 

mación sobre los procesos de responsabilidad 
fiscal y jurisdicción coactiva; no me voy a referir a ellos 
y quiero contestarle una serie de preguntas que realizó los 
Honorables Concejales Dionicio Carrero y Sonia Smith Navas
En la primera el doctor Dionici o Carrero pregunto que 
estamos haciendo sobre la compra de predios en el Acueducto 
de Bucaramanga, lo primero hay una queja por parte del 
Sindicato, de el Acueducto de Bucaramanga, donde expresa su 
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cartera de Impuesto de Industria y Comercio y al Impuesto 
ucaramanga, la 

evaluación de la contratación de la lectura de alumbrado 
publico, la evaluación de la contratación de la Secretaria 
de Salud y Ambiente, la Salvaguardia del Patrimonio Cultura 
de Bucaramanga; en total fueron ciento treinta (130) 

l resultado a la gestión, los hallazgos fiscales 
fueron trasladados, fueron los disciplinarios del orden de 

a los organismos competentes 
que Personería Municipal y Procuraduría Provincial de 

el año 2009 trece , (13) 
que es una función otorgada por el 

articulo 267 y 268 de la Constitución Política Nacional y la 
ley 42 de 1943. ¿Cuáles fueron los mas relevantes de 
advertencia? El primer control de advertencia, pues de 

portancia 007 dirigido a la Dirección de Transito de 
Bucaramanga y era verificación a la celeridad y a las 
gestiones pendientes a la puesta en marcha del Centro de 
Diagnostico Automotor y por consiguiente el recaudo por 

ene el mismo centro; le 
queremos comentar que a raíz de la función de advertencia 
que le realizó la Contraloría Municipal, fue puesto en 
funcionamiento el centro de Diagnósticos Automotor  por 

No sabemos 
la puesta en función de 

advertencia o si ya lo tenían programado, no sabemos, pero 
los ocho días del control de advertencia que empezó a 
funcionar el centro de diagnostico automotor. Otro control 

a la empresa Municipal de 
aseo de Bucaramanga, el control de advertencia era por que no 
se encuentra en funcionamiento el centro de acopio para 
reciclaje, teniendo en cuento que el fondo nacional de 

lateral Nº 12672 del añ o 
2005, cuyo objeto fue, recuperación ambiental, social y 
paisajística de área de disposición final de residuos 
sólidos domiciliarios generados en el área Metropolitana de 
Bucaramanga y municipios varios, Departamento de Santander 

ochenta y cuatro millones 
(984´000.000) a la semana de expedir la Contraloría 
Municipal este control de advertencia, entra un 
funcionamiento el centro de acopio, cumpliendo con una de 
las metas prioritarias en el perfil Metropolitano. Todos 

mación sobre los procesos de responsabilidad 
fiscal y jurisdicción coactiva; no me voy a referir a ellos 
y quiero contestarle una serie de preguntas que realizó los 
Honorables Concejales Dionicio Carrero y Sonia Smith Navas . 

o Carrero pregunto que 
estamos haciendo sobre la compra de predios en el Acueducto 
de Bucaramanga, lo primero hay una queja por parte del 
Sindicato, de el Acueducto de Bucaramanga, donde expresa su 



 

inconformidad por parte de el acueducto de Bucaramanga est
en proceso, se le dio tramite la
con el acueducto de Bucaramanga todas las actuaciones. No 
tengo el dato si los hallazgos,  o las cuentas no fenecidas 
por parte IMEBU, Transito y EMAB, el tramite es que la 
entidad firma un pla
con dichos hallazgos de tipo Administrativo y lograr que así 
se le fenezcan la siguiente vigencias las cuentas. Sobre los 
hallazgos disciplinarios la Contraloría Municipal, da 
traslado tanto a la Personería como a la
General, y hay un seguimiento por parte de la contraloría 
Municipal de esos trámites. Sobre el pasivo pensional, le 
quiero manifestar al H. Concejal; que se hizo un estudio 
minucioso sobre el pasivo pensional del Municipio de 
Bucaramanga y si
estudio, para que lo analicen y le podamos resolver las 
dudas correspondientes
Sonia Smith Navas
control de advertencia que le mandamos al Se
sobre el acuerdo Nº 100. Tenemos una situación y es la 
siguiente, nosotros le realizamos el control de advertencia 
en abril 15 sobre la posición en el control de advertencia 
sobre los ingresos de la estampilla pro
ahorita en la le
Municipal, nos envía una replica o nos contesta la respuesta 
del control de advertencia, no los contesta en Abril 8 del 
2010 donde pues presenta sus argumentos, (no posterior) fue 
el 6 de Abril y el ocho no
antes de iniciar el proceso precontractual de la licitación 
sobre el viaducto la novena. Nosotros, en la Contraloría 
Municipal esta preparando la respuesta, pero queremos dar 
unos pequeños avances sobre la misma
 
1.  Es que hay una 
administrativos, dicho acuerdo goza de presunción de 
legalidad de los Acuerdos Municipales, esto esta en las 
diferentes normatividad. 
 
2. La competencia del control de legalidad, sobre los actos 
administrativos le corresponde al Tribunal Administrativo de 
Santander y no a la Contraloría Municipal. 
 
3. Nosotros la Contraloría Municipal no desconoce las 
fa cultades otorgadas por la constitución y la ley a los 
Concejos Municipales sobre asuntos tributarios. Nosotros en 
ningún momento estamos desconociendo las facultades que 
tienen, entonces ya la Contraloría Municipal expidió un 
control de advertencia, no es 
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inconformidad por parte de el acueducto de Bucaramanga est
en proceso, se le dio tramite la
con el acueducto de Bucaramanga todas las actuaciones. No 
tengo el dato si los hallazgos,  o las cuentas no fenecidas 
por parte IMEBU, Transito y EMAB, el tramite es que la 
entidad firma un pla n de mejoramiento para evitar continuar 
con dichos hallazgos de tipo Administrativo y lograr que así 
se le fenezcan la siguiente vigencias las cuentas. Sobre los 
hallazgos disciplinarios la Contraloría Municipal, da 
traslado tanto a la Personería como a la
General, y hay un seguimiento por parte de la contraloría 
Municipal de esos trámites. Sobre el pasivo pensional, le 
quiero manifestar al H. Concejal; que se hizo un estudio 
minucioso sobre el pasivo pensional del Municipio de 
Bucaramanga y si  quiere le hacemos llegar la totalidad de el 
estudio, para que lo analicen y le podamos resolver las 
dudas correspondientes . Respecto a la Honorable Concejal 
Sonia Smith Navas ; sobre el pronunciamiento
control de advertencia que le mandamos al Se
sobre el acuerdo Nº 100. Tenemos una situación y es la 
siguiente, nosotros le realizamos el control de advertencia 
en abril 15 sobre la posición en el control de advertencia 
sobre los ingresos de la estampilla pro
ahorita en la le y 1276 de adulto mayor
Municipal, nos envía una replica o nos contesta la respuesta 
del control de advertencia, no los contesta en Abril 8 del 
2010 donde pues presenta sus argumentos, (no posterior) fue 
el 6 de Abril y el ocho no s
antes de iniciar el proceso precontractual de la licitación 
sobre el viaducto la novena. Nosotros, en la Contraloría 
Municipal esta preparando la respuesta, pero queremos dar 
unos pequeños avances sobre la misma

1.  Es que hay una presunción de legalidad sobre los actos 
administrativos, dicho acuerdo goza de presunción de 
legalidad de los Acuerdos Municipales, esto esta en las 
diferentes normatividad.  

2. La competencia del control de legalidad, sobre los actos 
administrativos le corresponde al Tribunal Administrativo de 
Santander y no a la Contraloría Municipal. 

3. Nosotros la Contraloría Municipal no desconoce las 
cultades otorgadas por la constitución y la ley a los 

Concejos Municipales sobre asuntos tributarios. Nosotros en 
ningún momento estamos desconociendo las facultades que 
tienen, entonces ya la Contraloría Municipal expidió un 
control de advertencia, no es 
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inconformidad por parte de el acueducto de Bucaramanga est
en proceso, se le dio tramite la  queja y estamos verificando 
con el acueducto de Bucaramanga todas las actuaciones. No 
tengo el dato si los hallazgos,  o las cuentas no fenecidas 
por parte IMEBU, Transito y EMAB, el tramite es que la 

n de mejoramiento para evitar continuar 
con dichos hallazgos de tipo Administrativo y lograr que así 
se le fenezcan la siguiente vigencias las cuentas. Sobre los 
hallazgos disciplinarios la Contraloría Municipal, da 
traslado tanto a la Personería como a la  Procuraduría 
General, y hay un seguimiento por parte de la contraloría 
Municipal de esos trámites. Sobre el pasivo pensional, le 
quiero manifestar al H. Concejal; que se hizo un estudio 
minucioso sobre el pasivo pensional del Municipio de 

quiere le hacemos llegar la totalidad de el 
estudio, para que lo analicen y le podamos resolver las 

. Respecto a la Honorable Concejal 
sobre el pronunciamiento ,  

control de advertencia que le mandamos al Se ñor Alcalde 
sobre el acuerdo Nº 100. Tenemos una situación y es la 
siguiente, nosotros le realizamos el control de advertencia 
en abril 15 sobre la posición en el control de advertencia 
sobre los ingresos de la estampilla pro - ancianos, que 

y 1276 de adulto mayor . L a Administración 
Municipal, nos envía una replica o nos contesta la respuesta 
del control de advertencia, no los contesta en Abril 8 del 
2010 donde pues presenta sus argumentos, (no posterior) fue 

s  contesta para dar respuesta 
antes de iniciar el proceso precontractual de la licitación 
sobre el viaducto la novena. Nosotros, en la Contraloría 
Municipal esta preparando la respuesta, pero queremos dar 
unos pequeños avances sobre la misma .  

presunción de legalidad sobre los actos 
administrativos, dicho acuerdo goza de presunción de 
legalidad de los Acuerdos Municipales, esto esta en las 

2. La competencia del control de legalidad, sobre los actos 
administrativos le corresponde al Tribunal Administrativo de 
Santander y no a la Contraloría Municipal.  

3. Nosotros la Contraloría Municipal no desconoce las 
cultades otorgadas por la constitución y la ley a los 

Concejos Municipales sobre asuntos tributarios. Nosotros en 
ningún momento estamos desconociendo las facultades que 
tienen, entonces ya la Contraloría Municipal expidió un 
control de advertencia, no es de obligatorio cumplimiento. 
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inconformidad por parte de el acueducto de Bucaramanga est a 
queja y estamos verificando 

con el acueducto de Bucaramanga todas las actuaciones. No 
tengo el dato si los hallazgos,  o las cuentas no fenecidas 
por parte IMEBU, Transito y EMAB, el tramite es que la 

n de mejoramiento para evitar continuar 
con dichos hallazgos de tipo Administrativo y lograr que así 
se le fenezcan la siguiente vigencias las cuentas. Sobre los 
hallazgos disciplinarios la Contraloría Municipal, da 

Procuraduría 
General, y hay un seguimiento por parte de la contraloría 
Municipal de esos trámites. Sobre el pasivo pensional, le 
quiero manifestar al H. Concejal; que se hizo un estudio 
minucioso sobre el pasivo pensional del Municipio de 

quiere le hacemos llegar la totalidad de el 
estudio, para que lo analicen y le podamos resolver las 

. Respecto a la Honorable Concejal 
sobre el 

ñor Alcalde 
sobre el acuerdo Nº 100. Tenemos una situación y es la 
siguiente, nosotros le realizamos el control de advertencia 
en abril 15 sobre la posición en el control de advertencia 

ancianos, que 
a Administración 

Municipal, nos envía una replica o nos contesta la respuesta 
del control de advertencia, no los contesta en Abril 8 del 
2010 donde pues presenta sus argumentos, (no posterior) fue 

para dar respuesta 
antes de iniciar el proceso precontractual de la licitación 
sobre el viaducto la novena. Nosotros, en la Contraloría 
Municipal esta preparando la respuesta, pero queremos dar 

presunción de legalidad sobre los actos 
administrativos, dicho acuerdo goza de presunción de 
legalidad de los Acuerdos Municipales, esto esta en las 

2. La competencia del control de legalidad, sobre los actos 
administrativos le corresponde al Tribunal Administrativo de 

3. Nosotros la Contraloría Municipal no desconoce las 
cultades otorgadas por la constitución y la ley a los 

Concejos Municipales sobre asuntos tributarios. Nosotros en 
ningún momento estamos desconociendo las facultades que 
tienen, entonces ya la Contraloría Municipal expidió un 

de obligatorio cumplimiento.  



 

El control de advertencia
Contralorías Municipales, Departamentales y Distritales para 
que antes de ocurrido cualquier situación, la administración 
tome nota sobre los conceptos o sobre el cont
advertencia que expidió la Contraloría Municipal
tanto en esos tres puntos, es que vamos a darle la 
contestación a la Administración Municipal, no me
referir ni aundar en el tema, hasta que la Administración 
Municipal 
presento el informe de gestión del año 2009. Muchas gracias 
H. Concejales. 
 
La Presidencia Agradece al Dr. Carlos Oscar Vergara 
Rodríguez; Contralor Municipal por el informe me nos trae en 
la tarde de hoy a la Plenaria d
 
INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL HENRY GAMBOA MEZA
Usted nos deja demostrado aquí con toda su exposición de que 
definitivamente la Contraloría tiene un papel importante en 
dinamizar las ejecuciones en la Administración Pub
Queda demostrado que con dos o tres controles de 
advertencia, con cinco o seis, no se que otros términos 
utilizan ustedes de apretón, hay cosas que se hicieron. 
Entonces creyendo que hay cosas que como que tienen 
prevalencia o vuelve a tener vigencia
de alguna manera hacia que las cosas se hicieran bien, o se 
hicieran, fíjese que no mas en algunas cosas que no se han 
ejecutado que están acumuladas de tres, cuatro 
administraciones, simplemente con un control de advertencia 
se pusi eron a funcionar, o sea la dinámica de estas 
entidades de los funcionarios, no sabemos que pasa, por
uno no podía entender, que si usted pasa un control de 
advertencia, los dos tres días ya se ponga a funcionar algo, 
las cosas vienen haciendo pero no s
se le imprime la dinámica, pienso que la labor 
fiscal sea …………… muy importante aquí para estos eventos, la 
gente le pareciera que ir a trabajar, producir o no producir 
les da lo mismo.
Municipal, fíjese que eso, y sigue una advertencia a la 
Administración Municipal sobre los Ingreso, pero a pesar de 
que no se recaudo, lo que se tenia que recaudar, aumentaron 
los recaudo de acuerdo a las proyecciones que ustedes 
hicieron, subier
quiere decir que si ustedes todos los meses aprietan, pues 
van de pronto a obtener lo que la Administración en un 
momento presupuestado, creo que es una labor importante por 
hacer Dr. Oscar y seria muy benéfico para 
en general, la Administración Publica y que lo tomen como 
ejemplo de 
departamentales de la ciudad
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El control de advertencia  es una función que le dan a las 
Contralorías Municipales, Departamentales y Distritales para 
que antes de ocurrido cualquier situación, la administración 
tome nota sobre los conceptos o sobre el cont
advertencia que expidió la Contraloría Municipal
tanto en esos tres puntos, es que vamos a darle la 
contestación a la Administración Municipal, no me
referir ni aundar en el tema, hasta que la Administración 
Municipal haya recibido di cha información
presento el informe de gestión del año 2009. Muchas gracias 
H. Concejales.  

La Presidencia Agradece al Dr. Carlos Oscar Vergara 
Rodríguez; Contralor Municipal por el informe me nos trae en 
la tarde de hoy a la Plenaria d

INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL HENRY GAMBOA MEZA
Usted nos deja demostrado aquí con toda su exposición de que 
definitivamente la Contraloría tiene un papel importante en 
dinamizar las ejecuciones en la Administración Pub
Queda demostrado que con dos o tres controles de 
advertencia, con cinco o seis, no se que otros términos 
utilizan ustedes de apretón, hay cosas que se hicieron. 
Entonces creyendo que hay cosas que como que tienen 
prevalencia o vuelve a tener vigencia
de alguna manera hacia que las cosas se hicieran bien, o se 
hicieran, fíjese que no mas en algunas cosas que no se han 
ejecutado que están acumuladas de tres, cuatro 
administraciones, simplemente con un control de advertencia 

eron a funcionar, o sea la dinámica de estas 
entidades de los funcionarios, no sabemos que pasa, por
uno no podía entender, que si usted pasa un control de 
advertencia, los dos tres días ya se ponga a funcionar algo, 
las cosas vienen haciendo pero no s
se le imprime la dinámica, pienso que la labor 

sea …………… muy importante aquí para estos eventos, la 
gente le pareciera que ir a trabajar, producir o no producir 
les da lo mismo.  Eso le hace mucho daño a la Admin
Municipal, fíjese que eso, y sigue una advertencia a la 
Administración Municipal sobre los Ingreso, pero a pesar de 
que no se recaudo, lo que se tenia que recaudar, aumentaron 
los recaudo de acuerdo a las proyecciones que ustedes 
hicieron, subier on, casi en un diez por ciento mas, que 
quiere decir que si ustedes todos los meses aprietan, pues 
van de pronto a obtener lo que la Administración en un 
momento presupuestado, creo que es una labor importante por 
hacer Dr. Oscar y seria muy benéfico para 
en general, la Administración Publica y que lo tomen como 

de entrar a las contralorías así sean 
partamentales de la ciudad
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es una función que le dan a las 
Contralorías Municipales, Departamentales y Distritales para 
que antes de ocurrido cualquier situación, la administración 
tome nota sobre los conceptos o sobre el cont
advertencia que expidió la Contraloría Municipal
tanto en esos tres puntos, es que vamos a darle la 
contestación a la Administración Municipal, no me
referir ni aundar en el tema, hasta que la Administración 

cha información . En estos términos 
presento el informe de gestión del año 2009. Muchas gracias 

La Presidencia Agradece al Dr. Carlos Oscar Vergara 
Rodríguez; Contralor Municipal por el informe me nos trae en 
la tarde de hoy a la Plenaria d el Concejo de Bucaramanga.

INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL HENRY GAMBOA MEZA: Saludos. 
Usted nos deja demostrado aquí con toda su exposición de que 
definitivamente la Contraloría tiene un papel importante en 
dinamizar las ejecuciones en la Administración Pub
Queda demostrado que con dos o tres controles de 
advertencia, con cinco o seis, no se que otros términos 
utilizan ustedes de apretón, hay cosas que se hicieron. 
Entonces creyendo que hay cosas que como que tienen 
prevalencia o vuelve a tener vigencia  el control previo que 
de alguna manera hacia que las cosas se hicieran bien, o se 
hicieran, fíjese que no mas en algunas cosas que no se han 
ejecutado que están acumuladas de tres, cuatro 
administraciones, simplemente con un control de advertencia 

eron a funcionar, o sea la dinámica de estas 
entidades de los funcionarios, no sabemos que pasa, por
uno no podía entender, que si usted pasa un control de 
advertencia, los dos tres días ya se ponga a funcionar algo, 
las cosas vienen haciendo pero no s e le pone la dinámica, no 
se le imprime la dinámica, pienso que la labor del control 

sea …………… muy importante aquí para estos eventos, la 
gente le pareciera que ir a trabajar, producir o no producir 

Eso le hace mucho daño a la Admin
Municipal, fíjese que eso, y sigue una advertencia a la 
Administración Municipal sobre los Ingreso, pero a pesar de 
que no se recaudo, lo que se tenia que recaudar, aumentaron 
los recaudo de acuerdo a las proyecciones que ustedes 

on, casi en un diez por ciento mas, que 
quiere decir que si ustedes todos los meses aprietan, pues 
van de pronto a obtener lo que la Administración en un 
momento presupuestado, creo que es una labor importante por 
hacer Dr. Oscar y seria muy benéfico para la administración 
en general, la Administración Publica y que lo tomen como 

entrar a las contralorías así sean distritales y 
 mas importantes, ahí tenemos 
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es una función que le dan a las 
Contralorías Municipales, Departamentales y Distritales para 
que antes de ocurrido cualquier situación, la administración 
tome nota sobre los conceptos o sobre el cont rol de 
advertencia que expidió la Contraloría Municipal . Por lo 
tanto en esos tres puntos, es que vamos a darle la 
contestación a la Administración Municipal, no me  quiero 
referir ni aundar en el tema, hasta que la Administración 

. En estos términos 
presento el informe de gestión del año 2009. Muchas gracias 

La Presidencia Agradece al Dr. Carlos Oscar Vergara 
Rodríguez; Contralor Municipal por el informe me nos trae en 

el Concejo de Bucaramanga.  

: Saludos. 
Usted nos deja demostrado aquí con toda su exposición de que 
definitivamente la Contraloría tiene un papel importante en 
dinamizar las ejecuciones en la Administración Pub lica. 
Queda demostrado que con dos o tres controles de 
advertencia, con cinco o seis, no se que otros términos 
utilizan ustedes de apretón, hay cosas que se hicieron. 
Entonces creyendo que hay cosas que como que tienen 

el control previo que 
de alguna manera hacia que las cosas se hicieran bien, o se 
hicieran, fíjese que no mas en algunas cosas que no se han 
ejecutado que están acumuladas de tres, cuatro 
administraciones, simplemente con un control de advertencia 

eron a funcionar, o sea la dinámica de estas 
entidades de los funcionarios, no sabemos que pasa, por  que 
uno no podía entender, que si usted pasa un control de 
advertencia, los dos tres días ya se ponga a funcionar algo, 

e le pone la dinámica, no 
del control 

sea …………… muy importante aquí para estos eventos, la 
gente le pareciera que ir a trabajar, producir o no producir 

Eso le hace mucho daño a la Admin istración 
Municipal, fíjese que eso, y sigue una advertencia a la 
Administración Municipal sobre los Ingreso, pero a pesar de 
que no se recaudo, lo que se tenia que recaudar, aumentaron 
los recaudo de acuerdo a las proyecciones que ustedes 

on, casi en un diez por ciento mas, que 
quiere decir que si ustedes todos los meses aprietan, pues 
van de pronto a obtener lo que la Administración en un 
momento presupuestado, creo que es una labor importante por 

la administración 
en general, la Administración Publica y que lo tomen como 

distritales y 
mas importantes, ahí tenemos 



 

una muestra que a pesar que ustedes dijeron que las 
proyecciones daban cincuenta y un mil millones 
(51´000.000.000) pero con el apretón, subieron a sesenta y 
cuatro mil millones (64´000.000.000)
buscar la cifras que ellos querían. Lo mismo paso con la 
sobre tasa de la gasolina, la adm
de utilizar este 
había recaudo, pero con el apretón, con el llamado de 
atención, con la advertencia que usted hizo que sobrepasara 
mil millones de pesos (1000.000.000)
imp ortante la parte acción de
tocado aquí, Dr. es lo del el famoso acuerdo, no soy abogado 
pero tengo alguna idea del tema, fue claro que nosotros 
estamos amparados en el articulo 3
manera donde nosotros establec
de una ley dice alguno que podemos hacer exoneraciones a la 
renta Municipales, y cuando nosotros allá hagamos alguna 
exoneración, la única estancia que se puede demandar es 
la ……… administrativa, de resto será legal ese acuerdo,
lo tiene muy claro para aquellas personas que quieren como 
enredarnos en  este cuento, no obstante hay preocupación 
pero pienso que haya presunción de la legalidad como usted 
lo maneja. Muchas gracias. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGRADO AC
Saludos. Decirle y agradecerle el informe que nos han 
presentado con mucha anterioridad porque nos ha dado pie 
para analizarlo y estudiarlo, eso es importante que las 
entidades de control como la Personería y la Contraloría, 
nos hagan llegar este ti
Contralor que con la gestión que usted a realizado se siente 
que existe la Contraloría en Bucaramanga que no es 
invisible, que es visible la Contraloría eso es importante 
la  función que ustedes desarrollan sobre todo con cont
de advertencia, que usted esta muy atento a realizar en pro 
de una buena Administración y eso esta bien, porque no le da 
miedo las situaciones, sino al contrario, previene que no se 
cometa ningún tipo de error y con lo dicho usted en el día 
de hoy, c
intranquilos a todos los Concejales
anciano, ese control de advertencia que usted también habla 
y la presunción de la legalidad eso nos da a nosotros 
tranquilidad, como lo ha dicho el H. Co
lo máximo que puede pasar es que se demande el acuerdo y así 
como han demandado muchos acuerdos, ¿Quién sabe que pase? 
¡no! Solamente el tribunal dará la razón, frente a un tema 
con relación a Metrolinea, el Señor Gerente de Metrolinea
reiteradas oportunidades ha hablado aquí, sobre la 
Contraloría General, que a ellos los Audita y los Fizcalisa 
es la Contraloría General, si me interesa mucho el informe 
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una muestra que a pesar que ustedes dijeron que las 
proyecciones daban cincuenta y un mil millones 
(51´000.000.000) pero con el apretón, subieron a sesenta y 
cuatro mil millones (64´000.000.000)
buscar la cifras que ellos querían. Lo mismo paso con la 
sobre tasa de la gasolina, la adm
de utilizar este recurso , no 
había recaudo, pero con el apretón, con el llamado de 
atención, con la advertencia que usted hizo que sobrepasara 
mil millones de pesos (1000.000.000)

ortante la parte acción de
tocado aquí, Dr. es lo del el famoso acuerdo, no soy abogado 
pero tengo alguna idea del tema, fue claro que nosotros 
estamos amparados en el articulo 3
manera donde nosotros establec
de una ley dice alguno que podemos hacer exoneraciones a la 
renta Municipales, y cuando nosotros allá hagamos alguna 
exoneración, la única estancia que se puede demandar es 

……… administrativa, de resto será legal ese acuerdo,
lo tiene muy claro para aquellas personas que quieren como 
enredarnos en  este cuento, no obstante hay preocupación 
pero pienso que haya presunción de la legalidad como usted 
lo maneja. Muchas gracias.  

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGRADO AC
Saludos. Decirle y agradecerle el informe que nos han 
presentado con mucha anterioridad porque nos ha dado pie 
para analizarlo y estudiarlo, eso es importante que las 
entidades de control como la Personería y la Contraloría, 
nos hagan llegar este ti po de informes, decirle Señor 
Contralor que con la gestión que usted a realizado se siente 
que existe la Contraloría en Bucaramanga que no es 
invisible, que es visible la Contraloría eso es importante 
la  función que ustedes desarrollan sobre todo con cont
de advertencia, que usted esta muy atento a realizar en pro 
de una buena Administración y eso esta bien, porque no le da 
miedo las situaciones, sino al contrario, previene que no se 
cometa ningún tipo de error y con lo dicho usted en el día 
de hoy, c on relación al tema que nos ha tenido un poco 
intranquilos a todos los Concejales
anciano, ese control de advertencia que usted también habla 
y la presunción de la legalidad eso nos da a nosotros 
tranquilidad, como lo ha dicho el H. Co
lo máximo que puede pasar es que se demande el acuerdo y así 
como han demandado muchos acuerdos, ¿Quién sabe que pase? 
¡no! Solamente el tribunal dará la razón, frente a un tema 
con relación a Metrolinea, el Señor Gerente de Metrolinea
reiteradas oportunidades ha hablado aquí, sobre la 
Contraloría General, que a ellos los Audita y los Fizcalisa 
es la Contraloría General, si me interesa mucho el informe 
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una muestra que a pesar que ustedes dijeron que las 
proyecciones daban cincuenta y un mil millones 
(51´000.000.000) pero con el apretón, subieron a sesenta y 
cuatro mil millones (64´000.000.000)   claro que trataron de 
buscar la cifras que ellos querían. Lo mismo paso con la 
sobre tasa de la gasolina, la adm inistración tenia intención 

, no se pudo utilizar porque no 
había recaudo, pero con el apretón, con el llamado de 
atención, con la advertencia que usted hizo que sobrepasara 
mil millones de pesos (1000.000.000)  casi, entonces es 

ortante la parte acción de  esto, el otro tema que han 
tocado aquí, Dr. es lo del el famoso acuerdo, no soy abogado 
pero tengo alguna idea del tema, fue claro que nosotros 
estamos amparados en el articulo 3 -33 y 3- 38 de alguna 
manera donde nosotros establec emos tarifas, bajo en marcos 
de una ley dice alguno que podemos hacer exoneraciones a la 
renta Municipales, y cuando nosotros allá hagamos alguna 
exoneración, la única estancia que se puede demandar es 

……… administrativa, de resto será legal ese acuerdo,
lo tiene muy claro para aquellas personas que quieren como 
enredarnos en  este cuento, no obstante hay preocupación 
pero pienso que haya presunción de la legalidad como usted 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGRADO AC
Saludos. Decirle y agradecerle el informe que nos han 
presentado con mucha anterioridad porque nos ha dado pie 
para analizarlo y estudiarlo, eso es importante que las 
entidades de control como la Personería y la Contraloría, 

po de informes, decirle Señor 
Contralor que con la gestión que usted a realizado se siente 
que existe la Contraloría en Bucaramanga que no es 
invisible, que es visible la Contraloría eso es importante 
la  función que ustedes desarrollan sobre todo con cont
de advertencia, que usted esta muy atento a realizar en pro 
de una buena Administración y eso esta bien, porque no le da 
miedo las situaciones, sino al contrario, previene que no se 
cometa ningún tipo de error y con lo dicho usted en el día 

on relación al tema que nos ha tenido un poco 
intranquilos a todos los Concejales , a la estampilla Pro
anciano, ese control de advertencia que usted también habla 
y la presunción de la legalidad eso nos da a nosotros 
tranquilidad, como lo ha dicho el H. Co ncejal Henry Gamboa, 
lo máximo que puede pasar es que se demande el acuerdo y así 
como han demandado muchos acuerdos, ¿Quién sabe que pase? 
¡no! Solamente el tribunal dará la razón, frente a un tema 
con relación a Metrolinea, el Señor Gerente de Metrolinea
reiteradas oportunidades ha hablado aquí, sobre la 
Contraloría General, que a ellos los Audita y los Fizcalisa 
es la Contraloría General, si me interesa mucho el informe 
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una muestra que a pesar que ustedes dijeron que las 
proyecciones daban cincuenta y un mil millones 
(51´000.000.000) pero con el apretón, subieron a sesenta y 

claro que trataron de 
buscar la cifras que ellos querían. Lo mismo paso con la 

inistración tenia intención 
se pudo utilizar porque no 

había recaudo, pero con el apretón, con el llamado de 
atención, con la advertencia que usted hizo que sobrepasara 

casi, entonces es 
esto, el otro tema que han 

tocado aquí, Dr. es lo del el famoso acuerdo, no soy abogado 
pero tengo alguna idea del tema, fue claro que nosotros 

38 de alguna 
emos tarifas, bajo en marcos 

de una ley dice alguno que podemos hacer exoneraciones a la 
renta Municipales, y cuando nosotros allá hagamos alguna 
exoneración, la única estancia que se puede demandar es 

……… administrativa, de resto será legal ese acuerdo,  eso 
lo tiene muy claro para aquellas personas que quieren como 
enredarnos en  este cuento, no obstante hay preocupación 
pero pienso que haya presunción de la legalidad como usted 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. CARMEN LUCIA AGRADO AC EVEDO: 
Saludos. Decirle y agradecerle el informe que nos han 
presentado con mucha anterioridad porque nos ha dado pie 
para analizarlo y estudiarlo, eso es importante que las 
entidades de control como la Personería y la Contraloría, 

po de informes, decirle Señor 
Contralor que con la gestión que usted a realizado se siente 
que existe la Contraloría en Bucaramanga que no es 
invisible, que es visible la Contraloría eso es importante 
la  función que ustedes desarrollan sobre todo con cont roles 
de advertencia, que usted esta muy atento a realizar en pro 
de una buena Administración y eso esta bien, porque no le da 
miedo las situaciones, sino al contrario, previene que no se 
cometa ningún tipo de error y con lo dicho usted en el día 

on relación al tema que nos ha tenido un poco 
, a la estampilla Pro -

anciano, ese control de advertencia que usted también habla 
y la presunción de la legalidad eso nos da a nosotros 

ncejal Henry Gamboa, 
lo máximo que puede pasar es que se demande el acuerdo y así 
como han demandado muchos acuerdos, ¿Quién sabe que pase? 
¡no! Solamente el tribunal dará la razón, frente a un tema 
con relación a Metrolinea, el Señor Gerente de Metrolinea  en 
reiteradas oportunidades ha hablado aquí, sobre la 
Contraloría General, que a ellos los Audita y los Fizcalisa 
es la Contraloría General, si me interesa mucho el informe 



 

que usted a dado con relación a acción, a los requerimientos 
que han hecho
requerimientos, porque una cosa es lo que el viene y nos 
dice aquí, y otra cosa es lo que usted esta informándonos en 
el días de hoy y es bueno conocerlos porque, como le digo el 
dice que es la Contraloría General, pero en ult
contraloría Municipal es el mayor aportarte accionante en 
este gran programa del Gobierno Municipal. Y otro tema que 
hemos tenido la oportunidad de hablar, son las juntas de 
Acción Comunal, no se que capacitación les este dando la 
Contraloría Munic
y algunos tienen el conocimiento necesario para manejar esos 
recursos, si quisiera saber y conocer mas afondo el tema con 
relación a las juntas de acción comunal, que es muy 
importante la capacitación  de ellos, 
ellos, también capacitación, pero se que usted como lo ha 
manifestado en el día de hoy, ya lo ha hecho, pero si 
quisiera saber mas a fondo sobre el tema por los múltiples 
problemas con el manejo de recursos con relación a las 
juntas de a
esta muy completo
analizar entidad por entidad, esto nos sirve para los 
informes de gestión que deben presentar aquí todas las 
entidades del Concejo Municipal de Bucaramang
Presidente pedirle permiso para retirarme. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA
mi me inquietan unos temas, muy importantes de Ciudad y creo 
que el alcance de la Contraloría es muy importante y se que 
es fundamental para 
que haya alguien que le duela la Ciudad y se que usted ha 
venido haciendo un trabajo muy importante en lo que tiene 
que ver y como función de Contraloría Municipal, el 
dinamismo de la Administración  Municipal, el d
la Administración depende del fortalecimiento institucional 
que tienen ustedes como Contraloría. Y mire Señor Contralor 
o lo que tiene que ver con la erosión que tiene en 
Bucaramanga, la problemática que se viene presentado en este 
momento, se 
tienen una función primordial, y se que usted aquí nos 
presento un informe ambiental el año pasado, creo que lo 
trajo, un informe muy importante, pero en eso si quiero 
Señor Contralor que usted nos ayude a tra
este tema que la CDMB a hoy perdió la filosofía, perdió el 
objetivo primordial que tenia la CDMB que en otra época fue 
una de las entidades mas importantes y que salvaron la 
meseta de Bucaramanga, pero en los últimos años Señor 
Contralor p
CDMB, creo que no se ha cumplido a cabalidad ese 
funcionamiento de la CDMB y se que a través de la 
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que usted a dado con relación a acción, a los requerimientos 
que han hecho  y es bu eno conocer mas a fondo estos 
requerimientos, porque una cosa es lo que el viene y nos 
dice aquí, y otra cosa es lo que usted esta informándonos en 
el días de hoy y es bueno conocerlos porque, como le digo el 
dice que es la Contraloría General, pero en ult
contraloría Municipal es el mayor aportarte accionante en 
este gran programa del Gobierno Municipal. Y otro tema que 
hemos tenido la oportunidad de hablar, son las juntas de 
Acción Comunal, no se que capacitación les este dando la 
Contraloría Munic ipal, porque ellos manejan algunos recursos 
y algunos tienen el conocimiento necesario para manejar esos 
recursos, si quisiera saber y conocer mas afondo el tema con 
relación a las juntas de acción comunal, que es muy 
importante la capacitación  de ellos, 
ellos, también capacitación, pero se que usted como lo ha 
manifestado en el día de hoy, ya lo ha hecho, pero si 
quisiera saber mas a fondo sobre el tema por los múltiples 
problemas con el manejo de recursos con relación a las 
juntas de a cción comunal; agradecerle nuevamente el informe 
esta muy completo , que nos ha dado la oportunidad de 
analizar entidad por entidad, esto nos sirve para los 
informes de gestión que deben presentar aquí todas las 
entidades del Concejo Municipal de Bucaramang
Presidente pedirle permiso para retirarme. 

INTERVENCIÓN DEL H. C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA
mi me inquietan unos temas, muy importantes de Ciudad y creo 
que el alcance de la Contraloría es muy importante y se que 
es fundamental para el desarrollo de la Ciudad y sobre todo, 
que haya alguien que le duela la Ciudad y se que usted ha 
venido haciendo un trabajo muy importante en lo que tiene 
que ver y como función de Contraloría Municipal, el 
dinamismo de la Administración  Municipal, el d
la Administración depende del fortalecimiento institucional 
que tienen ustedes como Contraloría. Y mire Señor Contralor 
o lo que tiene que ver con la erosión que tiene en 
Bucaramanga, la problemática que se viene presentado en este 
momento, se que en las contralorías en la parte ambiental, 
tienen una función primordial, y se que usted aquí nos 
presento un informe ambiental el año pasado, creo que lo 
trajo, un informe muy importante, pero en eso si quiero 
Señor Contralor que usted nos ayude a tra
este tema que la CDMB a hoy perdió la filosofía, perdió el 
objetivo primordial que tenia la CDMB que en otra época fue 
una de las entidades mas importantes y que salvaron la 
meseta de Bucaramanga, pero en los últimos años Señor 
Contralor p ienso que este objetivo 
CDMB, creo que no se ha cumplido a cabalidad ese 
funcionamiento de la CDMB y se que a través de la 
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que usted a dado con relación a acción, a los requerimientos 
eno conocer mas a fondo estos 

requerimientos, porque una cosa es lo que el viene y nos 
dice aquí, y otra cosa es lo que usted esta informándonos en 
el días de hoy y es bueno conocerlos porque, como le digo el 
dice que es la Contraloría General, pero en ult
contraloría Municipal es el mayor aportarte accionante en 
este gran programa del Gobierno Municipal. Y otro tema que 
hemos tenido la oportunidad de hablar, son las juntas de 
Acción Comunal, no se que capacitación les este dando la 

ipal, porque ellos manejan algunos recursos 
y algunos tienen el conocimiento necesario para manejar esos 
recursos, si quisiera saber y conocer mas afondo el tema con 
relación a las juntas de acción comunal, que es muy 
importante la capacitación  de ellos, como le pedíamos a 
ellos, también capacitación, pero se que usted como lo ha 
manifestado en el día de hoy, ya lo ha hecho, pero si 
quisiera saber mas a fondo sobre el tema por los múltiples 
problemas con el manejo de recursos con relación a las 

cción comunal; agradecerle nuevamente el informe 
, que nos ha dado la oportunidad de 

analizar entidad por entidad, esto nos sirve para los 
informes de gestión que deben presentar aquí todas las 
entidades del Concejo Municipal de Bucaramang
Presidente pedirle permiso para retirarme.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA . Saludos
mi me inquietan unos temas, muy importantes de Ciudad y creo 
que el alcance de la Contraloría es muy importante y se que 

el desarrollo de la Ciudad y sobre todo, 
que haya alguien que le duela la Ciudad y se que usted ha 
venido haciendo un trabajo muy importante en lo que tiene 
que ver y como función de Contraloría Municipal, el 
dinamismo de la Administración  Municipal, el d inamismo de 
la Administración depende del fortalecimiento institucional 
que tienen ustedes como Contraloría. Y mire Señor Contralor 
o lo que tiene que ver con la erosión que tiene en 
Bucaramanga, la problemática que se viene presentado en este 

que en las contralorías en la parte ambiental, 
tienen una función primordial, y se que usted aquí nos 
presento un informe ambiental el año pasado, creo que lo 
trajo, un informe muy importante, pero en eso si quiero 
Señor Contralor que usted nos ayude a tra bajar este tema, 
este tema que la CDMB a hoy perdió la filosofía, perdió el 
objetivo primordial que tenia la CDMB que en otra época fue 
una de las entidades mas importantes y que salvaron la 
meseta de Bucaramanga, pero en los últimos años Señor 

ienso que este objetivo de Norte que tenia la 
CDMB, creo que no se ha cumplido a cabalidad ese 
funcionamiento de la CDMB y se que a través de la 
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que usted a dado con relación a acción, a los requerimientos 
eno conocer mas a fondo estos 

requerimientos, porque una cosa es lo que el viene y nos 
dice aquí, y otra cosa es lo que usted esta informándonos en 
el días de hoy y es bueno conocerlos porque, como le digo el 
dice que es la Contraloría General, pero en ult imas la 
contraloría Municipal es el mayor aportarte accionante en 
este gran programa del Gobierno Municipal. Y otro tema que 
hemos tenido la oportunidad de hablar, son las juntas de 
Acción Comunal, no se que capacitación les este dando la 

ipal, porque ellos manejan algunos recursos 
y algunos tienen el conocimiento necesario para manejar esos 
recursos, si quisiera saber y conocer mas afondo el tema con 
relación a las juntas de acción comunal, que es muy 

como le pedíamos a 
ellos, también capacitación, pero se que usted como lo ha 
manifestado en el día de hoy, ya lo ha hecho, pero si 
quisiera saber mas a fondo sobre el tema por los múltiples 
problemas con el manejo de recursos con relación a las 

cción comunal; agradecerle nuevamente el informe 
, que nos ha dado la oportunidad de 

analizar entidad por entidad, esto nos sirve para los 
informes de gestión que deben presentar aquí todas las 
entidades del Concejo Municipal de Bucaramang a. Señor 

. Saludos . A 
mi me inquietan unos temas, muy importantes de Ciudad y creo 
que el alcance de la Contraloría es muy importante y se que 

el desarrollo de la Ciudad y sobre todo, 
que haya alguien que le duela la Ciudad y se que usted ha 
venido haciendo un trabajo muy importante en lo que tiene 
que ver y como función de Contraloría Municipal, el 

inamismo de 
la Administración depende del fortalecimiento institucional 
que tienen ustedes como Contraloría. Y mire Señor Contralor 
o lo que tiene que ver con la erosión que tiene en 
Bucaramanga, la problemática que se viene presentado en este 

que en las contralorías en la parte ambiental, 
tienen una función primordial, y se que usted aquí nos 
presento un informe ambiental el año pasado, creo que lo 
trajo, un informe muy importante, pero en eso si quiero 

bajar este tema, 
este tema que la CDMB a hoy perdió la filosofía, perdió el 
objetivo primordial que tenia la CDMB que en otra época fue 
una de las entidades mas importantes y que salvaron la 
meseta de Bucaramanga, pero en los últimos años Señor 

de Norte que tenia la 
CDMB, creo que no se ha cumplido a cabalidad ese 
funcionamiento de la CDMB y se que a través de la 



 

Contraloría podemos trabajar de la mano con esta importante 
entidad a sabiendas de que el municipio, a través de la 
sobre tasa ambiental le llegan unos importantes recursos, 
que sean bien utilizados. No estoy aquí diciendo se haya 
hecho mal uso, sin se que
Contraloría nos pueden informar que esta sucediendo, que 
puede suceder y se que así nos evitamos, mire ese cáncer que 
esta carcomiendo a la Ciudad de Bucaramanga; doctor ayúdenos 
en eso, que hagamos, que miremos que pasa con la CDM
pasa con esta institución, en lo que tiene que ver con la 
parte ambiental, el manejo de esta erosión, que esta 
sucediendo y usted sabe que ha pasado con estos barrios, el 
barrio Antonia Nariño, el barrio Campo hermoso, todas las 
laderas de Bucaramang
invierno 
Ciudad de Bucaramanga, y mire y esto también tiene un 
problema muy importante y es con las entidades prestadoras 
de servicios públicos, con el acueducto de Bucaram
estas entidades en Bucaramanga, desafortunadamente la 
vivienda de interés social, no se ha hecho nada sobre 
vivienda de interés social !muy poco! Y nosotros hemos 
venido hablando sobre el INVISBU sobre esta entidad que no 
se ha hecho vivienda de i
dice aquí que……… resulta hay unos lotes aquí en Bucaramanga 
que podíamos darle la solución y que son en el Norte dela 
Ciudad, pero que el servicio de agua no se puede llevar  
allá, le decíamos al gerente del Acueducto, 
desaf ortunadamente tuve que irme, para finalizar el día de 
la sesión del Gerente del Acueducto, pero doctor Bucaramanga 
esta………… sobre todos esos barrios que tienen problemas de 
alto riesgo y lo que tiene que ver con EMPAS, lo que tiene 
que ver con el acueducto
públicos a estos barrios, allá frente al matadero bijagua, 
creo que se esta formando un barrio
problema a posterior para la Ciudad de Bucaramanga, no se en 
que condiciones, pienso que es mejor trabajar
reales, con lotes que tengan una disponibilidad, lotes 
adecuados, Señor Contralor en vez de dejar que estos 
asentamientos, se sigan proliferando en la Ciudad de 
Bucaramanga y mañana la problemática es para la Ciudad, 
bueno dirán que tiene que ve
es parte fundamental en esto, la Contraloría usted esta 
haciendo un trabajo importante de Bucaramanga y se que a las 
entidades donde llegue, como un acompañamiento a través de 
la Contraloría, ellos se ponen en el interés de
el objetivo primordial y quede que, aquí debemos nosotros 
darle una información importante a la vivienda de interés 
social, aquí llegan desplazados, aquí hay gente que no tiene 
vivienda, aquí hay gente que esta viviendo en cambuches, 
gente qu
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Contraloría podemos trabajar de la mano con esta importante 
entidad a sabiendas de que el municipio, a través de la 
sobre tasa ambiental le llegan unos importantes recursos, 
que sean bien utilizados. No estoy aquí diciendo se haya 
hecho mal uso, sin se que
Contraloría nos pueden informar que esta sucediendo, que 
puede suceder y se que así nos evitamos, mire ese cáncer que 
esta carcomiendo a la Ciudad de Bucaramanga; doctor ayúdenos 
en eso, que hagamos, que miremos que pasa con la CDM
pasa con esta institución, en lo que tiene que ver con la 
parte ambiental, el manejo de esta erosión, que esta 
sucediendo y usted sabe que ha pasado con estos barrios, el 
barrio Antonia Nariño, el barrio Campo hermoso, todas las 
laderas de Bucaramang a, vayamos ahorita que sigue el 
invierno lo que va a suceder en los diferentes barrios de la 
Ciudad de Bucaramanga, y mire y esto también tiene un 
problema muy importante y es con las entidades prestadoras 
de servicios públicos, con el acueducto de Bucaram
estas entidades en Bucaramanga, desafortunadamente la 
vivienda de interés social, no se ha hecho nada sobre 
vivienda de interés social !muy poco! Y nosotros hemos 
venido hablando sobre el INVISBU sobre esta entidad que no 
se ha hecho vivienda de i nterés social, y el INVISBU nos 
dice aquí que……… resulta hay unos lotes aquí en Bucaramanga 
que podíamos darle la solución y que son en el Norte dela 
Ciudad, pero que el servicio de agua no se puede llevar  
allá, le decíamos al gerente del Acueducto, 

ortunadamente tuve que irme, para finalizar el día de 
la sesión del Gerente del Acueducto, pero doctor Bucaramanga 
esta………… sobre todos esos barrios que tienen problemas de 
alto riesgo y lo que tiene que ver con EMPAS, lo que tiene 
que ver con el acueducto , ellos le siguen dando servicios 
públicos a estos barrios, allá frente al matadero bijagua, 
creo que se esta formando un barrio
problema a posterior para la Ciudad de Bucaramanga, no se en 
que condiciones, pienso que es mejor trabajar
reales, con lotes que tengan una disponibilidad, lotes 
adecuados, Señor Contralor en vez de dejar que estos 
asentamientos, se sigan proliferando en la Ciudad de 
Bucaramanga y mañana la problemática es para la Ciudad, 
bueno dirán que tiene que ve r la Contraloría, la contraloría 
es parte fundamental en esto, la Contraloría usted esta 
haciendo un trabajo importante de Bucaramanga y se que a las 
entidades donde llegue, como un acompañamiento a través de 
la Contraloría, ellos se ponen en el interés de
el objetivo primordial y quede que, aquí debemos nosotros 
darle una información importante a la vivienda de interés 
social, aquí llegan desplazados, aquí hay gente que no tiene 
vivienda, aquí hay gente que esta viviendo en cambuches, 
gente qu e tiene muchos problemas, hoy que estamos en el 
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Contraloría podemos trabajar de la mano con esta importante 
entidad a sabiendas de que el municipio, a través de la 
sobre tasa ambiental le llegan unos importantes recursos, 
que sean bien utilizados. No estoy aquí diciendo se haya 
hecho mal uso, sin se que  a usted a través de la  
Contraloría nos pueden informar que esta sucediendo, que 
puede suceder y se que así nos evitamos, mire ese cáncer que 
esta carcomiendo a la Ciudad de Bucaramanga; doctor ayúdenos 
en eso, que hagamos, que miremos que pasa con la CDM
pasa con esta institución, en lo que tiene que ver con la 
parte ambiental, el manejo de esta erosión, que esta 
sucediendo y usted sabe que ha pasado con estos barrios, el 
barrio Antonia Nariño, el barrio Campo hermoso, todas las 

a, vayamos ahorita que sigue el 
lo que va a suceder en los diferentes barrios de la 

Ciudad de Bucaramanga, y mire y esto también tiene un 
problema muy importante y es con las entidades prestadoras 
de servicios públicos, con el acueducto de Bucaram
estas entidades en Bucaramanga, desafortunadamente la 
vivienda de interés social, no se ha hecho nada sobre 
vivienda de interés social !muy poco! Y nosotros hemos 
venido hablando sobre el INVISBU sobre esta entidad que no 

nterés social, y el INVISBU nos 
dice aquí que……… resulta hay unos lotes aquí en Bucaramanga 
que podíamos darle la solución y que son en el Norte dela 
Ciudad, pero que el servicio de agua no se puede llevar  
allá, le decíamos al gerente del Acueducto, 

ortunadamente tuve que irme, para finalizar el día de 
la sesión del Gerente del Acueducto, pero doctor Bucaramanga 
esta………… sobre todos esos barrios que tienen problemas de 
alto riesgo y lo que tiene que ver con EMPAS, lo que tiene 

, ellos le siguen dando servicios 
públicos a estos barrios, allá frente al matadero bijagua, 
creo que se esta formando un barrio  y se que va a ser un 
problema a posterior para la Ciudad de Bucaramanga, no se en 
que condiciones, pienso que es mejor trabajar  
reales, con lotes que tengan una disponibilidad, lotes 
adecuados, Señor Contralor en vez de dejar que estos 
asentamientos, se sigan proliferando en la Ciudad de 
Bucaramanga y mañana la problemática es para la Ciudad, 

r la Contraloría, la contraloría 
es parte fundamental en esto, la Contraloría usted esta 
haciendo un trabajo importante de Bucaramanga y se que a las 
entidades donde llegue, como un acompañamiento a través de 
la Contraloría, ellos se ponen en el interés de  trabajar con 
el objetivo primordial y quede que, aquí debemos nosotros 
darle una información importante a la vivienda de interés 
social, aquí llegan desplazados, aquí hay gente que no tiene 
vivienda, aquí hay gente que esta viviendo en cambuches, 

e tiene muchos problemas, hoy que estamos en el 
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Contraloría podemos trabajar de la mano con esta importante 
entidad a sabiendas de que el municipio, a través de la 
sobre tasa ambiental le llegan unos importantes recursos, 
que sean bien utilizados. No estoy aquí diciendo se haya 

a usted a través de la  
Contraloría nos pueden informar que esta sucediendo, que 
puede suceder y se que así nos evitamos, mire ese cáncer que 
esta carcomiendo a la Ciudad de Bucaramanga; doctor ayúdenos 
en eso, que hagamos, que miremos que pasa con la CDM B que 
pasa con esta institución, en lo que tiene que ver con la 
parte ambiental, el manejo de esta erosión, que esta 
sucediendo y usted sabe que ha pasado con estos barrios, el 
barrio Antonia Nariño, el barrio Campo hermoso, todas las 

a, vayamos ahorita que sigue el 
lo que va a suceder en los diferentes barrios de la 

Ciudad de Bucaramanga, y mire y esto también tiene un 
problema muy importante y es con las entidades prestadoras 
de servicios públicos, con el acueducto de Bucaram anga con 
estas entidades en Bucaramanga, desafortunadamente la 
vivienda de interés social, no se ha hecho nada sobre 
vivienda de interés social !muy poco! Y nosotros hemos 
venido hablando sobre el INVISBU sobre esta entidad que no 

nterés social, y el INVISBU nos 
dice aquí que……… resulta hay unos lotes aquí en Bucaramanga 
que podíamos darle la solución y que son en el Norte dela 
Ciudad, pero que el servicio de agua no se puede llevar  
allá, le decíamos al gerente del Acueducto, 

ortunadamente tuve que irme, para finalizar el día de 
la sesión del Gerente del Acueducto, pero doctor Bucaramanga 
esta………… sobre todos esos barrios que tienen problemas de 
alto riesgo y lo que tiene que ver con EMPAS, lo que tiene 

, ellos le siguen dando servicios 
públicos a estos barrios, allá frente al matadero bijagua, 

y se que va a ser un 
problema a posterior para la Ciudad de Bucaramanga, no se en 

con lotes 
reales, con lotes que tengan una disponibilidad, lotes 
adecuados, Señor Contralor en vez de dejar que estos 
asentamientos, se sigan proliferando en la Ciudad de 
Bucaramanga y mañana la problemática es para la Ciudad, 

r la Contraloría, la contraloría 
es parte fundamental en esto, la Contraloría usted esta 
haciendo un trabajo importante de Bucaramanga y se que a las 
entidades donde llegue, como un acompañamiento a través de 

trabajar con 
el objetivo primordial y quede que, aquí debemos nosotros 
darle una información importante a la vivienda de interés 
social, aquí llegan desplazados, aquí hay gente que no tiene 
vivienda, aquí hay gente que esta viviendo en cambuches, 

e tiene muchos problemas, hoy que estamos en el 



 

invierno, va a saber doctor la problemática que se va a 
presentar en la Ciudad de Bucaramanga, ha sido porque no ha 
habido el interés de la misma administración, de la misma 
entidad, sobre todo del INVISBU de
mirar y darle una solución en el área Metropolitana, ese es 
un tema que quiero doctor que nos ayude y nos colabore con 
esta parte, se que podemos llevar servicios públicos a estos 
lotes, allá en el sector Norte de la Ciudad, de l
hacia allá, ella decía que era imposible pero eso, mirando 
la situación, si se ha llevado, filas comunales allá a 
barrios mas lejos de la Ciudad de Bucaramanga, entonces 
porque no podemos trabajar en esta parte social
desplazamiento que están
ciudad de Bucaramanga ¡no sé! La Administración Municipal 
que este haciendo en este tema, Señor Contralor, también es 
una problemática que todos los días nosotros la vemos por 
los diferentes sectores de la Ciudad de Bucaraman
Que hay unas entidades, se que la Secretaria de desarrollo 
esta haciendo algo, la secretaria de Gobierno esta también 
trabajando sobre este tema, que aquí todos los días vemos de 
las diferentes partes de
Ciudad de Buc
cualquier problema si, la administración tiene que responder 
con lo que suceda con estas familias, entonces ahí, este 
temita también, sé que a través de la contraloría podemos 
mirar a ver que esta haciendo y cu
que ayudarnos, porque no puede ser solamente la 
Administración Municipal
problemas en cada día, si hablemos de la deficiencia de 
recursos que nosotros tenemos y cual entidad es la 
directamente 
Desarrollo Social y ellos están trabajando con el habitante 
de calle, la Secretaria de Gobierno esta trabajando con el 
habitante de calle, pero no tenemos una política publica 
directa para que nosotros podamos da
administración al fin y al cabo la responsable de este tema, 
se que a través de la Contraloría Municipal, hay mucha 
colaboración, y queremos llegar a las entidades, a que 
trabajemos de una manera mancomunada, de una manera seria 
doctor. Otro temita, en lo que tiene que ver con Metrolinea; 
doctor Oscar; nosotros que vivimos en el sur de la ciudad, 
usted sabe el problema del taponamiento que se esta 
presentando, en el viaducto y después del puente de 
Provenza, hay esta sucediendo este
son dos predios Señor Contralor, que son el de Motor
el predio anterior a Motor
al Gerente de Metrolinea, ha hecho tres preguntas, 
desafortunadamente no se si son muy poderosos en la ciuda
de Bucaramanga, pero ahí no ha habido poder humano que 
puedan que es que ellos no quisieron ver dos o tres meses 
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invierno, va a saber doctor la problemática que se va a 
presentar en la Ciudad de Bucaramanga, ha sido porque no ha 
habido el interés de la misma administración, de la misma 
entidad, sobre todo del INVISBU de
mirar y darle una solución en el área Metropolitana, ese es 
un tema que quiero doctor que nos ayude y nos colabore con 
esta parte, se que podemos llevar servicios públicos a estos 
lotes, allá en el sector Norte de la Ciudad, de l
hacia allá, ella decía que era imposible pero eso, mirando 
la situación, si se ha llevado, filas comunales allá a 
barrios mas lejos de la Ciudad de Bucaramanga, entonces 
porque no podemos trabajar en esta parte social
desplazamiento que están  llegando de las familias a la 
ciudad de Bucaramanga ¡no sé! La Administración Municipal 
que este haciendo en este tema, Señor Contralor, también es 
una problemática que todos los días nosotros la vemos por 
los diferentes sectores de la Ciudad de Bucaraman
Que hay unas entidades, se que la Secretaria de desarrollo 
esta haciendo algo, la secretaria de Gobierno esta también 
trabajando sobre este tema, que aquí todos los días vemos de 
las diferentes partes de l país que están llegando a la 
Ciudad de Buc aramanga, y no tenemos un doliente, pero para 
cualquier problema si, la administración tiene que responder 
con lo que suceda con estas familias, entonces ahí, este 
temita también, sé que a través de la contraloría podemos 
mirar a ver que esta haciendo y cu
que ayudarnos, porque no puede ser solamente la 
Administración Municipal , la que tenga que recibir todos los 
problemas en cada día, si hablemos de la deficiencia de 
recursos que nosotros tenemos y cual entidad es la 
directamente responsable, habla uno con la Secretaria de 
Desarrollo Social y ellos están trabajando con el habitante 
de calle, la Secretaria de Gobierno esta trabajando con el 
habitante de calle, pero no tenemos una política publica 
directa para que nosotros podamos da
administración al fin y al cabo la responsable de este tema, 
se que a través de la Contraloría Municipal, hay mucha 
colaboración, y queremos llegar a las entidades, a que 
trabajemos de una manera mancomunada, de una manera seria 

ctor. Otro temita, en lo que tiene que ver con Metrolinea; 
doctor Oscar; nosotros que vivimos en el sur de la ciudad, 
usted sabe el problema del taponamiento que se esta 
presentando, en el viaducto y después del puente de 
Provenza, hay esta sucediendo este
son dos predios Señor Contralor, que son el de Motor
el predio anterior a Motor - Este, ese tema se lo he planteado 
al Gerente de Metrolinea, ha hecho tres preguntas, 
desafortunadamente no se si son muy poderosos en la ciuda
de Bucaramanga, pero ahí no ha habido poder humano que 
puedan que es que ellos no quisieron ver dos o tres meses 
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invierno, va a saber doctor la problemática que se va a 
presentar en la Ciudad de Bucaramanga, ha sido porque no ha 
habido el interés de la misma administración, de la misma 
entidad, sobre todo del INVISBU de  trabajar con esta gente y 
mirar y darle una solución en el área Metropolitana, ese es 
un tema que quiero doctor que nos ayude y nos colabore con 
esta parte, se que podemos llevar servicios públicos a estos 
lotes, allá en el sector Norte de la Ciudad, de l
hacia allá, ella decía que era imposible pero eso, mirando 
la situación, si se ha llevado, filas comunales allá a 
barrios mas lejos de la Ciudad de Bucaramanga, entonces 
porque no podemos trabajar en esta parte social

llegando de las familias a la 
ciudad de Bucaramanga ¡no sé! La Administración Municipal 
que este haciendo en este tema, Señor Contralor, también es 
una problemática que todos los días nosotros la vemos por 
los diferentes sectores de la Ciudad de Bucaraman
Que hay unas entidades, se que la Secretaria de desarrollo 
esta haciendo algo, la secretaria de Gobierno esta también 
trabajando sobre este tema, que aquí todos los días vemos de 

l país que están llegando a la 
aramanga, y no tenemos un doliente, pero para 

cualquier problema si, la administración tiene que responder 
con lo que suceda con estas familias, entonces ahí, este 
temita también, sé que a través de la contraloría podemos 
mirar a ver que esta haciendo y cu al entidad es la que tiene 
que ayudarnos, porque no puede ser solamente la 

, la que tenga que recibir todos los 
problemas en cada día, si hablemos de la deficiencia de 
recursos que nosotros tenemos y cual entidad es la 

responsable, habla uno con la Secretaria de 
Desarrollo Social y ellos están trabajando con el habitante 
de calle, la Secretaria de Gobierno esta trabajando con el 
habitante de calle, pero no tenemos una política publica 
directa para que nosotros podamos da r una solución y siempre 
administración al fin y al cabo la responsable de este tema, 
se que a través de la Contraloría Municipal, hay mucha 
colaboración, y queremos llegar a las entidades, a que 
trabajemos de una manera mancomunada, de una manera seria 

ctor. Otro temita, en lo que tiene que ver con Metrolinea; 
doctor Oscar; nosotros que vivimos en el sur de la ciudad, 
usted sabe el problema del taponamiento que se esta 
presentando, en el viaducto y después del puente de 
Provenza, hay esta sucediendo este  problema por dos predios, 
son dos predios Señor Contralor, que son el de Motor

Este, ese tema se lo he planteado 
al Gerente de Metrolinea, ha hecho tres preguntas, 
desafortunadamente no se si son muy poderosos en la ciuda
de Bucaramanga, pero ahí no ha habido poder humano que 
puedan que es que ellos no quisieron ver dos o tres meses 
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invierno, va a saber doctor la problemática que se va a 
presentar en la Ciudad de Bucaramanga, ha sido porque no ha 
habido el interés de la misma administración, de la misma 

trabajar con esta gente y 
mirar y darle una solución en el área Metropolitana, ese es 
un tema que quiero doctor que nos ayude y nos colabore con 
esta parte, se que podemos llevar servicios públicos a estos 
lotes, allá en el sector Norte de la Ciudad, de l a cemento 
hacia allá, ella decía que era imposible pero eso, mirando 
la situación, si se ha llevado, filas comunales allá a 
barrios mas lejos de la Ciudad de Bucaramanga, entonces 
porque no podemos trabajar en esta parte social , el 

llegando de las familias a la 
ciudad de Bucaramanga ¡no sé! La Administración Municipal 
que este haciendo en este tema, Señor Contralor, también es 
una problemática que todos los días nosotros la vemos por 
los diferentes sectores de la Ciudad de Bucaraman ga, ¡se! 
Que hay unas entidades, se que la Secretaria de desarrollo 
esta haciendo algo, la secretaria de Gobierno esta también 
trabajando sobre este tema, que aquí todos los días vemos de 

l país que están llegando a la 
aramanga, y no tenemos un doliente, pero para 

cualquier problema si, la administración tiene que responder 
con lo que suceda con estas familias, entonces ahí, este 
temita también, sé que a través de la contraloría podemos 

al entidad es la que tiene 
que ayudarnos, porque no puede ser solamente la 

, la que tenga que recibir todos los 
problemas en cada día, si hablemos de la deficiencia de 
recursos que nosotros tenemos y cual entidad es la 

responsable, habla uno con la Secretaria de 
Desarrollo Social y ellos están trabajando con el habitante 
de calle, la Secretaria de Gobierno esta trabajando con el 
habitante de calle, pero no tenemos una política publica 

r una solución y siempre 
administración al fin y al cabo la responsable de este tema, 
se que a través de la Contraloría Municipal, hay mucha 
colaboración, y queremos llegar a las entidades, a que 
trabajemos de una manera mancomunada, de una manera seria 

ctor. Otro temita, en lo que tiene que ver con Metrolinea; 
doctor Oscar; nosotros que vivimos en el sur de la ciudad, 
usted sabe el problema del taponamiento que se esta 
presentando, en el viaducto y después del puente de 

problema por dos predios, 
son dos predios Señor Contralor, que son el de Motor -Este y 

Este, ese tema se lo he planteado 
al Gerente de Metrolinea, ha hecho tres preguntas, 
desafortunadamente no se si son muy poderosos en la ciuda d 
de Bucaramanga, pero ahí no ha habido poder humano que 
puedan que es que ellos no quisieron ver dos o tres meses 



 

otros que tienen al frente de cada negocio, pero si cuanta 
gente se esta perjudicando con la problemática del 
taponamiento que sucede por Met
Bucaramanga, porque ellos tienen unas vitrinas muy bonitas, 
que están trabajando dos empresas aquí en Bucaramanga, tiene 
que tener este problema, el sector sur de la Ciudad y del 
área Metropolitana perjudicando a Floridablanca
Piedecuesta doctor; se lo he dicho al Gerente de Metrolinea, 
utilicen los medios jurídicos que necesitan y por que tiene 
que………… ¡no! Es que resulta que los dueños de Motor
se cual será el anterior predio, ellos no quisieron vender, 
o no sé Metro
poderosos de la Ciudad de Bucaramanga estamos viviendo un 
caos en el sur de la Ciudad, se que vive en el sur, y lo ha 
vivido conoce la situación pero desafortunadamente mi 
querido doctor; eso es lo que nos sucede aq
de Bucaramanga, que desafortunadamente el transporte masivo 
en la ciudad va a ser una solución muy importante para 
nosotros, mientras nosotros no utilicemos los medios 
jurídicos o si es amigablemente y hablaremos para darle una 
solución a e
amplio el viaducto García Cadena, aun tenemos el problema 
ahí con los dos predios que es el de motor
anterior a motor
si quisiera que usted nos colaborara docto
pasa o que sucedió con esto, porque se que Metrolinea, estoy 
tratando de dar solución, pero desafortunadamente los dos 
dueños de los predios son intocables, y claro prima que …… 
pienso que es el desarrollo de la Ciudad, la inversión que 
hizo el Gobierno Nacional, la inversión que hizo el Gobierno 
Departamental y la inversión que esta haciendo el Gobierno 
Municipal, desafortunadamente mi querido Presidente, ese es 
el problema que estamos viviendo en la ciudad de 
Bucaramanga, y se que doctor us
podemos presentarle una solución 
no puede seguir sucediendo con estos trancones que llegan 
casi a Cañaveral, por estas dos situaciones en el viaducto y 
en el frente a motor
quería dejarle doctor, lo felicito, se que esta haciendo las 
cosas muy bien en la ciudad, ¡esperamos! Esto no se trata de 
llegar a que el Concejo…… ¡no! Nosotros acudimos a la 
Contraloría porque puede ser un puente muy importante para 
estas institucione
ciudad de Bucaramanga, y por tratarse que la contraloría es 
prácticamente una coyuntura en el Concejo de Bucramanga, 
pues a quien podemos acudir y se que podemos tener una 
solución, porque la ciudadanía nos pregun
nosotros por ser elegidos por el pueblo, ¡hombre usted que 
esta haciendo! ¿Qué piensan hacer con este problema que esta 
sucediendo en el caso de Metrolinea? ¿Con la gente que vive 
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otros que tienen al frente de cada negocio, pero si cuanta 
gente se esta perjudicando con la problemática del 
taponamiento que sucede por Met
Bucaramanga, porque ellos tienen unas vitrinas muy bonitas, 
que están trabajando dos empresas aquí en Bucaramanga, tiene 
que tener este problema, el sector sur de la Ciudad y del 
área Metropolitana perjudicando a Floridablanca
Piedecuesta doctor; se lo he dicho al Gerente de Metrolinea, 
utilicen los medios jurídicos que necesitan y por que tiene 
que………… ¡no! Es que resulta que los dueños de Motor
se cual será el anterior predio, ellos no quisieron vender, 
o no sé Metro linea compraba esa parte, y por esos dos 
poderosos de la Ciudad de Bucaramanga estamos viviendo un 
caos en el sur de la Ciudad, se que vive en el sur, y lo ha 

conoce la situación pero desafortunadamente mi 
querido doctor; eso es lo que nos sucede aq
de Bucaramanga, que desafortunadamente el transporte masivo 
en la ciudad va a ser una solución muy importante para 
nosotros, mientras nosotros no utilicemos los medios 
jurídicos o si es amigablemente y hablaremos para darle una 
solución a e sa parte doctor Jaime Rodríguez, usted que 
amplio el viaducto García Cadena, aun tenemos el problema 
ahí con los dos predios que es el de motor
anterior a motor - este, desafortunadamente no se que suceda, 
si quisiera que usted nos colaborara docto
pasa o que sucedió con esto, porque se que Metrolinea, estoy 
tratando de dar solución, pero desafortunadamente los dos 
dueños de los predios son intocables, y claro prima que …… 
pienso que es el desarrollo de la Ciudad, la inversión que 

el Gobierno Nacional, la inversión que hizo el Gobierno 
Departamental y la inversión que esta haciendo el Gobierno 
Municipal, desafortunadamente mi querido Presidente, ese es 
el problema que estamos viviendo en la ciudad de 
Bucaramanga, y se que doctor us
podemos presentarle una solución 
no puede seguir sucediendo con estos trancones que llegan 
casi a Cañaveral, por estas dos situaciones en el viaducto y 
en el frente a motor - este esas son las inquietudes q
quería dejarle doctor, lo felicito, se que esta haciendo las 
cosas muy bien en la ciudad, ¡esperamos! Esto no se trata de 
llegar a que el Concejo…… ¡no! Nosotros acudimos a la 
Contraloría porque puede ser un puente muy importante para 
estas institucione s, que nosotros le demos una solución a la 
ciudad de Bucaramanga, y por tratarse que la contraloría es 
prácticamente una coyuntura en el Concejo de Bucramanga, 
pues a quien podemos acudir y se que podemos tener una 
solución, porque la ciudadanía nos pregun
nosotros por ser elegidos por el pueblo, ¡hombre usted que 
esta haciendo! ¿Qué piensan hacer con este problema que esta 
sucediendo en el caso de Metrolinea? ¿Con la gente que vive 
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otros que tienen al frente de cada negocio, pero si cuanta 
gente se esta perjudicando con la problemática del 
taponamiento que sucede por Met rolinea en este sector de 
Bucaramanga, porque ellos tienen unas vitrinas muy bonitas, 
que están trabajando dos empresas aquí en Bucaramanga, tiene 
que tener este problema, el sector sur de la Ciudad y del 
área Metropolitana perjudicando a Floridablanca
Piedecuesta doctor; se lo he dicho al Gerente de Metrolinea, 
utilicen los medios jurídicos que necesitan y por que tiene 
que………… ¡no! Es que resulta que los dueños de Motor
se cual será el anterior predio, ellos no quisieron vender, 

linea compraba esa parte, y por esos dos 
poderosos de la Ciudad de Bucaramanga estamos viviendo un 
caos en el sur de la Ciudad, se que vive en el sur, y lo ha 

conoce la situación pero desafortunadamente mi 
querido doctor; eso es lo que nos sucede aq uí en la Ciudad 
de Bucaramanga, que desafortunadamente el transporte masivo 
en la ciudad va a ser una solución muy importante para 
nosotros, mientras nosotros no utilicemos los medios 
jurídicos o si es amigablemente y hablaremos para darle una 

sa parte doctor Jaime Rodríguez, usted que 
amplio el viaducto García Cadena, aun tenemos el problema 
ahí con los dos predios que es el de motor - este y el 

este, desafortunadamente no se que suceda, 
si quisiera que usted nos colaborara docto r para ver que 
pasa o que sucedió con esto, porque se que Metrolinea, estoy 
tratando de dar solución, pero desafortunadamente los dos 
dueños de los predios son intocables, y claro prima que …… 
pienso que es el desarrollo de la Ciudad, la inversión que 

el Gobierno Nacional, la inversión que hizo el Gobierno 
Departamental y la inversión que esta haciendo el Gobierno 
Municipal, desafortunadamente mi querido Presidente, ese es 
el problema que estamos viviendo en la ciudad de 
Bucaramanga, y se que doctor us ted nos va a colaborar y 
podemos presentarle una solución a la ciudad, creo que esto 
no puede seguir sucediendo con estos trancones que llegan 
casi a Cañaveral, por estas dos situaciones en el viaducto y 

este esas son las inquietudes q
quería dejarle doctor, lo felicito, se que esta haciendo las 
cosas muy bien en la ciudad, ¡esperamos! Esto no se trata de 
llegar a que el Concejo…… ¡no! Nosotros acudimos a la 
Contraloría porque puede ser un puente muy importante para 

s, que nosotros le demos una solución a la 
ciudad de Bucaramanga, y por tratarse que la contraloría es 
prácticamente una coyuntura en el Concejo de Bucramanga, 
pues a quien podemos acudir y se que podemos tener una 
solución, porque la ciudadanía nos pregun ta, doctor; 
nosotros por ser elegidos por el pueblo, ¡hombre usted que 
esta haciendo! ¿Qué piensan hacer con este problema que esta 
sucediendo en el caso de Metrolinea? ¿Con la gente que vive 
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otros que tienen al frente de cada negocio, pero si cuanta 
gente se esta perjudicando con la problemática del 

rolinea en este sector de 
Bucaramanga, porque ellos tienen unas vitrinas muy bonitas, 
que están trabajando dos empresas aquí en Bucaramanga, tiene 
que tener este problema, el sector sur de la Ciudad y del 
área Metropolitana perjudicando a Floridablanca  y a 
Piedecuesta doctor; se lo he dicho al Gerente de Metrolinea, 
utilicen los medios jurídicos que necesitan y por que tiene 
que………… ¡no! Es que resulta que los dueños de Motor -este, no 
se cual será el anterior predio, ellos no quisieron vender, 

linea compraba esa parte, y por esos dos 
poderosos de la Ciudad de Bucaramanga estamos viviendo un 
caos en el sur de la Ciudad, se que vive en el sur, y lo ha 

conoce la situación pero desafortunadamente mi 
uí en la Ciudad 

de Bucaramanga, que desafortunadamente el transporte masivo 
en la ciudad va a ser una solución muy importante para 
nosotros, mientras nosotros no utilicemos los medios 
jurídicos o si es amigablemente y hablaremos para darle una 

sa parte doctor Jaime Rodríguez, usted que 
amplio el viaducto García Cadena, aun tenemos el problema 

este y el 
este, desafortunadamente no se que suceda, 

r para ver que 
pasa o que sucedió con esto, porque se que Metrolinea, estoy 
tratando de dar solución, pero desafortunadamente los dos 
dueños de los predios son intocables, y claro prima que …… 
pienso que es el desarrollo de la Ciudad, la inversión que 

el Gobierno Nacional, la inversión que hizo el Gobierno 
Departamental y la inversión que esta haciendo el Gobierno 
Municipal, desafortunadamente mi querido Presidente, ese es 
el problema que estamos viviendo en la ciudad de 

a colaborar y 
a la ciudad, creo que esto 

no puede seguir sucediendo con estos trancones que llegan 
casi a Cañaveral, por estas dos situaciones en el viaducto y 

este esas son las inquietudes q ue 
quería dejarle doctor, lo felicito, se que esta haciendo las 
cosas muy bien en la ciudad, ¡esperamos! Esto no se trata de 
llegar a que el Concejo…… ¡no! Nosotros acudimos a la 
Contraloría porque puede ser un puente muy importante para 

s, que nosotros le demos una solución a la 
ciudad de Bucaramanga, y por tratarse que la contraloría es 
prácticamente una coyuntura en el Concejo de Bucramanga, 
pues a quien podemos acudir y se que podemos tener una 

ta, doctor; 
nosotros por ser elegidos por el pueblo, ¡hombre usted que 
esta haciendo! ¿Qué piensan hacer con este problema que esta 
sucediendo en el caso de Metrolinea? ¿Con la gente que vive 



 

en la calle? ¿Con el problema de los servicios públicos? 
Pues no sotros acudimos y hacemos el control político aquí en 
el Concejo de Bucaramanga, pero de ahí no pasa, ¡señor 
Contralor! Y hoy que esta aquí usted y nos da la 
oportunidad, de decirles y puede ayudar y colaborarnos para 
darle una solución a esta problemática
presentando en la ciudad de Bucaramanga, ese cáncer que esta 
carcomiendo a la ciudad de 
que tiene que ver el contralor desde luego? Es la parte 
fundamental y el brazo derecho del Concejo de Bucaramanga y 
de l a Administración Municipal, gracias doctor Oscar por 
venir y por el informe que nos trajo y ojala que por lo 
podamos decirle ¡que estamos haciendo! Y que queremos darle 
una solución a la problemática que se viene presentando. 
Gracias Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
Doctor Oscar para ahorrarnos las felicitaciones, que siempre 
se las merece porque usted es todo un caballero con los 
Concejales y atiende siempre cualquier solicitud de 
cualquier tipo a los Concejales, voy a 
apreciaciones
o nos puede resolver 
tema , voy a tocar un solo tema para no tocar todos los temas 
y es con lo que tiene que ver con el control de advertencia 
que usted le realzo a la Alcaldía producto del acuerdo 100
y espero ojala que mi intervención sirva de pronto de algún 
tipo de aporte, si de pronto ustedes lo tienen así ha bien 
considerar. Mire el 30 de Diciembre acá dos Concejales se 
opusieron al acuerd
Edgar Suarez. Y el estudio que hicimos con la doctora Martha 
en todo el recorrido de las actas, se han venido encontrando 
cosas que por la premura del tiempo y todo lo que tiene que 
ver con esto la aprobación de las
pero en su momento nosotros fuimos muy incisivos con un 
tema, con la doctora Martha Montero, siempre dijimos que acá 
prevalecía el principio de igualdad, ¿Por qué el principio 
de igualdad? mire la el Consejo de estado, la sala d
acontecido Administrativo hablaba del principio de igualdad 
de lo que tiene que ver con la parte tributaria, y es muy 
claro que dice que el principio
diferente de su puestos iguales y análogos y prescribe 
diferente, en este conce
contralor! solo se autoriza un trato diferente si esta 
razonablemente justificado, se supone también con igualdad 
material, el igualitarismo o simplemente igualdad 
matemática, la igualdad material, es la situación objetiva y 
conc reta que prohíbe la arbitrariedad, nosotros decíamos en 
su momento, ¿Qué como se justificaba razonablemente esa 
igualdad? Y acá tocaron algunos Concejales el tema de 
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en la calle? ¿Con el problema de los servicios públicos? 
sotros acudimos y hacemos el control político aquí en 

el Concejo de Bucaramanga, pero de ahí no pasa, ¡señor 
Contralor! Y hoy que esta aquí usted y nos da la 
oportunidad, de decirles y puede ayudar y colaborarnos para 
darle una solución a esta problemática
presentando en la ciudad de Bucaramanga, ese cáncer que esta 
carcomiendo a la ciudad de Bucaramanga ¡la erosión! ¿Bueno y 
que tiene que ver el contralor desde luego? Es la parte 
fundamental y el brazo derecho del Concejo de Bucaramanga y 

a Administración Municipal, gracias doctor Oscar por 
venir y por el informe que nos trajo y ojala que por lo 
podamos decirle ¡que estamos haciendo! Y que queremos darle 
una solución a la problemática que se viene presentando. 
Gracias Presidente.  

CIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ
Doctor Oscar para ahorrarnos las felicitaciones, que siempre 
se las merece porque usted es todo un caballero con los 
Concejales y atiende siempre cualquier solicitud de 
cualquier tipo a los Concejales, voy a 
apreciaciones  y mis solicitudes, para ver si usted me puede 
o nos puede resolver ciertas  

, voy a tocar un solo tema para no tocar todos los temas 
y es con lo que tiene que ver con el control de advertencia 
que usted le realzo a la Alcaldía producto del acuerdo 100
y espero ojala que mi intervención sirva de pronto de algún 
tipo de aporte, si de pronto ustedes lo tienen así ha bien 
considerar. Mire el 30 de Diciembre acá dos Concejales se 
opusieron al acuerd o Municipal; la doctora Martha Montero y 
Edgar Suarez. Y el estudio que hicimos con la doctora Martha 
en todo el recorrido de las actas, se han venido encontrando 
cosas que por la premura del tiempo y todo lo que tiene que 
ver con esto la aprobación de las
pero en su momento nosotros fuimos muy incisivos con un 
tema, con la doctora Martha Montero, siempre dijimos que acá 
prevalecía el principio de igualdad, ¿Por qué el principio 
de igualdad? mire la el Consejo de estado, la sala d
acontecido Administrativo hablaba del principio de igualdad 
de lo que tiene que ver con la parte tributaria, y es muy 
claro que dice que el principio
diferente de su puestos iguales y análogos y prescribe 
diferente, en este conce pto solo se autoriza ¡mire 
contralor! solo se autoriza un trato diferente si esta 
razonablemente justificado, se supone también con igualdad 
material, el igualitarismo o simplemente igualdad 
matemática, la igualdad material, es la situación objetiva y 

reta que prohíbe la arbitrariedad, nosotros decíamos en 
su momento, ¿Qué como se justificaba razonablemente esa 
igualdad? Y acá tocaron algunos Concejales el tema de 
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en la calle? ¿Con el problema de los servicios públicos? 
sotros acudimos y hacemos el control político aquí en 

el Concejo de Bucaramanga, pero de ahí no pasa, ¡señor 
Contralor! Y hoy que esta aquí usted y nos da la 
oportunidad, de decirles y puede ayudar y colaborarnos para 
darle una solución a esta problemática  que se viene 
presentando en la ciudad de Bucaramanga, ese cáncer que esta 

Bucaramanga ¡la erosión! ¿Bueno y 
que tiene que ver el contralor desde luego? Es la parte 
fundamental y el brazo derecho del Concejo de Bucaramanga y 

a Administración Municipal, gracias doctor Oscar por 
venir y por el informe que nos trajo y ojala que por lo 
podamos decirle ¡que estamos haciendo! Y que queremos darle 
una solución a la problemática que se viene presentando. 

CIÓN DEL H. C. EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ : Saludos.
Doctor Oscar para ahorrarnos las felicitaciones, que siempre 
se las merece porque usted es todo un caballero con los 
Concejales y atiende siempre cualquier solicitud de 
cualquier tipo a los Concejales, voy a pasar a dar mis 

y mis solicitudes, para ver si usted me puede 
 inquietudes, frente a un solo 

, voy a tocar un solo tema para no tocar todos los temas 
y es con lo que tiene que ver con el control de advertencia 
que usted le realzo a la Alcaldía producto del acuerdo 100
y espero ojala que mi intervención sirva de pronto de algún 
tipo de aporte, si de pronto ustedes lo tienen así ha bien 
considerar. Mire el 30 de Diciembre acá dos Concejales se 

o Municipal; la doctora Martha Montero y 
Edgar Suarez. Y el estudio que hicimos con la doctora Martha 
en todo el recorrido de las actas, se han venido encontrando 
cosas que por la premura del tiempo y todo lo que tiene que 
ver con esto la aprobación de las  normas pues dejamos pasar, 
pero en su momento nosotros fuimos muy incisivos con un 
tema, con la doctora Martha Montero, siempre dijimos que acá 
prevalecía el principio de igualdad, ¿Por qué el principio 
de igualdad? mire la el Consejo de estado, la sala d
acontecido Administrativo hablaba del principio de igualdad 
de lo que tiene que ver con la parte tributaria, y es muy 
claro que dice que el principio  no permite resolución 
diferente de su puestos iguales y análogos y prescribe 

pto solo se autoriza ¡mire 
contralor! solo se autoriza un trato diferente si esta 
razonablemente justificado, se supone también con igualdad 
material, el igualitarismo o simplemente igualdad 
matemática, la igualdad material, es la situación objetiva y 

reta que prohíbe la arbitrariedad, nosotros decíamos en 
su momento, ¿Qué como se justificaba razonablemente esa 
igualdad? Y acá tocaron algunos Concejales el tema de 
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en la calle? ¿Con el problema de los servicios públicos? 
sotros acudimos y hacemos el control político aquí en 

el Concejo de Bucaramanga, pero de ahí no pasa, ¡señor 
Contralor! Y hoy que esta aquí usted y nos da la 
oportunidad, de decirles y puede ayudar y colaborarnos para 

que se viene 
presentando en la ciudad de Bucaramanga, ese cáncer que esta 

Bucaramanga ¡la erosión! ¿Bueno y 
que tiene que ver el contralor desde luego? Es la parte 
fundamental y el brazo derecho del Concejo de Bucaramanga y 

a Administración Municipal, gracias doctor Oscar por 
venir y por el informe que nos trajo y ojala que por lo 
podamos decirle ¡que estamos haciendo! Y que queremos darle 
una solución a la problemática que se viene presentando. 

: Saludos.  
Doctor Oscar para ahorrarnos las felicitaciones, que siempre 
se las merece porque usted es todo un caballero con los 
Concejales y atiende siempre cualquier solicitud de 

pasar a dar mis 
y mis solicitudes, para ver si usted me puede 

inquietudes, frente a un solo 
, voy a tocar un solo tema para no tocar todos los temas 

y es con lo que tiene que ver con el control de advertencia 
que usted le realzo a la Alcaldía producto del acuerdo 100 , 
y espero ojala que mi intervención sirva de pronto de algún 
tipo de aporte, si de pronto ustedes lo tienen así ha bien 
considerar. Mire el 30 de Diciembre acá dos Concejales se 

o Municipal; la doctora Martha Montero y 
Edgar Suarez. Y el estudio que hicimos con la doctora Martha 
en todo el recorrido de las actas, se han venido encontrando 
cosas que por la premura del tiempo y todo lo que tiene que 

normas pues dejamos pasar, 
pero en su momento nosotros fuimos muy incisivos con un 
tema, con la doctora Martha Montero, siempre dijimos que acá 
prevalecía el principio de igualdad, ¿Por qué el principio 
de igualdad? mire la el Consejo de estado, la sala d e lo 
acontecido Administrativo hablaba del principio de igualdad 
de lo que tiene que ver con la parte tributaria, y es muy 

no permite resolución 
diferente de su puestos iguales y análogos y prescribe 

pto solo se autoriza ¡mire 
contralor! solo se autoriza un trato diferente si esta 
razonablemente justificado, se supone también con igualdad 
material, el igualitarismo o simplemente igualdad 
matemática, la igualdad material, es la situación objetiva y 

reta que prohíbe la arbitrariedad, nosotros decíamos en 
su momento, ¿Qué como se justificaba razonablemente esa 
igualdad? Y acá tocaron algunos Concejales el tema de 



 

Metrolinea
también se exonero, o se hizo e
pero mire dese cuenta las diferencias Contralor, la 
diferencia de esos dos proyectos, era que el primero el de 
Metrolinea, era la banca mundial, fue la banca mundial la 
que coloco la restricción de la Condición, la banca mundi
decía que si no existía dicha restricción, pues simplemente 
el convenio con financiación que no se 
ellos no querían, estimar gravámenes muy altos municipales, 
es decir cuando se trae el proyecto de acuerdo, había una 
justificación razo
forma razonable, de igual manera lo de Villas de San Ignacio 
y allá en la investigación que han hecho, también había una 
razón justificada, porque Villas de San Ignacio tenia de 
pronto una declaratoria de emergencia e
también era justificado ¿Por qué decíamos que en este caso 
no existía? Porque acá en el puente atirantado, no hay 
ninguna justificación 
que nos lleve a nosotros a tener que realizar dicha 
excepción y decí
demandar, muchos otros contratistas, por el principio de 
igualdad, hoy hablando con una funcionaria me decía que la 
diferencia es que el puente atirantado tiene un valor muy 
alto ¡altísimo! Le dije: pues si el puente 
un valor altísimo, pues hagamos lo que dijo un Concejal acá, 
bajémosle el monto a las estampillas y que quedemos todos 
por igual, porque si el problema son las estampillas, pues 
pasemos un proyecto de acuerdo modificando las estampillas y 
el problema solucionado, ese es el tema del principio de 
igualdad; pero mire, Contralor; en el tema del marco fiscal 
de mediano plazo, la ley 8
coloco en la misma exposición de motivos, el marco fiscal de 
mediano plazo de la 
cuando existe este tipo de iniciativas, se debe incluir 
expresamente en la exposición de motivos y en las ponencias 
del tramite respectivo los puestos fiscales deben ir al día 
y la fuente de ingreso adicional generada, es
en la exposición de motivos, debía haber llegado ¿Cómo se 
iba a resarcir, o como se iba a superar las cantidades que 
se iban a exonerar
la Secretaria de Hacienda
la S ecretaria de Hacienda observa que no afecta el marco 
fiscal de mediano plazo dado que por solo excepción por 
hechos generados, no constituye expectativa de recaudo en el 
presupuesto municipal ¡escuchen! No constituyen expectativas 
de recaudo ¡Contralor! No
desarrollo, en el plan está dado el atirantado, el plan de 
desarrollo llegó acá, ¿Cómo no iba a realizar una 
expectativa de recaudo si esta incluido a el plan de 
desarrollo, si dentro de las obras macro estaba el puente 
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Metrolinea , y creo que en el tema de Villas de san Ignacio 
también se exonero, o se hizo e
pero mire dese cuenta las diferencias Contralor, la 
diferencia de esos dos proyectos, era que el primero el de 
Metrolinea, era la banca mundial, fue la banca mundial la 
que coloco la restricción de la Condición, la banca mundi
decía que si no existía dicha restricción, pues simplemente 
el convenio con financiación que no se 
ellos no querían, estimar gravámenes muy altos municipales, 
es decir cuando se trae el proyecto de acuerdo, había una 
justificación razo nable, y en su momento se justifico en 
forma razonable, de igual manera lo de Villas de San Ignacio 
y allá en la investigación que han hecho, también había una 
razón justificada, porque Villas de San Ignacio tenia de 
pronto una declaratoria de emergencia e
también era justificado ¿Por qué decíamos que en este caso 
no existía? Porque acá en el puente atirantado, no hay 
ninguna justificación de peso en ninguna condición de peso 
que nos lleve a nosotros a tener que realizar dicha 
excepción y decí a que los mas posible es que nos van a 
demandar, muchos otros contratistas, por el principio de 
igualdad, hoy hablando con una funcionaria me decía que la 
diferencia es que el puente atirantado tiene un valor muy 
alto ¡altísimo! Le dije: pues si el puente 
un valor altísimo, pues hagamos lo que dijo un Concejal acá, 
bajémosle el monto a las estampillas y que quedemos todos 
por igual, porque si el problema son las estampillas, pues 
pasemos un proyecto de acuerdo modificando las estampillas y 
el problema solucionado, ese es el tema del principio de 
igualdad; pero mire, Contralor; en el tema del marco fiscal 
de mediano plazo, la ley 8 - 19
coloco en la misma exposición de motivos, el marco fiscal de 
mediano plazo de la ley 8- 19 es muy clara al decir que 
cuando existe este tipo de iniciativas, se debe incluir 
expresamente en la exposición de motivos y en las ponencias 
del tramite respectivo los puestos fiscales deben ir al día 
y la fuente de ingreso adicional generada, es
en la exposición de motivos, debía haber llegado ¿Cómo se 
iba a resarcir, o como se iba a superar las cantidades que 
se iban a exonerar ? y les cuento que les cuento que nos dijo 
la Secretaria de Hacienda  para que usted se ría; dijo que, 

ecretaria de Hacienda observa que no afecta el marco 
fiscal de mediano plazo dado que por solo excepción por 
hechos generados, no constituye expectativa de recaudo en el 
presupuesto municipal ¡escuchen! No constituyen expectativas 
de recaudo ¡Contralor! No sotros aprobamos un plan de 
desarrollo, en el plan está dado el atirantado, el plan de 
desarrollo llegó acá, ¿Cómo no iba a realizar una 
expectativa de recaudo si esta incluido a el plan de 
desarrollo, si dentro de las obras macro estaba el puente 
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, y creo que en el tema de Villas de san Ignacio 
también se exonero, o se hizo e l mismo beneficio tributario; 
pero mire dese cuenta las diferencias Contralor, la 
diferencia de esos dos proyectos, era que el primero el de 
Metrolinea, era la banca mundial, fue la banca mundial la 
que coloco la restricción de la Condición, la banca mundi
decía que si no existía dicha restricción, pues simplemente 
el convenio con financiación que no se hacia, y que para 
ellos no querían, estimar gravámenes muy altos municipales, 
es decir cuando se trae el proyecto de acuerdo, había una 

nable, y en su momento se justifico en 
forma razonable, de igual manera lo de Villas de San Ignacio 
y allá en la investigación que han hecho, también había una 
razón justificada, porque Villas de San Ignacio tenia de 
pronto una declaratoria de emergencia e n su momento y 
también era justificado ¿Por qué decíamos que en este caso 
no existía? Porque acá en el puente atirantado, no hay 

de peso en ninguna condición de peso 
que nos lleve a nosotros a tener que realizar dicha 

a que los mas posible es que nos van a 
demandar, muchos otros contratistas, por el principio de 
igualdad, hoy hablando con una funcionaria me decía que la 
diferencia es que el puente atirantado tiene un valor muy 
alto ¡altísimo! Le dije: pues si el puente atirantado tiene 
un valor altísimo, pues hagamos lo que dijo un Concejal acá, 
bajémosle el monto a las estampillas y que quedemos todos 
por igual, porque si el problema son las estampillas, pues 
pasemos un proyecto de acuerdo modificando las estampillas y 
el problema solucionado, ese es el tema del principio de 
igualdad; pero mire, Contralor; en el tema del marco fiscal 

19, y les voy a leer lo que se 
coloco en la misma exposición de motivos, el marco fiscal de 

19 es muy clara al decir que 
cuando existe este tipo de iniciativas, se debe incluir 
expresamente en la exposición de motivos y en las ponencias 
del tramite respectivo los puestos fiscales deben ir al día 
y la fuente de ingreso adicional generada, es  decir que acá 
en la exposición de motivos, debía haber llegado ¿Cómo se 
iba a resarcir, o como se iba a superar las cantidades que 

? y les cuento que les cuento que nos dijo 
para que usted se ría; dijo que, 

ecretaria de Hacienda observa que no afecta el marco 
fiscal de mediano plazo dado que por solo excepción por 
hechos generados, no constituye expectativa de recaudo en el 
presupuesto municipal ¡escuchen! No constituyen expectativas 

sotros aprobamos un plan de 
desarrollo, en el plan está dado el atirantado, el plan de 
desarrollo llegó acá, ¿Cómo no iba a realizar una 
expectativa de recaudo si esta incluido a el plan de 
desarrollo, si dentro de las obras macro estaba el puente 
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, y creo que en el tema de Villas de san Ignacio 
l mismo beneficio tributario; 

pero mire dese cuenta las diferencias Contralor, la 
diferencia de esos dos proyectos, era que el primero el de 
Metrolinea, era la banca mundial, fue la banca mundial la 
que coloco la restricción de la Condición, la banca mundi al 
decía que si no existía dicha restricción, pues simplemente 

y que para 
ellos no querían, estimar gravámenes muy altos municipales, 
es decir cuando se trae el proyecto de acuerdo, había una 

nable, y en su momento se justifico en 
forma razonable, de igual manera lo de Villas de San Ignacio 
y allá en la investigación que han hecho, también había una 
razón justificada, porque Villas de San Ignacio tenia de 

n su momento y 
también era justificado ¿Por qué decíamos que en este caso 
no existía? Porque acá en el puente atirantado, no hay 

de peso en ninguna condición de peso 
que nos lleve a nosotros a tener que realizar dicha 

a que los mas posible es que nos van a 
demandar, muchos otros contratistas, por el principio de 
igualdad, hoy hablando con una funcionaria me decía que la 
diferencia es que el puente atirantado tiene un valor muy 

atirantado tiene 
un valor altísimo, pues hagamos lo que dijo un Concejal acá, 
bajémosle el monto a las estampillas y que quedemos todos 
por igual, porque si el problema son las estampillas, pues 
pasemos un proyecto de acuerdo modificando las estampillas y 
el problema solucionado, ese es el tema del principio de 
igualdad; pero mire, Contralor; en el tema del marco fiscal 

, y les voy a leer lo que se 
coloco en la misma exposición de motivos, el marco fiscal de 

19 es muy clara al decir que 
cuando existe este tipo de iniciativas, se debe incluir 
expresamente en la exposición de motivos y en las ponencias 
del tramite respectivo los puestos fiscales deben ir al día 

decir que acá 
en la exposición de motivos, debía haber llegado ¿Cómo se 
iba a resarcir, o como se iba a superar las cantidades que 

? y les cuento que les cuento que nos dijo 
para que usted se ría; dijo que, 

ecretaria de Hacienda observa que no afecta el marco 
fiscal de mediano plazo dado que por solo excepción por 
hechos generados, no constituye expectativa de recaudo en el 
presupuesto municipal ¡escuchen! No constituyen expectativas 

sotros aprobamos un plan de 
desarrollo, en el plan está dado el atirantado, el plan de 
desarrollo llegó acá, ¿Cómo no iba a realizar una 
expectativa de recaudo si esta incluido a el plan de 
desarrollo, si dentro de las obras macro estaba el puente 



 

atiranta do, entonces no puede decir que no se estimaba dicha 
excepción. Mire también contesta sobre el impacto fiscal de 
mediano plazo
excepción seria de  dos mil ochocientos cincuenta (2.850) 
eso es falso, por que la e
¿Cómo quedo el acuerdo? El acuerdo quedo exonerando el 
atirantado y las obras complementarias, pregunte acá, hace 
como cuatro días que vino el Secretario de Infraestructura 
¿dígame cuanto vale el atirantado? Y ¿dígame cuanto v
obras complementarias? Usted lo acaba de decir Contralor, la 
plata no va a alcanzar para las obras complementarias, si no 
estoy; las obras complementarias del atirantado van a sumar 
los mismos valores cercanos a lo que es el atirantado, los 
accesos al Mutis y los accesos acá a la novena, la compra de 
vienes inmuebles, todos los intercambiadores, las vías que 
están antes del atirantado, que son: el tramo 3
eso va a tener alrededor de tres mil millones (3.000´ 
000.000) ¡Contralor! 
estaba incluido
las obras complementarias ¿porque en el marco fiscal en la 
proposición o en la exposición de motivos nos pasan los 
valores de noventa y seis millones de pesos, com
solamente del atirantado? Mire acá la excepción va ser…… no 
van a ser doscientos mil (200.000´000.000), la excepción 
aproximadamente va a ser de seis mil millones (6000´000.000) 
pero Contralor acá en estos valores no están incluidas las 
Interven torias ¡no están incluidas! Lo mas terrible en la 
exposición de motivos, y léalo Contralor, le cambian la 
destinación especifica de la plata de las estampillas, la 
destinación de las tres estampillas es destinación 
especifica, pro
mire en la exposición de motivos la Administración Municipal 
aprobado por el Concejo tuvo la osadía de cambiar la 
destinación y dijo: así las cosas
exento de pago el cual equivale a la suma aproximada de dos 
mil ochoc
como destinación esta exposición de motivos, cambio una 
destinación especifica, no lo podía hacer, acá la Secretaria 
de Hacienda, aprobó. Y la parte que le estoy leyendo es la 
parte de de la exposición de mot
donde acá la misma Administración cambio la destinación; 
fuimos tan osados nosotros, que cambiamos el hacer asilos, 
cambiamos el hacer Centros Días, cambiamos tener los seguros 
exequiales para los ancianos, cambiamos la seguridad 
de los artistas, cambiamos todos los programas y proyectos 
culturales, cambiamos toda la inversión de la cultura y toda 
la plata de Prevención Social
cambio la destinación y acá lo dijo y se lo leo nuevamente 
Contralor, así 
equivale a la suma aproximada de dos mil ochocientos 

ACTA 042  FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

do, entonces no puede decir que no se estimaba dicha 
excepción. Mire también contesta sobre el impacto fiscal de 
mediano plazo , cuando hablan de la excepción, dicen que la 
excepción seria de  dos mil ochocientos cincuenta (2.850) 
eso es falso, por que la e xcepción no va a ser de 2.850 
¿Cómo quedo el acuerdo? El acuerdo quedo exonerando el 
atirantado y las obras complementarias, pregunte acá, hace 
como cuatro días que vino el Secretario de Infraestructura 
¿dígame cuanto vale el atirantado? Y ¿dígame cuanto v
obras complementarias? Usted lo acaba de decir Contralor, la 
plata no va a alcanzar para las obras complementarias, si no 
estoy; las obras complementarias del atirantado van a sumar 
los mismos valores cercanos a lo que es el atirantado, los 

al Mutis y los accesos acá a la novena, la compra de 
vienes inmuebles, todos los intercambiadores, las vías que 
están antes del atirantado, que son: el tramo 3
eso va a tener alrededor de tres mil millones (3.000´ 
000.000) ¡Contralor! Si nosot ros aprobamos un acuerdo, donde 

incluido  el puente atirantado
las obras complementarias ¿porque en el marco fiscal en la 
proposición o en la exposición de motivos nos pasan los 
valores de noventa y seis millones de pesos, com
solamente del atirantado? Mire acá la excepción va ser…… no 
van a ser doscientos mil (200.000´000.000), la excepción 
aproximadamente va a ser de seis mil millones (6000´000.000) 
pero Contralor acá en estos valores no están incluidas las 

torias ¡no están incluidas! Lo mas terrible en la 
exposición de motivos, y léalo Contralor, le cambian la 
destinación especifica de la plata de las estampillas, la 
destinación de las tres estampillas es destinación 
especifica, pro - cultura, pro anciano y pr
mire en la exposición de motivos la Administración Municipal 
aprobado por el Concejo tuvo la osadía de cambiar la 
destinación y dijo: así las cosas
exento de pago el cual equivale a la suma aproximada de dos 
mil ochoc ientos millones de pesos (2.800´000.000) tendrá 
como destinación esta exposición de motivos, cambio una 
destinación especifica, no lo podía hacer, acá la Secretaria 
de Hacienda, aprobó. Y la parte que le estoy leyendo es la 
parte de de la exposición de mot
donde acá la misma Administración cambio la destinación; 
fuimos tan osados nosotros, que cambiamos el hacer asilos, 
cambiamos el hacer Centros Días, cambiamos tener los seguros 
exequiales para los ancianos, cambiamos la seguridad 
de los artistas, cambiamos todos los programas y proyectos 
culturales, cambiamos toda la inversión de la cultura y toda 
la plata de Prevención Social
cambio la destinación y acá lo dijo y se lo leo nuevamente 
Contralor, así las cosas el valor exento de pagos, el cual 
equivale a la suma aproximada de dos mil ochocientos 
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do, entonces no puede decir que no se estimaba dicha 
excepción. Mire también contesta sobre el impacto fiscal de 

, cuando hablan de la excepción, dicen que la 
excepción seria de  dos mil ochocientos cincuenta (2.850) 

xcepción no va a ser de 2.850 
¿Cómo quedo el acuerdo? El acuerdo quedo exonerando el 
atirantado y las obras complementarias, pregunte acá, hace 
como cuatro días que vino el Secretario de Infraestructura 
¿dígame cuanto vale el atirantado? Y ¿dígame cuanto v
obras complementarias? Usted lo acaba de decir Contralor, la 
plata no va a alcanzar para las obras complementarias, si no 
estoy; las obras complementarias del atirantado van a sumar 
los mismos valores cercanos a lo que es el atirantado, los 

al Mutis y los accesos acá a la novena, la compra de 
vienes inmuebles, todos los intercambiadores, las vías que 
están antes del atirantado, que son: el tramo 3 - A, 3
eso va a tener alrededor de tres mil millones (3.000´ 

ros aprobamos un acuerdo, donde 
el puente atirantado  y donde estaba incluida 

las obras complementarias ¿porque en el marco fiscal en la 
proposición o en la exposición de motivos nos pasan los 
valores de noventa y seis millones de pesos, com o si fuera 
solamente del atirantado? Mire acá la excepción va ser…… no 
van a ser doscientos mil (200.000´000.000), la excepción 
aproximadamente va a ser de seis mil millones (6000´000.000) 
pero Contralor acá en estos valores no están incluidas las 

torias ¡no están incluidas! Lo mas terrible en la 
exposición de motivos, y léalo Contralor, le cambian la 
destinación especifica de la plata de las estampillas, la 
destinación de las tres estampillas es destinación 

cultura, pro anciano y pr evención social, 
mire en la exposición de motivos la Administración Municipal 
aprobado por el Concejo tuvo la osadía de cambiar la 
destinación y dijo: así las cosas , el valor considerado 
exento de pago el cual equivale a la suma aproximada de dos 

ientos millones de pesos (2.800´000.000) tendrá 
como destinación esta exposición de motivos, cambio una 
destinación especifica, no lo podía hacer, acá la Secretaria 
de Hacienda, aprobó. Y la parte que le estoy leyendo es la 
parte de de la exposición de mot ivos y los considerandos, 
donde acá la misma Administración cambio la destinación; 
fuimos tan osados nosotros, que cambiamos el hacer asilos, 
cambiamos el hacer Centros Días, cambiamos tener los seguros 
exequiales para los ancianos, cambiamos la seguridad 
de los artistas, cambiamos todos los programas y proyectos 
culturales, cambiamos toda la inversión de la cultura y toda 
la plata de Prevención Social  un acuerdo municipal, le 
cambio la destinación y acá lo dijo y se lo leo nuevamente 

las cosas el valor exento de pagos, el cual 
equivale a la suma aproximada de dos mil ochocientos 
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do, entonces no puede decir que no se estimaba dicha 
excepción. Mire también contesta sobre el impacto fiscal de 

, cuando hablan de la excepción, dicen que la 
excepción seria de  dos mil ochocientos cincuenta (2.850) 

xcepción no va a ser de 2.850 
¿Cómo quedo el acuerdo? El acuerdo quedo exonerando el 
atirantado y las obras complementarias, pregunte acá, hace 
como cuatro días que vino el Secretario de Infraestructura 
¿dígame cuanto vale el atirantado? Y ¿dígame cuanto v ale las 
obras complementarias? Usted lo acaba de decir Contralor, la 
plata no va a alcanzar para las obras complementarias, si no 
estoy; las obras complementarias del atirantado van a sumar 
los mismos valores cercanos a lo que es el atirantado, los 

al Mutis y los accesos acá a la novena, la compra de 
vienes inmuebles, todos los intercambiadores, las vías que 

A, 3 -B, 3-C 
eso va a tener alrededor de tres mil millones (3.000´ 

ros aprobamos un acuerdo, donde 
y donde estaba incluida 

las obras complementarias ¿porque en el marco fiscal en la 
proposición o en la exposición de motivos nos pasan los 

o si fuera 
solamente del atirantado? Mire acá la excepción va ser…… no 
van a ser doscientos mil (200.000´000.000), la excepción 
aproximadamente va a ser de seis mil millones (6000´000.000) 
pero Contralor acá en estos valores no están incluidas las 

torias ¡no están incluidas! Lo mas terrible en la 
exposición de motivos, y léalo Contralor, le cambian la 
destinación especifica de la plata de las estampillas, la 
destinación de las tres estampillas es destinación 

evención social, 
mire en la exposición de motivos la Administración Municipal 
aprobado por el Concejo tuvo la osadía de cambiar la 

, el valor considerado 
exento de pago el cual equivale a la suma aproximada de dos 

ientos millones de pesos (2.800´000.000) tendrá 
como destinación esta exposición de motivos, cambio una 
destinación especifica, no lo podía hacer, acá la Secretaria 
de Hacienda, aprobó. Y la parte que le estoy leyendo es la 

ivos y los considerandos, 
donde acá la misma Administración cambio la destinación; 
fuimos tan osados nosotros, que cambiamos el hacer asilos, 
cambiamos el hacer Centros Días, cambiamos tener los seguros 
exequiales para los ancianos, cambiamos la seguridad social 
de los artistas, cambiamos todos los programas y proyectos 
culturales, cambiamos toda la inversión de la cultura y toda 

un acuerdo municipal, le 
cambio la destinación y acá lo dijo y se lo leo nuevamente 

las cosas el valor exento de pagos, el cual 
equivale a la suma aproximada de dos mil ochocientos 



 

cincuenta de todos tendrá como destinación la inversión neta 
al proyecto, para que ustedes se den cuenta que 
efectivamente el Concejo Municipal si le cambio la
destinación especifica de esa plata, y acá en los 
considerando y la Exposición de motivos, dijo la 
administración y les hizo cometer a los Concejales de la 
ciudad un gran error, fue fijar la destinación de esa plata 
y darle destino a una destinación espec
es otro temita que ya en el estudio va saliendo sobre este 
tema.  A nosotros nos tuvieron en la exposición de motivos 
que decir como se iba a compensar esos 2.800 millones, nos 
debieron que fuéramos que iban a afectar, porque afectamos,
como se iba a recuperar, con que recursos o con que otros 
medios de recursos íbamos a recuperar esos 2.800 millones, 
eso nunca lo dijo la exposición de motivos
que haber justificado para que el acuerdo hubiese votado de 
forma tranquila este acuerdo municipal, acá la misma 
administración municipal, el equipo jurídico, el equipo 
financiero como muchos Concejales lo hemos dicho acá, que es 
muy flojo
Municipal. Quiero también decirle mi doctor otro tema que ya 
es casi como anexo o adicional, es un tema que ha venido 
denunciando acá de
Lucia Agredo mire nosotros tenemo
la existencia de la ley 12
sabe que esta ley nosotros no la hemos adoptado? ¿Si sabia 
eso? Usted sabe que la ley 12
anciano que es de Enero 5, que tiene mas de un año, ust
sabe no tiene aun la adopción de esta estampilla ¿si lo 
sabia Contralor? ¡No! Mire Contralor; hay en esa estampilla 
es donde usted se basa, para decir que la destinación fue 
especifica ¿Qué decía la ley? La ley anterior en el articulo 
segundo de la ley,
perdieron la hoja, pero eso casi me lo se de memoria, mire 
la ley decía: que el monto de la estampilla pro
tenia que ser y desglosaba los montos, hablaba del monto, 
Contralor ese articulo segundo, al que u
su control de advertencia
anual a recaudar, ahí esta hablando es de un monto, es ¿que 
monto vamos a recaudar? El valor anual a recaudar, por la 
misión de la estampilla a la cual se refiere el articulo 
anterior será como un mínimo de porcentajes de acuerdo a la 
categoría del ente territorial, departamento municipio de 
categoría especial, uno dos por ciento de los contratos por 
valor adicionales, Contralor; le voy a colocar una tareíta 
si usted la quiere, r
la razón que la ley anterior, habla es del monto ¿Qué es el 
monto? Son los valores totales que nosotros vamos a recoger 
en el año, 
cogemos todos los contratos de este 
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cincuenta de todos tendrá como destinación la inversión neta 
al proyecto, para que ustedes se den cuenta que 
efectivamente el Concejo Municipal si le cambio la
destinación especifica de esa plata, y acá en los 
considerando y la Exposición de motivos, dijo la 
administración y les hizo cometer a los Concejales de la 
ciudad un gran error, fue fijar la destinación de esa plata 
y darle destino a una destinación espec
es otro temita que ya en el estudio va saliendo sobre este 
tema.  A nosotros nos tuvieron en la exposición de motivos 
que decir como se iba a compensar esos 2.800 millones, nos 
debieron que fuéramos que iban a afectar, porque afectamos,
como se iba a recuperar, con que recursos o con que otros 
medios de recursos íbamos a recuperar esos 2.800 millones, 
eso nunca lo dijo la exposición de motivos
que haber justificado para que el acuerdo hubiese votado de 
forma tranquila este acuerdo municipal, acá la misma 
administración municipal, el equipo jurídico, el equipo 
financiero como muchos Concejales lo hemos dicho acá, que es 
muy flojo , hizo incurrir en un error muy grave al Concejo 
Municipal. Quiero también decirle mi doctor otro tema que ya 
es casi como anexo o adicional, es un tema que ha venido 
denunciando acá de  manera insistente la Concejal Carmen 
Lucia Agredo mire nosotros tenemo
la existencia de la ley 12 - 76 del 2009, Contralor ¿usted 
sabe que esta ley nosotros no la hemos adoptado? ¿Si sabia 
eso? Usted sabe que la ley 12
anciano que es de Enero 5, que tiene mas de un año, ust
sabe no tiene aun la adopción de esta estampilla ¿si lo 
sabia Contralor? ¡No! Mire Contralor; hay en esa estampilla 
es donde usted se basa, para decir que la destinación fue 
especifica ¿Qué decía la ley? La ley anterior en el articulo 
segundo de la ley,  hablaba específicamente del monto, acá me 
perdieron la hoja, pero eso casi me lo se de memoria, mire 
la ley decía: que el monto de la estampilla pro
tenia que ser y desglosaba los montos, hablaba del monto, 
Contralor ese articulo segundo, al que u
su control de advertencia , habla mire lo que dice: el valor 
anual a recaudar, ahí esta hablando es de un monto, es ¿que 
monto vamos a recaudar? El valor anual a recaudar, por la 
misión de la estampilla a la cual se refiere el articulo 

terior será como un mínimo de porcentajes de acuerdo a la 
categoría del ente territorial, departamento municipio de 
categoría especial, uno dos por ciento de los contratos por 
valor adicionales, Contralor; le voy a colocar una tareíta 
si usted la quiere, r evise la ley anterior, y usted me dará 
la razón que la ley anterior, habla es del monto ¿Qué es el 
monto? Son los valores totales que nosotros vamos a recoger 
en el año, ¿que quiere decir esto Contralor?
cogemos todos los contratos de este 
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cincuenta de todos tendrá como destinación la inversión neta 
al proyecto, para que ustedes se den cuenta que 
efectivamente el Concejo Municipal si le cambio la
destinación especifica de esa plata, y acá en los 
considerando y la Exposición de motivos, dijo la 
administración y les hizo cometer a los Concejales de la 
ciudad un gran error, fue fijar la destinación de esa plata 
y darle destino a una destinación espec ifica, entonces ese 
es otro temita que ya en el estudio va saliendo sobre este 
tema.  A nosotros nos tuvieron en la exposición de motivos 
que decir como se iba a compensar esos 2.800 millones, nos 
debieron que fuéramos que iban a afectar, porque afectamos,
como se iba a recuperar, con que recursos o con que otros 
medios de recursos íbamos a recuperar esos 2.800 millones, 
eso nunca lo dijo la exposición de motivos  es la que tenia 
que haber justificado para que el acuerdo hubiese votado de 
forma tranquila este acuerdo municipal, acá la misma 
administración municipal, el equipo jurídico, el equipo 
financiero como muchos Concejales lo hemos dicho acá, que es 

, hizo incurrir en un error muy grave al Concejo 
Municipal. Quiero también decirle mi doctor otro tema que ya 
es casi como anexo o adicional, es un tema que ha venido 

manera insistente la Concejal Carmen 
Lucia Agredo mire nosotros tenemo s, usted hablo muy bien de 

76 del 2009, Contralor ¿usted 
sabe que esta ley nosotros no la hemos adoptado? ¿Si sabia 
eso? Usted sabe que la ley 12 - 76 que es la estampilla pro
anciano que es de Enero 5, que tiene mas de un año, ust
sabe no tiene aun la adopción de esta estampilla ¿si lo 
sabia Contralor? ¡No! Mire Contralor; hay en esa estampilla 
es donde usted se basa, para decir que la destinación fue 
especifica ¿Qué decía la ley? La ley anterior en el articulo 

hablaba específicamente del monto, acá me 
perdieron la hoja, pero eso casi me lo se de memoria, mire 
la ley decía: que el monto de la estampilla pro
tenia que ser y desglosaba los montos, hablaba del monto, 
Contralor ese articulo segundo, al que u sted se refiere en 

, habla mire lo que dice: el valor 
anual a recaudar, ahí esta hablando es de un monto, es ¿que 
monto vamos a recaudar? El valor anual a recaudar, por la 
misión de la estampilla a la cual se refiere el articulo 

terior será como un mínimo de porcentajes de acuerdo a la 
categoría del ente territorial, departamento municipio de 
categoría especial, uno dos por ciento de los contratos por 
valor adicionales, Contralor; le voy a colocar una tareíta 

evise la ley anterior, y usted me dará 
la razón que la ley anterior, habla es del monto ¿Qué es el 
monto? Son los valores totales que nosotros vamos a recoger 

quiere decir esto Contralor?  Que si nosotros 
cogemos todos los contratos de este año, le tenemos que 
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cincuenta de todos tendrá como destinación la inversión neta 
al proyecto, para que ustedes se den cuenta que 
efectivamente el Concejo Municipal si le cambio la  
destinación especifica de esa plata, y acá en los 
considerando y la Exposición de motivos, dijo la 
administración y les hizo cometer a los Concejales de la 
ciudad un gran error, fue fijar la destinación de esa plata 

ifica, entonces ese 
es otro temita que ya en el estudio va saliendo sobre este 
tema.  A nosotros nos tuvieron en la exposición de motivos 
que decir como se iba a compensar esos 2.800 millones, nos 
debieron que fuéramos que iban a afectar, porque afectamos,  
como se iba a recuperar, con que recursos o con que otros 
medios de recursos íbamos a recuperar esos 2.800 millones, 

es la que tenia 
que haber justificado para que el acuerdo hubiese votado de 
forma tranquila este acuerdo municipal, acá la misma 
administración municipal, el equipo jurídico, el equipo 
financiero como muchos Concejales lo hemos dicho acá, que es 

, hizo incurrir en un error muy grave al Concejo 
Municipal. Quiero también decirle mi doctor otro tema que ya 
es casi como anexo o adicional, es un tema que ha venido 

manera insistente la Concejal Carmen 
s, usted hablo muy bien de 

76 del 2009, Contralor ¿usted 
sabe que esta ley nosotros no la hemos adoptado? ¿Si sabia 

76 que es la estampilla pro -
anciano que es de Enero 5, que tiene mas de un año, ust ed 
sabe no tiene aun la adopción de esta estampilla ¿si lo 
sabia Contralor? ¡No! Mire Contralor; hay en esa estampilla 
es donde usted se basa, para decir que la destinación fue 
especifica ¿Qué decía la ley? La ley anterior en el articulo 

hablaba específicamente del monto, acá me 
perdieron la hoja, pero eso casi me lo se de memoria, mire 
la ley decía: que el monto de la estampilla pro -anciano 
tenia que ser y desglosaba los montos, hablaba del monto, 

sted se refiere en 
, habla mire lo que dice: el valor 

anual a recaudar, ahí esta hablando es de un monto, es ¿que 
monto vamos a recaudar? El valor anual a recaudar, por la 
misión de la estampilla a la cual se refiere el articulo 

terior será como un mínimo de porcentajes de acuerdo a la 
categoría del ente territorial, departamento municipio de 
categoría especial, uno dos por ciento de los contratos por 
valor adicionales, Contralor; le voy a colocar una tareíta 

evise la ley anterior, y usted me dará 
la razón que la ley anterior, habla es del monto ¿Qué es el 
monto? Son los valores totales que nosotros vamos a recoger 

Que si nosotros 
año, le tenemos que 



 

aplicar el dos por ciento, porque es el valor anual a 
recaudar, y le repito como dice el articulo dos (2) del 
monto el valor anual a recaudar, entonces tenemos nosotros 
que llegar y coger todos los contratos, aplicarle el 2% a la 
estamp illa pro
ese valor, es donde tengo que confirmar, que efectivamente 
que la suma de todos los contratos, aplicándoles el 2% me 
dio el valor recaudado, ahí es donde esta el daño fiscal, el 
daño fiscal estaría cuan
porque acá lo que se modifico fue el monto “perdón” lo que 
se especifico, lo que se dejo expreso fue el monto, entonces 
es necesario comparar, las dos normas la modificada y esta, 
porque este articulo segundo habla es del
quiero Contralor decirle una cosa, no tenemos estampilla 
pro- anciano. ¿Usted sabia Contralor que hoy día como lo 
denuncio la Concejal Carmen Lucia, hoy día los contratos 
pagan dos estampillas pro
anciano del 
Departamento, y ¿sabe por que la paga? ¿
justificación de
estampilla de pro
contratos de obras y toda la situación del m
sabe por que lo hace? O en que se escuda el Departamento 
para cobrar, mire se escuda en esto; y es que el articulo 15 
dice: la presente ley rige a partir de la fecha de su 
promulgación  y deroga los apartes de otras leyes normas, 
argumentos
existe!, que ya no existe, entonces como no existe, hoy día 
cobramos la estampilla en forma ilegal, porque no hay 
acuerdo municipal adoptando la ley 12
con el puente atirantado, se apr
tributaria, como vi que pasaron por un acuerdo municipal 
hoy, no sirve de nada, ¿Por qué? Porque van a tener que 
pagar, el uno por ciento de la estampilla pro
municipal y el dos por ciento de la estampilla 
Departamental, es decir
adoptado la 12
pagar el tres por ciento de la estampilla pro
ahora, si las cosas vuelven como las quieren colocar acá
dos porciento pagarían el cuatro, para que e
para poder salir de este lio jurídico tenemos que adoptar la 
ley 12- 76, a la fecha no la hemos adoptado, no tenemos ley 
12- 76, el día de mañana cuando demanden, el doble cobro 
¡porque los contratistas no son bobos! Y fuera de eso cuando 
son de montos grandes pagan abogados muy fuertes y ellos 
saben que están pagando dos veces, entonces nos van a 
demandar ¿Quién va a tener que pagar las indemnizaciones, 
las indemnizaciones las va a pagar el municipio, porque el 
municipio fue el que no adopto l
ordenanza no gano el Departamento, el Departamento  tiene la 
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aplicar el dos por ciento, porque es el valor anual a 
recaudar, y le repito como dice el articulo dos (2) del 
monto el valor anual a recaudar, entonces tenemos nosotros 
que llegar y coger todos los contratos, aplicarle el 2% a la 

illa pro - anciano y ese es el valor a recaudar, ahí en 
ese valor, es donde tengo que confirmar, que efectivamente 
que la suma de todos los contratos, aplicándoles el 2% me 
dio el valor recaudado, ahí es donde esta el daño fiscal, el 
daño fiscal estaría cuan do usted suma todos los contratos, 
porque acá lo que se modifico fue el monto “perdón” lo que 
se especifico, lo que se dejo expreso fue el monto, entonces 
es necesario comparar, las dos normas la modificada y esta, 
porque este articulo segundo habla es del
quiero Contralor decirle una cosa, no tenemos estampilla 

anciano. ¿Usted sabia Contralor que hoy día como lo 
denuncio la Concejal Carmen Lucia, hoy día los contratos 
pagan dos estampillas pro - anciano? Paga la estampilla por
anciano del Municipio y paga la estampilla pro
Departamento, y ¿sabe por que la paga? ¿
justificación de l Departamento para que exista hoy día la 
estampilla de pro - anciano Departamental, durando en los 
contratos de obras y toda la situación del m
sabe por que lo hace? O en que se escuda el Departamento 
para cobrar, mire se escuda en esto; y es que el articulo 15 
dice: la presente ley rige a partir de la fecha de su 
promulgación  y deroga los apartes de otras leyes normas, 
argumentos  que sean contrarios, ellos dicen que la 6
existe!, que ya no existe, entonces como no existe, hoy día 
cobramos la estampilla en forma ilegal, porque no hay 
acuerdo municipal adoptando la ley 12
con el puente atirantado, se apr
tributaria, como vi que pasaron por un acuerdo municipal 
hoy, no sirve de nada, ¿Por qué? Porque van a tener que 
pagar, el uno por ciento de la estampilla pro
municipal y el dos por ciento de la estampilla 
Departamental, es decir , que hoy día por no haber nosotros 
adoptado la 12 - 76 en el caso del atirantado no mas, se va a 
pagar el tres por ciento de la estampilla pro
ahora, si las cosas vuelven como las quieren colocar acá
dos porciento pagarían el cuatro, para que e
para poder salir de este lio jurídico tenemos que adoptar la 

76, a la fecha no la hemos adoptado, no tenemos ley 
76, el día de mañana cuando demanden, el doble cobro 

¡porque los contratistas no son bobos! Y fuera de eso cuando 
de montos grandes pagan abogados muy fuertes y ellos 

saben que están pagando dos veces, entonces nos van a 
demandar ¿Quién va a tener que pagar las indemnizaciones, 
las indemnizaciones las va a pagar el municipio, porque el 
municipio fue el que no adopto l
ordenanza no gano el Departamento, el Departamento  tiene la 
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aplicar el dos por ciento, porque es el valor anual a 
recaudar, y le repito como dice el articulo dos (2) del 
monto el valor anual a recaudar, entonces tenemos nosotros 
que llegar y coger todos los contratos, aplicarle el 2% a la 

anciano y ese es el valor a recaudar, ahí en 
ese valor, es donde tengo que confirmar, que efectivamente 
que la suma de todos los contratos, aplicándoles el 2% me 
dio el valor recaudado, ahí es donde esta el daño fiscal, el 

do usted suma todos los contratos, 
porque acá lo que se modifico fue el monto “perdón” lo que 
se especifico, lo que se dejo expreso fue el monto, entonces 
es necesario comparar, las dos normas la modificada y esta, 
porque este articulo segundo habla es del  monto. También 
quiero Contralor decirle una cosa, no tenemos estampilla 

anciano. ¿Usted sabia Contralor que hoy día como lo 
denuncio la Concejal Carmen Lucia, hoy día los contratos 

anciano? Paga la estampilla por
Municipio y paga la estampilla pro - anciano del 

Departamento, y ¿sabe por que la paga? ¿ Cual
l Departamento para que exista hoy día la 

anciano Departamental, durando en los 
contratos de obras y toda la situación del m unicipio ¿usted 
sabe por que lo hace? O en que se escuda el Departamento 
para cobrar, mire se escuda en esto; y es que el articulo 15 
dice: la presente ley rige a partir de la fecha de su 
promulgación  y deroga los apartes de otras leyes normas, 

que sean contrarios, ellos dicen que la 6
existe!, que ya no existe, entonces como no existe, hoy día 
cobramos la estampilla en forma ilegal, porque no hay 
acuerdo municipal adoptando la ley 12 - 76 y hoy día nosotros 
con el puente atirantado, se apr ueban la extensión 
tributaria, como vi que pasaron por un acuerdo municipal 
hoy, no sirve de nada, ¿Por qué? Porque van a tener que 
pagar, el uno por ciento de la estampilla pro
municipal y el dos por ciento de la estampilla 

, que hoy día por no haber nosotros 
76 en el caso del atirantado no mas, se va a 

pagar el tres por ciento de la estampilla pro
ahora, si las cosas vuelven como las quieren colocar acá
dos porciento pagarían el cuatro, para que e l atirantado y 
para poder salir de este lio jurídico tenemos que adoptar la 

76, a la fecha no la hemos adoptado, no tenemos ley 
76, el día de mañana cuando demanden, el doble cobro 

¡porque los contratistas no son bobos! Y fuera de eso cuando 
de montos grandes pagan abogados muy fuertes y ellos 

saben que están pagando dos veces, entonces nos van a 
demandar ¿Quién va a tener que pagar las indemnizaciones, 
las indemnizaciones las va a pagar el municipio, porque el 
municipio fue el que no adopto l a 12- 76 y en Agosto por 
ordenanza no gano el Departamento, el Departamento  tiene la 
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aplicar el dos por ciento, porque es el valor anual a 
recaudar, y le repito como dice el articulo dos (2) del 
monto el valor anual a recaudar, entonces tenemos nosotros 
que llegar y coger todos los contratos, aplicarle el 2% a la 

anciano y ese es el valor a recaudar, ahí en 
ese valor, es donde tengo que confirmar, que efectivamente 
que la suma de todos los contratos, aplicándoles el 2% me 
dio el valor recaudado, ahí es donde esta el daño fiscal, el 

do usted suma todos los contratos, 
porque acá lo que se modifico fue el monto “perdón” lo que 
se especifico, lo que se dejo expreso fue el monto, entonces 
es necesario comparar, las dos normas la modificada y esta, 

monto. También 
quiero Contralor decirle una cosa, no tenemos estampilla 

anciano. ¿Usted sabia Contralor que hoy día como lo 
denuncio la Concejal Carmen Lucia, hoy día los contratos 

anciano? Paga la estampilla por -
anciano del 

Cual  es la 
l Departamento para que exista hoy día la 

anciano Departamental, durando en los 
unicipio ¿usted 

sabe por que lo hace? O en que se escuda el Departamento 
para cobrar, mire se escuda en esto; y es que el articulo 15 
dice: la presente ley rige a partir de la fecha de su 
promulgación  y deroga los apartes de otras leyes normas, 

que sean contrarios, ellos dicen que la 6 -87 ¡no 
existe!, que ya no existe, entonces como no existe, hoy día 
cobramos la estampilla en forma ilegal, porque no hay 

76 y hoy día nosotros 
ueban la extensión 

tributaria, como vi que pasaron por un acuerdo municipal 
hoy, no sirve de nada, ¿Por qué? Porque van a tener que 
pagar, el uno por ciento de la estampilla pro -anciano 
municipal y el dos por ciento de la estampilla 

, que hoy día por no haber nosotros 
76 en el caso del atirantado no mas, se va a 

pagar el tres por ciento de la estampilla pro -anciano, 
ahora, si las cosas vuelven como las quieren colocar acá , el 

l atirantado y 
para poder salir de este lio jurídico tenemos que adoptar la 

76, a la fecha no la hemos adoptado, no tenemos ley 
76, el día de mañana cuando demanden, el doble cobro 

¡porque los contratistas no son bobos! Y fuera de eso cuando 
de montos grandes pagan abogados muy fuertes y ellos 

saben que están pagando dos veces, entonces nos van a 
demandar ¿Quién va a tener que pagar las indemnizaciones, 
las indemnizaciones las va a pagar el municipio, porque el 

76 y en Agosto por 
ordenanza no gano el Departamento, el Departamento  tiene la 



 

12- 76, hoy día todos los contratistas pagan dos veces las 
estampilla pro
diciendo Contralor que hay que es lo que pasa, están 
coexis tiendo dos tributos, tengo acá la sentencia C 10
del 2001 que habla de la coexistencia, acá dice muy claro 
que no pueden existir, que es inviable la coexistencia 
tributaria doble, porque por lo demás…… acá lo que dice es 
que el que tiene que cobrar es e
Departamento, pero el Departamento esta cobrando es porque 
no existe todavía adoptada la 12
usted lo sabia, me parece que desde agosto nosotros tenemos 
un vacio jurídico muy fuerte
hagan las mil excepciones si no esta la ley 12
le avisen al Alcalde los que hablan con el Alcalde
tener que pagar doble tributo y no vamos a hacer nada porque 
fuera de cobrar dos mil millones de pesos, no va a tener que 
pagar dos mil sino va
y dos mil por el Departamento; Presidente para agradecerle 
su generosidad por el tiempo. 
 
INTERVENCIÓN EL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA
parece que lo mas pertinente en el informe que usted nos 
presenta muy
Oscar es los controles de advertencia que usted le genera, 
hacia la administración Municipal; quiero hacer referencia 
la tema de la Empresa de Aseo de Bucaramanga, me parece que 
son varios hallazgos que se prese
advertencia digámoslo así, el cuarenta por ciento me dice el 
Concejal Pedro Nilson; de esos controles de advertencia, 
quiero preguntar Señor Contralor ¿Qué va a pasar realmente 
con el club tiburones? Porque aquí usted se hace refere
a las razones que toma su entidad para hacer este control de 
advertencia entre esos que nunca se inventario ¿Quién va a 
responder por esto realmente? Aparte de estos controles de 
advertencia quien va a responder por esta situación del Club 
Tiburones q
avaluó o el inventario
detrimento la Administración Municipal y en este caso la 
empresa de aseo de 
algún funcionario que manejo la administra
de mercado el Guarín el Señor Nelson Pimiento; aquí se 
demuestra que digámoslo así ¡se adueño de algunos dineros de 
recaudo de la plaza de Guarín, alrededor de cinco millones 
de pesos, y aquí como se vive o se pasa esto, porque ni 
siquiera  
acá, de cuanto dinero el se apropio? Y cogimos cinco 
millones de pesos 
porque ni siquiera se supo ¿cuanto es el valor real, según 
lo que usted nos informa acá, de 
apropio?  
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76, hoy día todos los contratistas pagan dos veces las 
estampilla pro - ancianos, quiero simplemente terminar 
diciendo Contralor que hay que es lo que pasa, están 

tiendo dos tributos, tengo acá la sentencia C 10
del 2001 que habla de la coexistencia, acá dice muy claro 
que no pueden existir, que es inviable la coexistencia 
tributaria doble, porque por lo demás…… acá lo que dice es 
que el que tiene que cobrar es e
Departamento, pero el Departamento esta cobrando es porque 
no existe todavía adoptada la 12
usted lo sabia, me parece que desde agosto nosotros tenemos 
un vacio jurídico muy fuerte  

gan las mil excepciones si no esta la ley 12
le avisen al Alcalde los que hablan con el Alcalde
tener que pagar doble tributo y no vamos a hacer nada porque 
fuera de cobrar dos mil millones de pesos, no va a tener que 
pagar dos mil sino va  a tener que paga mil por el Municipio 
y dos mil por el Departamento; Presidente para agradecerle 
su generosidad por el tiempo. 

INTERVENCIÓN EL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA
parece que lo mas pertinente en el informe que usted nos 
presenta muy  completo y a tiempo señor Contralor, Doctor 
Oscar es los controles de advertencia que usted le genera, 
hacia la administración Municipal; quiero hacer referencia 
la tema de la Empresa de Aseo de Bucaramanga, me parece que 
son varios hallazgos que se prese
advertencia digámoslo así, el cuarenta por ciento me dice el 
Concejal Pedro Nilson; de esos controles de advertencia, 
quiero preguntar Señor Contralor ¿Qué va a pasar realmente 
con el club tiburones? Porque aquí usted se hace refere
a las razones que toma su entidad para hacer este control de 
advertencia entre esos que nunca se inventario ¿Quién va a 
responder por esto realmente? Aparte de estos controles de 
advertencia quien va a responder por esta situación del Club 
Tiburones q ue podríamos……………… que al no presentarse un 
avaluó o el inventario  de este bien, podría verse un 
detrimento la Administración Municipal y en este caso la 
empresa de aseo de Bucaramanga, igualmente me preocupa como 
algún funcionario que manejo la administra
de mercado el Guarín el Señor Nelson Pimiento; aquí se 
demuestra que digámoslo así ¡se adueño de algunos dineros de 
recaudo de la plaza de Guarín, alrededor de cinco millones 
de pesos, y aquí como se vive o se pasa esto, porque ni 

 se supo cual es el valor real que usted nos informa 
acá, de cuanto dinero el se apropio? Y cogimos cinco 
millones de pesos y aquí como? Se divide o se tasa esto, 
porque ni siquiera se supo ¿cuanto es el valor real, según 
lo que usted nos informa acá, de 

  Y cogemos cinco millones de pesos y se los 
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76, hoy día todos los contratistas pagan dos veces las 
ancianos, quiero simplemente terminar 

diciendo Contralor que hay que es lo que pasa, están 
tiendo dos tributos, tengo acá la sentencia C 10

del 2001 que habla de la coexistencia, acá dice muy claro 
que no pueden existir, que es inviable la coexistencia 
tributaria doble, porque por lo demás…… acá lo que dice es 
que el que tiene que cobrar es e l Municipio y no el 
Departamento, pero el Departamento esta cobrando es porque 
no existe todavía adoptada la 12 - 76; Contralor no se si 
usted lo sabia, me parece que desde agosto nosotros tenemos 

 y el puente atirantado así le 
gan las mil excepciones si no esta la ley 12 - 76 para que 

le avisen al Alcalde los que hablan con el Alcalde
tener que pagar doble tributo y no vamos a hacer nada porque 
fuera de cobrar dos mil millones de pesos, no va a tener que 

a tener que paga mil por el Municipio 
y dos mil por el Departamento; Presidente para agradecerle 
su generosidad por el tiempo.  

INTERVENCIÓN EL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA : Saludos
parece que lo mas pertinente en el informe que usted nos 

completo y a tiempo señor Contralor, Doctor 
Oscar es los controles de advertencia que usted le genera, 
hacia la administración Municipal; quiero hacer referencia 
la tema de la Empresa de Aseo de Bucaramanga, me parece que 
son varios hallazgos que se prese ntan ahí o controles de 
advertencia digámoslo así, el cuarenta por ciento me dice el 
Concejal Pedro Nilson; de esos controles de advertencia, 
quiero preguntar Señor Contralor ¿Qué va a pasar realmente 
con el club tiburones? Porque aquí usted se hace refere
a las razones que toma su entidad para hacer este control de 
advertencia entre esos que nunca se inventario ¿Quién va a 
responder por esto realmente? Aparte de estos controles de 
advertencia quien va a responder por esta situación del Club 

ue podríamos……………… que al no presentarse un 
de este bien, podría verse un 

detrimento la Administración Municipal y en este caso la 
Bucaramanga, igualmente me preocupa como 

algún funcionario que manejo la administra ción de la plaza 
de mercado el Guarín el Señor Nelson Pimiento; aquí se 
demuestra que digámoslo así ¡se adueño de algunos dineros de 
recaudo de la plaza de Guarín, alrededor de cinco millones 
de pesos, y aquí como se vive o se pasa esto, porque ni 

se supo cual es el valor real que usted nos informa 
acá, de cuanto dinero el se apropio? Y cogimos cinco 

y aquí como? Se divide o se tasa esto, 
porque ni siquiera se supo ¿cuanto es el valor real, según 
lo que usted nos informa acá, de cuanto dinero el se 

Y cogemos cinco millones de pesos y se los 
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76, hoy día todos los contratistas pagan dos veces las 
ancianos, quiero simplemente terminar 

diciendo Contralor que hay que es lo que pasa, están 
tiendo dos tributos, tengo acá la sentencia C 10 -97 

del 2001 que habla de la coexistencia, acá dice muy claro 
que no pueden existir, que es inviable la coexistencia 
tributaria doble, porque por lo demás…… acá lo que dice es 

l Municipio y no el 
Departamento, pero el Departamento esta cobrando es porque 

76; Contralor no se si 
usted lo sabia, me parece que desde agosto nosotros tenemos 

y el puente atirantado así le 
76 para que 

le avisen al Alcalde los que hablan con el Alcalde  va a 
tener que pagar doble tributo y no vamos a hacer nada porque 
fuera de cobrar dos mil millones de pesos, no va a tener que 

a tener que paga mil por el Municipio 
y dos mil por el Departamento; Presidente para agradecerle 

: Saludos . Me 
parece que lo mas pertinente en el informe que usted nos 

completo y a tiempo señor Contralor, Doctor 
Oscar es los controles de advertencia que usted le genera, 
hacia la administración Municipal; quiero hacer referencia 
la tema de la Empresa de Aseo de Bucaramanga, me parece que 

ntan ahí o controles de 
advertencia digámoslo así, el cuarenta por ciento me dice el 
Concejal Pedro Nilson; de esos controles de advertencia, 
quiero preguntar Señor Contralor ¿Qué va a pasar realmente 
con el club tiburones? Porque aquí usted se hace refere ncia 
a las razones que toma su entidad para hacer este control de 
advertencia entre esos que nunca se inventario ¿Quién va a 
responder por esto realmente? Aparte de estos controles de 
advertencia quien va a responder por esta situación del Club 

ue podríamos……………… que al no presentarse un 
de este bien, podría verse un 

detrimento la Administración Municipal y en este caso la 
Bucaramanga, igualmente me preocupa como 

ción de la plaza 
de mercado el Guarín el Señor Nelson Pimiento; aquí se 
demuestra que digámoslo así ¡se adueño de algunos dineros de 
recaudo de la plaza de Guarín, alrededor de cinco millones 
de pesos, y aquí como se vive o se pasa esto, porque ni 

se supo cual es el valor real que usted nos informa 
acá, de cuanto dinero el se apropio? Y cogimos cinco 

y aquí como? Se divide o se tasa esto, 
porque ni siquiera se supo ¿cuanto es el valor real, según 

cuanto dinero el se 
Y cogemos cinco millones de pesos y se los 



 

dividimos en cuoticas de cincuenta mil pesos ¡imagínese 
usted! Quiero preguntar si a esto, se hicieron los 
respectivos denuncios por parte fiscal penal, por parte del 
Señor Gerente de
usted conoce de este tema, porque imagínese usted como 
nosotros vamo0s a no cuidar los intereses del municipio de 
Bucaramanga y le decimos a una persona después de que coge 
unos dineros, coja y pague cincuenta mi
usted………. Mejor dicho nos esta haciendo es un favor, esta 
revolviendo esta persona estos recursos, Señor Contralor; 
igualmente lo pertinente a la resolución 16
que emite el 
contralor que después de esta resolución, se firma el 
contrato con PRO
mucho con esto, inclusive le entregamos un negocio a mas de 
treinta años, quiero preguntarle a ustedes ¿ustedes no 
encontraron ningún control de 
firmo con PRO
presuntas irregularidades que aquí denunciamos en el Concejo 
de Bucaramanga, que unas cosas fueron las que se colgaron en 
los pliegos, y otra cosa fue la que se realizo, qu
preguntarle eso Contralor ¿Qué paso con ese contrato? ¿no 
encontraron absolutamente nada en el contrato de PRO_ACTIVA 
CHICAMOSA S:A, el inventario físico de toda la empresa de 
EMAB también se habla acá, no sabemos cuanto pueda valer 
esta empresa, imag
tiempo ¿Quién va a responder por todo esto Contralor? A mi 
me preocupa cuando el valor nominal de la acción de la 
empresa de aseo de Bucaramanga es solamente de un peso, 
antes ¡
Dionicio !
es una subsidiaria por
es solamente el Carrasco, valoro sus acciones a millón de 
pesos y nosotros las tenemos valoradas a peso, Señor 
Contralor, igualmente
Contador y quiero que usted también tome cartas en el 
asunto, en torno a la empresa de aseo, que se encuentra en 
causal de disolución señor Contralor, y hoy quiero que usted 
tome nota de eso, porque  estar en caudal de s
los contratos son nulos los que se han firmado, y le voy a 
decir por que esta en causal
aseo de Bucaramanga, por dos asunticos así de sencillos al 
ser S.A sociedad anónima, se rige por el código comercial, y 
al re girse por el código comercial el código nos dice lo 
siguiente: 
 

1.  En el articulo 4 de 57 nos dice que cuando un socio 
inclusive es dueño de mas del 95% de las acciones la 
empresa entra en causal de disolución, eso lo dice el 
numeral, en el articulo 4
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dividimos en cuoticas de cincuenta mil pesos ¡imagínese 
usted! Quiero preguntar si a esto, se hicieron los 
respectivos denuncios por parte fiscal penal, por parte del 
Señor Gerente de  la EMAB en contra de este funcionario, ¿si 
usted conoce de este tema, porque imagínese usted como 
nosotros vamo0s a no cuidar los intereses del municipio de 
Bucaramanga y le decimos a una persona después de que coge 
unos dineros, coja y pague cincuenta mi
usted………. Mejor dicho nos esta haciendo es un favor, esta 
revolviendo esta persona estos recursos, Señor Contralor; 
igualmente lo pertinente a la resolución 16
que emite el Ministerio de A mbiente, a mi me preocupa Señor 
contralor que después de esta resolución, se firma el 
contrato con PRO - ACTIVA CHICAMOCHA
mucho con esto, inclusive le entregamos un negocio a mas de 
treinta años, quiero preguntarle a ustedes ¿ustedes no 
encontraron ningún control de 
firmo con PRO - ACTIVA CHICAMOCHA S.A de muchas de las 
presuntas irregularidades que aquí denunciamos en el Concejo 
de Bucaramanga, que unas cosas fueron las que se colgaron en 
los pliegos, y otra cosa fue la que se realizo, qu
preguntarle eso Contralor ¿Qué paso con ese contrato? ¿no 
encontraron absolutamente nada en el contrato de PRO_ACTIVA 
CHICAMOSA S:A, el inventario físico de toda la empresa de 
EMAB también se habla acá, no sabemos cuanto pueda valer 
esta empresa, imag ínese una empresa que tiene muchísimo 
tiempo ¿Quién va a responder por todo esto Contralor? A mi 
me preocupa cuando el valor nominal de la acción de la 
empresa de aseo de Bucaramanga es solamente de un peso, 

¡ imagínese no sabíamos ni que teníamos doc
!  y pro- activa Chicamocha S.A digámosle así. 

es una subsidiaria por que el objeto social de esta empresa 
es solamente el Carrasco, valoro sus acciones a millón de 
pesos y nosotros las tenemos valoradas a peso, Señor 
Contralor, igualmente  el día de ayer hice unas denuncias 
Contador y quiero que usted también tome cartas en el 
asunto, en torno a la empresa de aseo, que se encuentra en 
causal de disolución señor Contralor, y hoy quiero que usted 
tome nota de eso, porque  estar en caudal de s
los contratos son nulos los que se han firmado, y le voy a 
decir por que esta en causal
aseo de Bucaramanga, por dos asunticos así de sencillos al 
ser S.A sociedad anónima, se rige por el código comercial, y 

girse por el código comercial el código nos dice lo 
siguiente:  

En el articulo 4 de 57 nos dice que cuando un socio 
inclusive es dueño de mas del 95% de las acciones la 
empresa entra en causal de disolución, eso lo dice el 
numeral, en el articulo 4
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dividimos en cuoticas de cincuenta mil pesos ¡imagínese 
usted! Quiero preguntar si a esto, se hicieron los 
respectivos denuncios por parte fiscal penal, por parte del 

la EMAB en contra de este funcionario, ¿si 
usted conoce de este tema, porque imagínese usted como 
nosotros vamo0s a no cuidar los intereses del municipio de 
Bucaramanga y le decimos a una persona después de que coge 
unos dineros, coja y pague cincuenta mi l pesitos mensuales, 
usted………. Mejor dicho nos esta haciendo es un favor, esta 
revolviendo esta persona estos recursos, Señor Contralor; 
igualmente lo pertinente a la resolución 16 - 84 del 2008 la 

mbiente, a mi me preocupa Señor 
contralor que después de esta resolución, se firma el 

ACTIVA CHICAMOCHA.S.A que tiene que ver 
mucho con esto, inclusive le entregamos un negocio a mas de 
treinta años, quiero preguntarle a ustedes ¿ustedes no 
encontraron ningún control de advertencia al contrato que se 

ACTIVA CHICAMOCHA S.A de muchas de las 
presuntas irregularidades que aquí denunciamos en el Concejo 
de Bucaramanga, que unas cosas fueron las que se colgaron en 
los pliegos, y otra cosa fue la que se realizo, qu
preguntarle eso Contralor ¿Qué paso con ese contrato? ¿no 
encontraron absolutamente nada en el contrato de PRO_ACTIVA 
CHICAMOSA S:A, el inventario físico de toda la empresa de 
EMAB también se habla acá, no sabemos cuanto pueda valer 

ínese una empresa que tiene muchísimo 
tiempo ¿Quién va a responder por todo esto Contralor? A mi 
me preocupa cuando el valor nominal de la acción de la 
empresa de aseo de Bucaramanga es solamente de un peso, 

imagínese no sabíamos ni que teníamos doc
activa Chicamocha S.A digámosle así. 

que el objeto social de esta empresa 
es solamente el Carrasco, valoro sus acciones a millón de 
pesos y nosotros las tenemos valoradas a peso, Señor 

el día de ayer hice unas denuncias 
Contador y quiero que usted también tome cartas en el 
asunto, en torno a la empresa de aseo, que se encuentra en 
causal de disolución señor Contralor, y hoy quiero que usted 
tome nota de eso, porque  estar en caudal de s olución, todos 
los contratos son nulos los que se han firmado, y le voy a 
decir por que esta en causal  de disolución la empresa de 
aseo de Bucaramanga, por dos asunticos así de sencillos al 
ser S.A sociedad anónima, se rige por el código comercial, y 

girse por el código comercial el código nos dice lo 

En el articulo 4 de 57 nos dice que cuando un socio 
inclusive es dueño de mas del 95% de las acciones la 
empresa entra en causal de disolución, eso lo dice el 
numeral, en el articulo 4 -57 Con tralor y le quiero 
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dividimos en cuoticas de cincuenta mil pesos ¡imagínese 
usted! Quiero preguntar si a esto, se hicieron los 
respectivos denuncios por parte fiscal penal, por parte del 

la EMAB en contra de este funcionario, ¿si 
usted conoce de este tema, porque imagínese usted como 
nosotros vamo0s a no cuidar los intereses del municipio de 
Bucaramanga y le decimos a una persona después de que coge 

l pesitos mensuales, 
usted………. Mejor dicho nos esta haciendo es un favor, esta 
revolviendo esta persona estos recursos, Señor Contralor; 

84 del 2008 la 
mbiente, a mi me preocupa Señor 

contralor que después de esta resolución, se firma el 
que tiene que ver 

mucho con esto, inclusive le entregamos un negocio a mas de 
treinta años, quiero preguntarle a ustedes ¿ustedes no 

advertencia al contrato que se 
ACTIVA CHICAMOCHA S.A de muchas de las 

presuntas irregularidades que aquí denunciamos en el Concejo 
de Bucaramanga, que unas cosas fueron las que se colgaron en 
los pliegos, y otra cosa fue la que se realizo, qu iero 
preguntarle eso Contralor ¿Qué paso con ese contrato? ¿no 
encontraron absolutamente nada en el contrato de PRO_ACTIVA 
CHICAMOSA S:A, el inventario físico de toda la empresa de 
EMAB también se habla acá, no sabemos cuanto pueda valer 

ínese una empresa que tiene muchísimo 
tiempo ¿Quién va a responder por todo esto Contralor? A mi 
me preocupa cuando el valor nominal de la acción de la 
empresa de aseo de Bucaramanga es solamente de un peso, 

imagínese no sabíamos ni que teníamos doc tor 
activa Chicamocha S.A digámosle así. Es una  

que el objeto social de esta empresa 
es solamente el Carrasco, valoro sus acciones a millón de 
pesos y nosotros las tenemos valoradas a peso, Señor 

el día de ayer hice unas denuncias 
Contador y quiero que usted también tome cartas en el 
asunto, en torno a la empresa de aseo, que se encuentra en 
causal de disolución señor Contralor, y hoy quiero que usted 

olución, todos 
los contratos son nulos los que se han firmado, y le voy a 

de disolución la empresa de 
aseo de Bucaramanga, por dos asunticos así de sencillos al 
ser S.A sociedad anónima, se rige por el código comercial, y 

girse por el código comercial el código nos dice lo 

En el articulo 4 de 57 nos dice que cuando un socio 
inclusive es dueño de mas del 95% de las acciones la 
empresa entra en causal de disolución, eso lo dice el 

tralor y le quiero 



 

decir a usted que en el informe que nos entrego, en el 
informe de gestión que me imagino que tiene que tener 
también en sus manos, que hizo el Señor Gerente, el 
Municipio de Bucaramanga 
acciones, entonces esta 
di hoy a conocer a la Cámara de Comercio ¡doctor! 
Porque la Cámara de Comercio también cuando fueron a 
radicar, vinieron a darse cuenta, y ya esta el 
campanazo allá, y hoy ya están tomando los correctivos 
la Cámara de Comerc
Señor Contralor. Igualmente esta en causal de 
disolución, porque también el código del Comercio nos 
dice, si no estoy mal Señor Contralor, se habla mínimo 
de cinco socios, sino estoy mal el articulo 2
ley menciona
no lo dice según lo que nos entrega el Señor Gerente de 
la EMAB, esos socios es el área Metropolitana, y el 
área metropolitana no puede ser socia de ninguna 
saciedad anónima, por ser un ente administrativo, y al 
ser un ente administrativo Señor Contralor no puede 
hacer parte de ninguna sociedad anónima y quiero 
dejarle constancias que usted y yo sabemos que el marco 
que rige las empresas de servicio publico es la ley 142 
en su articulo 14, si no estoy mal, numeral
que esto es una empresa de servicio publico mixta, para 
que no se vayan a confundir como paso el día de ayer, 
que una empresa de sociedad de economía mixta que son 
dos cosas totalmente diferentes y esto se rige es por 
la ley 142, la empresa de 
esta empresa Señor Gerente, por estos dos motivos esta 
en causal de disolución, y al estar en causal de 
disolución, se han cometido muchísimas irregularidades 
en la empresa de aseo de Bucaramanga, le agr
Señor Presidente.

 
INTERVENCIÓN DEL H. C. PEDRO NILSON AMAYA
ya prácticamente la mayoría de mis compañeros que me 
antecedieron la palabra lo han dicho todo, pero si tengo dos 
inquietudes pequeñas 1. En auditorias dice que uno en el 
plan general de auditor
fiscal del 2008, fue aprobado mediante resolución 
reglamentaria 001078 y ahí sigue el numeral, y me dice que 
el sistema general de participación, de acuerdo a unas 
transferencias en el sector salud y de sector educación,
¿porque termina la Contraloría general dela nación, haciendo 
esas auditorias, cuando tengo entendido quien la 
contralorías
entonces una de las preguntas ¿Por qué la Contraloria 
Municipal no esta realizando esta 
convenio o un acuerdo, esas eran las inquietudes que tenia. 
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decir a usted que en el informe que nos entrego, en el 
informe de gestión que me imagino que tiene que tener 
también en sus manos, que hizo el Señor Gerente, el 
Municipio de Bucaramanga 
acciones, entonces esta en causal de disolución, eso lo 
di hoy a conocer a la Cámara de Comercio ¡doctor! 
Porque la Cámara de Comercio también cuando fueron a 
radicar, vinieron a darse cuenta, y ya esta el 
campanazo allá, y hoy ya están tomando los correctivos 
la Cámara de Comerc io, para que usted este pendiente 
Señor Contralor. Igualmente esta en causal de 
disolución, porque también el código del Comercio nos 
dice, si no estoy mal Señor Contralor, se habla mínimo 
de cinco socios, sino estoy mal el articulo 2
ley menciona da, no lo dice, y figura con cinco socios y 
no lo dice según lo que nos entrega el Señor Gerente de 
la EMAB, esos socios es el área Metropolitana, y el 
área metropolitana no puede ser socia de ninguna 
saciedad anónima, por ser un ente administrativo, y al 
ser un ente administrativo Señor Contralor no puede 
hacer parte de ninguna sociedad anónima y quiero 
dejarle constancias que usted y yo sabemos que el marco 
que rige las empresas de servicio publico es la ley 142 
en su articulo 14, si no estoy mal, numeral
que esto es una empresa de servicio publico mixta, para 
que no se vayan a confundir como paso el día de ayer, 
que una empresa de sociedad de economía mixta que son 
dos cosas totalmente diferentes y esto se rige es por 
la ley 142, la empresa de 
esta empresa Señor Gerente, por estos dos motivos esta 
en causal de disolución, y al estar en causal de 
disolución, se han cometido muchísimas irregularidades 
en la empresa de aseo de Bucaramanga, le agr
Señor Presidente.   

INTERVENCIÓN DEL H. C. PEDRO NILSON AMAYA
ya prácticamente la mayoría de mis compañeros que me 
antecedieron la palabra lo han dicho todo, pero si tengo dos 
inquietudes pequeñas 1. En auditorias dice que uno en el 
plan general de auditor ia PGA 2009 dijeron que la vigencia 
fiscal del 2008, fue aprobado mediante resolución 
reglamentaria 001078 y ahí sigue el numeral, y me dice que 
el sistema general de participación, de acuerdo a unas 
transferencias en el sector salud y de sector educación,
¿porque termina la Contraloría general dela nación, haciendo 
esas auditorias, cuando tengo entendido quien la 
contralorías  debe ser concurrente llevar esta auditoria, 
entonces una de las preguntas ¿Por qué la Contraloria 
Municipal no esta realizando esta 
convenio o un acuerdo, esas eran las inquietudes que tenia. 
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decir a usted que en el informe que nos entrego, en el 
informe de gestión que me imagino que tiene que tener 
también en sus manos, que hizo el Señor Gerente, el 
Municipio de Bucaramanga figura con el 99.9% de las 

en causal de disolución, eso lo 
di hoy a conocer a la Cámara de Comercio ¡doctor! 
Porque la Cámara de Comercio también cuando fueron a 
radicar, vinieron a darse cuenta, y ya esta el 
campanazo allá, y hoy ya están tomando los correctivos 

io, para que usted este pendiente 
Señor Contralor. Igualmente esta en causal de 
disolución, porque también el código del Comercio nos 
dice, si no estoy mal Señor Contralor, se habla mínimo 
de cinco socios, sino estoy mal el articulo 2

da, no lo dice, y figura con cinco socios y 
no lo dice según lo que nos entrega el Señor Gerente de 
la EMAB, esos socios es el área Metropolitana, y el 
área metropolitana no puede ser socia de ninguna 
saciedad anónima, por ser un ente administrativo, y al 
ser un ente administrativo Señor Contralor no puede 
hacer parte de ninguna sociedad anónima y quiero 
dejarle constancias que usted y yo sabemos que el marco 
que rige las empresas de servicio publico es la ley 142 
en su articulo 14, si no estoy mal, numeral  14
que esto es una empresa de servicio publico mixta, para 
que no se vayan a confundir como paso el día de ayer, 
que una empresa de sociedad de economía mixta que son 
dos cosas totalmente diferentes y esto se rige es por 
la ley 142, la empresa de servicios públicos, entonces 
esta empresa Señor Gerente, por estos dos motivos esta 
en causal de disolución, y al estar en causal de 
disolución, se han cometido muchísimas irregularidades 
en la empresa de aseo de Bucaramanga, le agr

INTERVENCIÓN DEL H. C. PEDRO NILSON AMAYA : Saludos. Doctor 
ya prácticamente la mayoría de mis compañeros que me 
antecedieron la palabra lo han dicho todo, pero si tengo dos 
inquietudes pequeñas 1. En auditorias dice que uno en el 

ia PGA 2009 dijeron que la vigencia 
fiscal del 2008, fue aprobado mediante resolución 
reglamentaria 001078 y ahí sigue el numeral, y me dice que 
el sistema general de participación, de acuerdo a unas 
transferencias en el sector salud y de sector educación,
¿porque termina la Contraloría general dela nación, haciendo 
esas auditorias, cuando tengo entendido quien la 

debe ser concurrente llevar esta auditoria, 
entonces una de las preguntas ¿Por qué la Contraloria 
Municipal no esta realizando esta Auditoria, si es que por 
convenio o un acuerdo, esas eran las inquietudes que tenia. 
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decir a usted que en el informe que nos entrego, en el 
informe de gestión que me imagino que tiene que tener 
también en sus manos, que hizo el Señor Gerente, el 

figura con el 99.9% de las 
en causal de disolución, eso lo 

di hoy a conocer a la Cámara de Comercio ¡doctor! 
Porque la Cámara de Comercio también cuando fueron a 
radicar, vinieron a darse cuenta, y ya esta el 
campanazo allá, y hoy ya están tomando los correctivos 

io, para que usted este pendiente 
Señor Contralor. Igualmente esta en causal de 
disolución, porque también el código del Comercio nos 
dice, si no estoy mal Señor Contralor, se habla mínimo 
de cinco socios, sino estoy mal el articulo 2 -18 de la 

da, no lo dice, y figura con cinco socios y 
no lo dice según lo que nos entrega el Señor Gerente de 
la EMAB, esos socios es el área Metropolitana, y el 
área metropolitana no puede ser socia de ninguna 
saciedad anónima, por ser un ente administrativo, y al 
ser un ente administrativo Señor Contralor no puede 
hacer parte de ninguna sociedad anónima y quiero 
dejarle constancias que usted y yo sabemos que el marco 
que rige las empresas de servicio publico es la ley 142 

14-6 habla 
que esto es una empresa de servicio publico mixta, para 
que no se vayan a confundir como paso el día de ayer, 
que una empresa de sociedad de economía mixta que son 
dos cosas totalmente diferentes y esto se rige es por 

servicios públicos, entonces 
esta empresa Señor Gerente, por estos dos motivos esta 
en causal de disolución, y al estar en causal de 
disolución, se han cometido muchísimas irregularidades 
en la empresa de aseo de Bucaramanga, le agr adezco 

: Saludos. Doctor 
ya prácticamente la mayoría de mis compañeros que me 
antecedieron la palabra lo han dicho todo, pero si tengo dos 
inquietudes pequeñas 1. En auditorias dice que uno en el 

ia PGA 2009 dijeron que la vigencia 
fiscal del 2008, fue aprobado mediante resolución 
reglamentaria 001078 y ahí sigue el numeral, y me dice que 
el sistema general de participación, de acuerdo a unas 
transferencias en el sector salud y de sector educación,  
¿porque termina la Contraloría general dela nación, haciendo 
esas auditorias, cuando tengo entendido quien la 

debe ser concurrente llevar esta auditoria, 
entonces una de las preguntas ¿Por qué la Contraloria 

Auditoria, si es que por 
convenio o un acuerdo, esas eran las inquietudes que tenia. 



 

El otro punto que toco el H. Concejal Celestino Mojica en 
cuestión de los controles de advertencia vigencia 2009, hay 
trece controle que ustedes hicieron, de los trece cin
lleva la EMAB, eso equivale mas o menos el 40%, pero muy 
minuciosamente me tome la molestia de revisar nuevamente los 
de la EMAB, y en la EMAB no esta, de acuerdo a un informe 
que nos presento la empresa de aseo de Bucaramanga y que 
tuve la oportunidad 
advertirle al gerente aquí habían muchos casos y que pocos 
ingresos en Junio del año pasado, y nos damos de cuenta que 
en su informe, en los presupuestos ingresan aproximadamente 
veinte dos mil quinientos millones d
los veintidós mil de los egresos veintidós mil quinientos de 
pesos, ingresos 21.999 millones de pesos
diferencia mas o menos de 600 millones de pesos, y aquí y 
también el compañero Celestino Mojica Peña; toco un tema 
sobre pro
Concejo que ojo con ese contrato tiene muchos juicios 
jurídicos y practicante la empresa de aseo de Bucaramanga 
termina, pagando unos costos muy altos, porque la empresa 
anterior que hacia, que c
sanitario, estaba mas o menos sobre cinco mil ochocientos 
pesos Colombiano
proceso, llegaba mas o menos máximo a nueve mil pesos, y 
ayer mostré las actas acá y hace el mismo proces
empresa anterior y termina haciendo un sobre costo de 15.600 
pesos, hay es donde uno dice que la diferencia, esa 
diferencia da de mas aproximadamente 800 millones de pesos 
de los seis meses de contrato de PRO
informe general 
millones de pesos  (116´000.000) no es coherente, uno le 
hace seguimiento a todo el proceso, el balance, las notas y 
hay unas cosas que nos son coherentes y es para de pronto, 
doctor Oscar que usted de pronto se sie
ha venido haciendo, aquí en nuestra ciudad de 
se vuelva doliente de esta empresa y no que en futuro 
nosotros la dejemos priva
Metrolinea, en Metrolinea en los documentos COMPES 32
dice que lo
riesgos financieros, las coberturas y los sobrecostos, 
estarán a cargo de los Municipios del Área Metropolitana, 
eso lo dice el COMPES 32
medios de comunicación ya salió, el sáb
tiene perdidas de 540 millones de pesos y eso terminamos 
pagando una partecita aquí en el municipio de Bucaramanga y 
eso va a pasar también con la empresa de aseo de Bucaramanga 
va a terminar pagando la administración central o los 
bumangueses de esta ciudad. entonces son voces de alerta 
doctor Oscar, se que usted tiene un sentido de pertenencia 
en nuestro Municipio de Bucaramanga, ha sido muy 
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El otro punto que toco el H. Concejal Celestino Mojica en 
cuestión de los controles de advertencia vigencia 2009, hay 
trece controle que ustedes hicieron, de los trece cin
lleva la EMAB, eso equivale mas o menos el 40%, pero muy 
minuciosamente me tome la molestia de revisar nuevamente los 
de la EMAB, y en la EMAB no esta, de acuerdo a un informe 
que nos presento la empresa de aseo de Bucaramanga y que 
tuve la oportunidad el año pasado o en el año 2009 en Junio, 
advertirle al gerente aquí habían muchos casos y que pocos 
ingresos en Junio del año pasado, y nos damos de cuenta que 
en su informe, en los presupuestos ingresan aproximadamente 
veinte dos mil quinientos millones d
los veintidós mil de los egresos veintidós mil quinientos de 
pesos, ingresos 21.999 millones de pesos
diferencia mas o menos de 600 millones de pesos, y aquí y 
también el compañero Celestino Mojica Peña; toco un tema 
sobre pro - activa, en Junio también toque el tema, acá en el 
Concejo que ojo con ese contrato tiene muchos juicios 
jurídicos y practicante la empresa de aseo de Bucaramanga 
termina, pagando unos costos muy altos, porque la empresa 
anterior que hacia, que c obraba las toneladas del relleno 
sanitario, estaba mas o menos sobre cinco mil ochocientos 
pesos Colombiano  y con otros adicionales que cobran por ese 
proceso, llegaba mas o menos máximo a nueve mil pesos, y 
ayer mostré las actas acá y hace el mismo proces
empresa anterior y termina haciendo un sobre costo de 15.600 
pesos, hay es donde uno dice que la diferencia, esa 
diferencia da de mas aproximadamente 800 millones de pesos 
de los seis meses de contrato de PRO
informe general nos da un súper avit de ciento dieciséis 
millones de pesos  (116´000.000) no es coherente, uno le 
hace seguimiento a todo el proceso, el balance, las notas y 
hay unas cosas que nos son coherentes y es para de pronto, 
doctor Oscar que usted de pronto se sie
ha venido haciendo, aquí en nuestra ciudad de 
se vuelva doliente de esta empresa y no que en futuro 
nosotros la dejemos priva tizar, va a pasar como lo de 
Metrolinea, en Metrolinea en los documentos COMPES 32
dice que lo s costos de operación del ente gestor, los 
riesgos financieros, las coberturas y los sobrecostos, 
estarán a cargo de los Municipios del Área Metropolitana, 
eso lo dice el COMPES 32 - 98 y la pregunta del millón ¿en los 
medios de comunicación ya salió, el sáb
tiene perdidas de 540 millones de pesos y eso terminamos 
pagando una partecita aquí en el municipio de Bucaramanga y 
eso va a pasar también con la empresa de aseo de Bucaramanga 
va a terminar pagando la administración central o los 

mangueses de esta ciudad. entonces son voces de alerta 
doctor Oscar, se que usted tiene un sentido de pertenencia 
en nuestro Municipio de Bucaramanga, ha sido muy 

ACTA 042  FOLIO 28 
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El otro punto que toco el H. Concejal Celestino Mojica en 
cuestión de los controles de advertencia vigencia 2009, hay 
trece controle que ustedes hicieron, de los trece cin
lleva la EMAB, eso equivale mas o menos el 40%, pero muy 
minuciosamente me tome la molestia de revisar nuevamente los 
de la EMAB, y en la EMAB no esta, de acuerdo a un informe 
que nos presento la empresa de aseo de Bucaramanga y que 

el año pasado o en el año 2009 en Junio, 
advertirle al gerente aquí habían muchos casos y que pocos 
ingresos en Junio del año pasado, y nos damos de cuenta que 
en su informe, en los presupuestos ingresan aproximadamente 
veinte dos mil quinientos millones d e ………… perdón egresos de
los veintidós mil de los egresos veintidós mil quinientos de 
pesos, ingresos 21.999 millones de pesos  , hay una 
diferencia mas o menos de 600 millones de pesos, y aquí y 
también el compañero Celestino Mojica Peña; toco un tema 

activa, en Junio también toque el tema, acá en el 
Concejo que ojo con ese contrato tiene muchos juicios 
jurídicos y practicante la empresa de aseo de Bucaramanga 
termina, pagando unos costos muy altos, porque la empresa 

obraba las toneladas del relleno 
sanitario, estaba mas o menos sobre cinco mil ochocientos 

y con otros adicionales que cobran por ese 
proceso, llegaba mas o menos máximo a nueve mil pesos, y 
ayer mostré las actas acá y hace el mismo proces
empresa anterior y termina haciendo un sobre costo de 15.600 
pesos, hay es donde uno dice que la diferencia, esa 
diferencia da de mas aproximadamente 800 millones de pesos 
de los seis meses de contrato de PRO - ACTIVA CHICAMOCHA y el 

nos da un súper avit de ciento dieciséis 
millones de pesos  (116´000.000) no es coherente, uno le 
hace seguimiento a todo el proceso, el balance, las notas y 
hay unas cosas que nos son coherentes y es para de pronto, 
doctor Oscar que usted de pronto se sie nta, como siempre lo 
ha venido haciendo, aquí en nuestra ciudad de Bucaramanga
se vuelva doliente de esta empresa y no que en futuro 

tizar, va a pasar como lo de 
Metrolinea, en Metrolinea en los documentos COMPES 32

s costos de operación del ente gestor, los 
riesgos financieros, las coberturas y los sobrecostos, 
estarán a cargo de los Municipios del Área Metropolitana, 

98 y la pregunta del millón ¿en los 
medios de comunicación ya salió, el sáb ado que el Metrolinea 
tiene perdidas de 540 millones de pesos y eso terminamos 
pagando una partecita aquí en el municipio de Bucaramanga y 
eso va a pasar también con la empresa de aseo de Bucaramanga 
va a terminar pagando la administración central o los 

mangueses de esta ciudad. entonces son voces de alerta 
doctor Oscar, se que usted tiene un sentido de pertenencia 
en nuestro Municipio de Bucaramanga, ha sido muy 
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El otro punto que toco el H. Concejal Celestino Mojica en 
cuestión de los controles de advertencia vigencia 2009, hay 
trece controle que ustedes hicieron, de los trece cin co 
lleva la EMAB, eso equivale mas o menos el 40%, pero muy 
minuciosamente me tome la molestia de revisar nuevamente los 
de la EMAB, y en la EMAB no esta, de acuerdo a un informe 
que nos presento la empresa de aseo de Bucaramanga y que 

el año pasado o en el año 2009 en Junio, 
advertirle al gerente aquí habían muchos casos y que pocos 
ingresos en Junio del año pasado, y nos damos de cuenta que 
en su informe, en los presupuestos ingresan aproximadamente 

e ………… perdón egresos de  
los veintidós mil de los egresos veintidós mil quinientos de 

, hay una 
diferencia mas o menos de 600 millones de pesos, y aquí y 
también el compañero Celestino Mojica Peña; toco un tema 

activa, en Junio también toque el tema, acá en el 
Concejo que ojo con ese contrato tiene muchos juicios 
jurídicos y practicante la empresa de aseo de Bucaramanga 
termina, pagando unos costos muy altos, porque la empresa 

obraba las toneladas del relleno 
sanitario, estaba mas o menos sobre cinco mil ochocientos 

y con otros adicionales que cobran por ese 
proceso, llegaba mas o menos máximo a nueve mil pesos, y 
ayer mostré las actas acá y hace el mismo proces o de la 
empresa anterior y termina haciendo un sobre costo de 15.600 
pesos, hay es donde uno dice que la diferencia, esa 
diferencia da de mas aproximadamente 800 millones de pesos 

ACTIVA CHICAMOCHA y el 
nos da un súper avit de ciento dieciséis 

millones de pesos  (116´000.000) no es coherente, uno le 
hace seguimiento a todo el proceso, el balance, las notas y 
hay unas cosas que nos son coherentes y es para de pronto, 

nta, como siempre lo 
Bucaramanga , 

se vuelva doliente de esta empresa y no que en futuro 
tizar, va a pasar como lo de 

Metrolinea, en Metrolinea en los documentos COMPES 32 -98 
s costos de operación del ente gestor, los 

riesgos financieros, las coberturas y los sobrecostos, 
estarán a cargo de los Municipios del Área Metropolitana, 

98 y la pregunta del millón ¿en los 
ado que el Metrolinea 

tiene perdidas de 540 millones de pesos y eso terminamos 
pagando una partecita aquí en el municipio de Bucaramanga y 
eso va a pasar también con la empresa de aseo de Bucaramanga 
va a terminar pagando la administración central o los 

mangueses de esta ciudad. entonces son voces de alerta 
doctor Oscar, se que usted tiene un sentido de pertenencia 
en nuestro Municipio de Bucaramanga, ha sido muy 



 

transparente en el 
fiscalización, en el informe doctor
informes en el ítem cuatro, informes sectoriales, análisis 
de los ingresos por concepto de la sobretasa ustedes nos 
hacen unas observaciones ahí, dice que el Municipio de 
Bucaramanga y no hace una declaratoria ahí, pero al final mi 
pr egunta es ¿Cuál es la situación actual frente a esos 
pronunciamientos que usted nos hace? ¿Hoy en día cual es la 
situación real sobre estas advertencias que nos dan? Si ya 
prácticamente esas advertencias ya podemos estar tranquilos 
o podemos decir que esas
o esos pronunciamientos que ustedes nos hacen en este 
informe, es para hacerle un seguimiento mas a la sobretasa 
de la gasolina, doctor Oscar felicitarlo es un informe muy 
completo, viene de todas las dependencias, insti
descentralizados, felicitarlo porque tiene la administración 
central en su espacio de trabajo lo tiene bien enfocada, la 
tiene bien puntualizada y eso es algo también a nosotros 
como corporación, que el pueblo nos eligió para hacer un 
control fiscal,
Bucaramanga, felicitarlo de nuevo doctor Carlos Oscar 
Vergara, a todo su equipo de trabajo porque tiene muy buenos 
profesionales para que de verdad usted se sienta orgulloso 
de ese equipo de trabajo, que tiene a sus o
muchas gracias de nuevo por habernos acompañado a esta 
sesión.  
 
La Presidencia hace una moción de procedimiento. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA:
Saludos.  
retirarme.
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ
Felicitar al señor Contralor por la labor que ha estado 
ejerciendo con el control fiscal de el Municipio de 
Bucaramanga, creo doctor Oscar se requiere mucha 
responsabilidad, idoneidad para hacer las
eso! Y fuera de eso tiene la experiencia porque no esta 
improvisando en un cargo de la Contraloria Municipal, sino 
es una persona que hace mucho tiempo conoce estas lides, por 
eso se tiene la seguridad, que cuando se habla de temas de 
ciudad frente a lo fiscal, tiene uno la seguridad que las 
cosas se están haciendo bien en la Contraloria de 
Bucaramanga. Y con respecto a los controles de advertencia
esa es una función de la Contraloria Municipal decirle a la 
administración o al que este 
instituto descentralizados o alguna Secretaria de despacho, 
es una prevención, por eso dice: control de advertencia, 
estoy advirtiendo que según el concepto de la conrtraloria, 
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transparente en el escenario de control y vigilancia y de 
fiscalización, en el informe doctor
informes en el ítem cuatro, informes sectoriales, análisis 
de los ingresos por concepto de la sobretasa ustedes nos 
hacen unas observaciones ahí, dice que el Municipio de 
Bucaramanga y no hace una declaratoria ahí, pero al final mi 

egunta es ¿Cuál es la situación actual frente a esos 
pronunciamientos que usted nos hace? ¿Hoy en día cual es la 
situación real sobre estas advertencias que nos dan? Si ya 
prácticamente esas advertencias ya podemos estar tranquilos 
o podemos decir que esas  advertencias que ustedes nos hacen 
o esos pronunciamientos que ustedes nos hacen en este 
informe, es para hacerle un seguimiento mas a la sobretasa 
de la gasolina, doctor Oscar felicitarlo es un informe muy 
completo, viene de todas las dependencias, insti
descentralizados, felicitarlo porque tiene la administración 
central en su espacio de trabajo lo tiene bien enfocada, la 
tiene bien puntualizada y eso es algo también a nosotros 
como corporación, que el pueblo nos eligió para hacer un 
control fiscal,  nos da tranquilidad para la ciudad de 
Bucaramanga, felicitarlo de nuevo doctor Carlos Oscar 
Vergara, a todo su equipo de trabajo porque tiene muy buenos 
profesionales para que de verdad usted se sienta orgulloso 
de ese equipo de trabajo, que tiene a sus o
muchas gracias de nuevo por habernos acompañado a esta 

 

La Presidencia hace una moción de procedimiento. 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA:
 Presidente Para solicitar un permiso para 

retirarme.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ
Felicitar al señor Contralor por la labor que ha estado 
ejerciendo con el control fiscal de el Municipio de 
Bucaramanga, creo doctor Oscar se requiere mucha 
responsabilidad, idoneidad para hacer las
eso! Y fuera de eso tiene la experiencia porque no esta 
improvisando en un cargo de la Contraloria Municipal, sino 
es una persona que hace mucho tiempo conoce estas lides, por 
eso se tiene la seguridad, que cuando se habla de temas de 

iudad frente a lo fiscal, tiene uno la seguridad que las 
cosas se están haciendo bien en la Contraloria de 
Bucaramanga. Y con respecto a los controles de advertencia
esa es una función de la Contraloria Municipal decirle a la 
administración o al que este 
instituto descentralizados o alguna Secretaria de despacho, 
es una prevención, por eso dice: control de advertencia, 
estoy advirtiendo que según el concepto de la conrtraloria, 

ACTA 042  FOLIO 29 
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escenario de control y vigilancia y de 
fiscalización, en el informe doctor , la otra pregunta de 
informes en el ítem cuatro, informes sectoriales, análisis 
de los ingresos por concepto de la sobretasa ustedes nos 
hacen unas observaciones ahí, dice que el Municipio de 
Bucaramanga y no hace una declaratoria ahí, pero al final mi 

egunta es ¿Cuál es la situación actual frente a esos 
pronunciamientos que usted nos hace? ¿Hoy en día cual es la 
situación real sobre estas advertencias que nos dan? Si ya 
prácticamente esas advertencias ya podemos estar tranquilos 

advertencias que ustedes nos hacen 
o esos pronunciamientos que ustedes nos hacen en este 
informe, es para hacerle un seguimiento mas a la sobretasa 
de la gasolina, doctor Oscar felicitarlo es un informe muy 
completo, viene de todas las dependencias, insti
descentralizados, felicitarlo porque tiene la administración 
central en su espacio de trabajo lo tiene bien enfocada, la 
tiene bien puntualizada y eso es algo también a nosotros 
como corporación, que el pueblo nos eligió para hacer un 

nos da tranquilidad para la ciudad de 
Bucaramanga, felicitarlo de nuevo doctor Carlos Oscar 
Vergara, a todo su equipo de trabajo porque tiene muy buenos 
profesionales para que de verdad usted se sienta orgulloso 
de ese equipo de trabajo, que tiene a sus o rdenes, mi doctor 
muchas gracias de nuevo por habernos acompañado a esta 

La Presidencia hace una moción de procedimiento.  

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA:
Presidente Para solicitar un permiso para 

INTERVENCIÓN DEL H. C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ : Saludos.
Felicitar al señor Contralor por la labor que ha estado 
ejerciendo con el control fiscal de el Municipio de 
Bucaramanga, creo doctor Oscar se requiere mucha 
responsabilidad, idoneidad para hacer las  cosas ¡usted tiene 
eso! Y fuera de eso tiene la experiencia porque no esta 
improvisando en un cargo de la Contraloria Municipal, sino 
es una persona que hace mucho tiempo conoce estas lides, por 
eso se tiene la seguridad, que cuando se habla de temas de 

iudad frente a lo fiscal, tiene uno la seguridad que las 
cosas se están haciendo bien en la Contraloria de 
Bucaramanga. Y con respecto a los controles de advertencia
esa es una función de la Contraloria Municipal decirle a la 
administración o al que este al frente de cualquier 
instituto descentralizados o alguna Secretaria de despacho, 
es una prevención, por eso dice: control de advertencia, 
estoy advirtiendo que según el concepto de la conrtraloria, 
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escenario de control y vigilancia y de 
, la otra pregunta de 

informes en el ítem cuatro, informes sectoriales, análisis 
de los ingresos por concepto de la sobretasa ustedes nos 
hacen unas observaciones ahí, dice que el Municipio de 
Bucaramanga y no hace una declaratoria ahí, pero al final mi 

egunta es ¿Cuál es la situación actual frente a esos 
pronunciamientos que usted nos hace? ¿Hoy en día cual es la 
situación real sobre estas advertencias que nos dan? Si ya 
prácticamente esas advertencias ya podemos estar tranquilos 

advertencias que ustedes nos hacen 
o esos pronunciamientos que ustedes nos hacen en este 
informe, es para hacerle un seguimiento mas a la sobretasa 
de la gasolina, doctor Oscar felicitarlo es un informe muy 
completo, viene de todas las dependencias, insti tutos 
descentralizados, felicitarlo porque tiene la administración 
central en su espacio de trabajo lo tiene bien enfocada, la 
tiene bien puntualizada y eso es algo también a nosotros 
como corporación, que el pueblo nos eligió para hacer un 

nos da tranquilidad para la ciudad de 
Bucaramanga, felicitarlo de nuevo doctor Carlos Oscar 
Vergara, a todo su equipo de trabajo porque tiene muy buenos 
profesionales para que de verdad usted se sienta orgulloso 

rdenes, mi doctor 
muchas gracias de nuevo por habernos acompañado a esta 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA:  
Presidente Para solicitar un permiso para 

: Saludos.   
Felicitar al señor Contralor por la labor que ha estado 
ejerciendo con el control fiscal de el Municipio de 
Bucaramanga, creo doctor Oscar se requiere mucha 

cosas ¡usted tiene 
eso! Y fuera de eso tiene la experiencia porque no esta 
improvisando en un cargo de la Contraloria Municipal, sino 
es una persona que hace mucho tiempo conoce estas lides, por 
eso se tiene la seguridad, que cuando se habla de temas de 

iudad frente a lo fiscal, tiene uno la seguridad que las 
cosas se están haciendo bien en la Contraloria de 
Bucaramanga. Y con respecto a los controles de advertencia , 
esa es una función de la Contraloria Municipal decirle a la 

al frente de cualquier 
instituto descentralizados o alguna Secretaria de despacho, 
es una prevención, por eso dice: control de advertencia, 
estoy advirtiendo que según el concepto de la conrtraloria, 



 

puede estar incurriendo en un error y es de advertencia 
para cuando se mire, se ve corriendo de pronto en un error, 
se subsane y eso es sano de parte suya, lo mismo pasa cuando 
se hace los planes de mejoramiento, cuando ustedes hacen las 
auditorias interna en cada una de las instituciones, puede 
ser que los
mas acordes, pero usted como tiene un equipo de personas que 
saben del tema, pueden proponer planes de mejoramiento para 
que definitivamente se subsane lo que este haciendo y al 
final lo que se quiere es un
estemos haciendo las cosas bien y mañana no haya ningún 
manto de duda frente a lo que pasa en una ciudad y menos con 
el control fiscal que se realice con el mismo, eso es lo que 
quiere uno de una contraloría eficiente que tr
ciudad, por cuidar los recursos de la misma, que 
definitivamente podamos tener tranquilidad frente al 
desarrollo de lo mismo
informe muy completo frente a los temas si me preocupa el 
punto numero cuatro, pienso
hechos algunas exposiciones claras, contundentes, pero aquí 
cuando usted habla en los informes sectoriales, creo que 
usted le pone el punto bien alto o como se dice en el argot 
popular un punto a la llaga de las cosas, y si
preocupado del Concejo de la Ciudad, porque usted dice que 
el municipio no podrá cumplir compromisos de aportes para el 
año 2009, 2011 con recursos provenientes del impuesto de la 
sobre tasa a la gasolina y esto es una cosa supremamente 
delicada, p
¡un COMPES! Para cumplir, seria bueno preguntarle a la 
Ciudad de Bucaramanga, obvio usted aquí lo hace de forma 
general, pero seria bueno saber si en el año 2009, que es el 
año anterior, obviamente tenemos q
estamos ya en Abril el tema este del cumplimiento del COMPES 
¿será que el municipio como tal, va a ponerse al día frente 
el tema?
completar con lo que haga falta, porque usted en una de las 
recomendaciones dice que se busque otra forma de cómo 
conseguir recursos para poder cumplirlos y creo que es 
bastante difícil, porque al final usted mismo queda…. Ha 
llevado digamos el desarrollo de toda la parte económica en 
la municipalidad por saberlo, 
cumplir en el 2009, que será en el 2010, 2011 en una 
situación supremamente complicada y que prende las alarmas 
frente a este tema, casi que se prende un semáforo en rojo, 
como va a ser el cumplimiento de la misma, y ahí es donde 
uno dice cual mas endeudamiento podemos adquirir en el 
municipio para algunas otras de las obras, si ya 
prácticamente con lo de Metrolinea estamos llegando casia al 
cien por ciento del desarrollo de la misma, entonces Señor 
Contralor, simplemente iba a toc
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puede estar incurriendo en un error y es de advertencia 
para cuando se mire, se ve corriendo de pronto en un error, 
se subsane y eso es sano de parte suya, lo mismo pasa cuando 
se hace los planes de mejoramiento, cuando ustedes hacen las 
auditorias interna en cada una de las instituciones, puede 
ser que los  procedimientos que se estén llevando no sean los 
mas acordes, pero usted como tiene un equipo de personas que 
saben del tema, pueden proponer planes de mejoramiento para 
que definitivamente se subsane lo que este haciendo y al 
final lo que se quiere es un  
estemos haciendo las cosas bien y mañana no haya ningún 
manto de duda frente a lo que pasa en una ciudad y menos con 
el control fiscal que se realice con el mismo, eso es lo que 
quiere uno de una contraloría eficiente que tr
ciudad, por cuidar los recursos de la misma, que 
definitivamente podamos tener tranquilidad frente al 
desarrollo de lo mismo , pero mire Señor Contralor en su 
informe muy completo frente a los temas si me preocupa el 
punto numero cuatro, pienso  de que todos mis compañeros han 
hechos algunas exposiciones claras, contundentes, pero aquí 
cuando usted habla en los informes sectoriales, creo que 
usted le pone el punto bien alto o como se dice en el argot 
popular un punto a la llaga de las cosas, y si
preocupado del Concejo de la Ciudad, porque usted dice que 
el municipio no podrá cumplir compromisos de aportes para el 
año 2009, 2011 con recursos provenientes del impuesto de la 
sobre tasa a la gasolina y esto es una cosa supremamente 
delicada, p orque aquí ya se firmo un COMPES Señor Contralor 
¡un COMPES! Para cumplir, seria bueno preguntarle a la 
Ciudad de Bucaramanga, obvio usted aquí lo hace de forma 
general, pero seria bueno saber si en el año 2009, que es el 
año anterior, obviamente tenemos q
estamos ya en Abril el tema este del cumplimiento del COMPES 
¿será que el municipio como tal, va a ponerse al día frente 
el tema?  O ¿será el señor Contralor que el municipio 
completar con lo que haga falta, porque usted en una de las 
recomendaciones dice que se busque otra forma de cómo 
conseguir recursos para poder cumplirlos y creo que es 
bastante difícil, porque al final usted mismo queda…. Ha 
llevado digamos el desarrollo de toda la parte económica en 
la municipalidad por saberlo, 
cumplir en el 2009, que será en el 2010, 2011 en una 
situación supremamente complicada y que prende las alarmas 
frente a este tema, casi que se prende un semáforo en rojo, 
como va a ser el cumplimiento de la misma, y ahí es donde 
uno dice cual mas endeudamiento podemos adquirir en el 
municipio para algunas otras de las obras, si ya 
prácticamente con lo de Metrolinea estamos llegando casia al 
cien por ciento del desarrollo de la misma, entonces Señor 
Contralor, simplemente iba a toc
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puede estar incurriendo en un error y es de advertencia 
para cuando se mire, se ve corriendo de pronto en un error, 
se subsane y eso es sano de parte suya, lo mismo pasa cuando 
se hace los planes de mejoramiento, cuando ustedes hacen las 
auditorias interna en cada una de las instituciones, puede 

procedimientos que se estén llevando no sean los 
mas acordes, pero usted como tiene un equipo de personas que 
saben del tema, pueden proponer planes de mejoramiento para 
que definitivamente se subsane lo que este haciendo y al 

 resultado definitivo, pues que 
estemos haciendo las cosas bien y mañana no haya ningún 
manto de duda frente a lo que pasa en una ciudad y menos con 
el control fiscal que se realice con el mismo, eso es lo que 
quiere uno de una contraloría eficiente que tr abaje por la 
ciudad, por cuidar los recursos de la misma, que 
definitivamente podamos tener tranquilidad frente al 

, pero mire Señor Contralor en su 
informe muy completo frente a los temas si me preocupa el 

de que todos mis compañeros han 
hechos algunas exposiciones claras, contundentes, pero aquí 
cuando usted habla en los informes sectoriales, creo que 
usted le pone el punto bien alto o como se dice en el argot 
popular un punto a la llaga de las cosas, y si
preocupado del Concejo de la Ciudad, porque usted dice que 
el municipio no podrá cumplir compromisos de aportes para el 
año 2009, 2011 con recursos provenientes del impuesto de la 
sobre tasa a la gasolina y esto es una cosa supremamente 

orque aquí ya se firmo un COMPES Señor Contralor 
¡un COMPES! Para cumplir, seria bueno preguntarle a la 
Ciudad de Bucaramanga, obvio usted aquí lo hace de forma 
general, pero seria bueno saber si en el año 2009, que es el 
año anterior, obviamente tenemos q ue pagar en el 2010 y 
estamos ya en Abril el tema este del cumplimiento del COMPES 
¿será que el municipio como tal, va a ponerse al día frente 

O ¿será el señor Contralor que el municipio 
completar con lo que haga falta, porque usted en una de las 
recomendaciones dice que se busque otra forma de cómo 
conseguir recursos para poder cumplirlos y creo que es 
bastante difícil, porque al final usted mismo queda…. Ha 
llevado digamos el desarrollo de toda la parte económica en 
la municipalidad por saberlo, pero es que no lo vamos a 
cumplir en el 2009, que será en el 2010, 2011 en una 
situación supremamente complicada y que prende las alarmas 
frente a este tema, casi que se prende un semáforo en rojo, 
como va a ser el cumplimiento de la misma, y ahí es donde 
uno dice cual mas endeudamiento podemos adquirir en el 
municipio para algunas otras de las obras, si ya 
prácticamente con lo de Metrolinea estamos llegando casia al 
cien por ciento del desarrollo de la misma, entonces Señor 
Contralor, simplemente iba a toc ar este tema, me parece la 
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puede estar incurriendo en un error y es de advertencia que 
para cuando se mire, se ve corriendo de pronto en un error, 
se subsane y eso es sano de parte suya, lo mismo pasa cuando 
se hace los planes de mejoramiento, cuando ustedes hacen las 
auditorias interna en cada una de las instituciones, puede 

procedimientos que se estén llevando no sean los 
mas acordes, pero usted como tiene un equipo de personas que 
saben del tema, pueden proponer planes de mejoramiento para 
que definitivamente se subsane lo que este haciendo y al 

resultado definitivo, pues que 
estemos haciendo las cosas bien y mañana no haya ningún 
manto de duda frente a lo que pasa en una ciudad y menos con 
el control fiscal que se realice con el mismo, eso es lo que 

abaje por la 
ciudad, por cuidar los recursos de la misma, que 
definitivamente podamos tener tranquilidad frente al 

, pero mire Señor Contralor en su 
informe muy completo frente a los temas si me preocupa el 

de que todos mis compañeros han 
hechos algunas exposiciones claras, contundentes, pero aquí 
cuando usted habla en los informes sectoriales, creo que 
usted le pone el punto bien alto o como se dice en el argot 
popular un punto a la llaga de las cosas, y si  me voy 
preocupado del Concejo de la Ciudad, porque usted dice que 
el municipio no podrá cumplir compromisos de aportes para el 
año 2009, 2011 con recursos provenientes del impuesto de la 
sobre tasa a la gasolina y esto es una cosa supremamente 

orque aquí ya se firmo un COMPES Señor Contralor 
¡un COMPES! Para cumplir, seria bueno preguntarle a la 
Ciudad de Bucaramanga, obvio usted aquí lo hace de forma 
general, pero seria bueno saber si en el año 2009, que es el 

ue pagar en el 2010 y 
estamos ya en Abril el tema este del cumplimiento del COMPES 
¿será que el municipio como tal, va a ponerse al día frente 

O ¿será el señor Contralor que el municipio 
completar con lo que haga falta, porque usted en una de las 
recomendaciones dice que se busque otra forma de cómo 
conseguir recursos para poder cumplirlos y creo que es 
bastante difícil, porque al final usted mismo queda…. Ha 
llevado digamos el desarrollo de toda la parte económica en 

pero es que no lo vamos a 
cumplir en el 2009, que será en el 2010, 2011 en una 
situación supremamente complicada y que prende las alarmas 
frente a este tema, casi que se prende un semáforo en rojo, 
como va a ser el cumplimiento de la misma, y ahí es donde 
uno dice cual mas endeudamiento podemos adquirir en el 
municipio para algunas otras de las obras, si ya 
prácticamente con lo de Metrolinea estamos llegando casia al 
cien por ciento del desarrollo de la misma, entonces Señor 

ar este tema, me parece la 



 

trascendencia mas importante, no digo que el informe, el 
informe tiene cosas muy puntuales y contundentes
desarrollo fiscal de la municipalidad, pero por no 
alargarnos aquí en el tema y mis compañeros han tocado otro 
te ma quiero dejar constancia en el acta que como Concejal de 
la Ciudad me voy preocupado frente al tema este del 
desarrollo de lo que van a ser estos ingresos, para pagar el 
COMPES que tenemos ya firmados por la Municipalidad; Muchas 
gracias Presidente. 
 
La Presidencia informa que se han terminado las 
intervenciones de todos los Honorables Concejales; le 
agradecemos a usted doctor Carlos Oscar Vergara Rodríguez 
por estar con nosotros, estar siempre atento, le solicitamos 
que por favor nos envié las respuesta
Concejal por intermedio de la Secretaria del Concejo y 
agradecerle a todos los Concejales por este importante 
debate que lo han hecho fructífero. 
 
La Presidencia Ordena a la Secretaria continuar con el Orden 
del Día   
 
 
 

5.  LECTURA DE
 

 
 

6. PROPOSICIONES
 
 
 
 
La Presidencia informa que a
convoca para mañana viernes
A.M.  
 
 
 
 
Para constancia se firma 
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trascendencia mas importante, no digo que el informe, el 
informe tiene cosas muy puntuales y contundentes
desarrollo fiscal de la municipalidad, pero por no 
alargarnos aquí en el tema y mis compañeros han tocado otro 

ma quiero dejar constancia en el acta que como Concejal de 
la Ciudad me voy preocupado frente al tema este del 
desarrollo de lo que van a ser estos ingresos, para pagar el 
COMPES que tenemos ya firmados por la Municipalidad; Muchas 
gracias Presidente.  

Presidencia informa que se han terminado las 
intervenciones de todos los Honorables Concejales; le 
agradecemos a usted doctor Carlos Oscar Vergara Rodríguez 
por estar con nosotros, estar siempre atento, le solicitamos 
que por favor nos envié las respuesta
Concejal por intermedio de la Secretaria del Concejo y 
agradecerle a todos los Concejales por este importante 
debate que lo han hecho fructífero. 

La Presidencia Ordena a la Secretaria continuar con el Orden 
     

LECTURA DE COMUNICACIONES.

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 

La Presidencia informa que a
convoca para mañana viernes  1

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
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trascendencia mas importante, no digo que el informe, el 
informe tiene cosas muy puntuales y contundentes  
desarrollo fiscal de la municipalidad, pero por no 
alargarnos aquí en el tema y mis compañeros han tocado otro 

ma quiero dejar constancia en el acta que como Concejal de 
la Ciudad me voy preocupado frente al tema este del 
desarrollo de lo que van a ser estos ingresos, para pagar el 
COMPES que tenemos ya firmados por la Municipalidad; Muchas 

Presidencia informa que se han terminado las 
intervenciones de todos los Honorables Concejales; le 
agradecemos a usted doctor Carlos Oscar Vergara Rodríguez 
por estar con nosotros, estar siempre atento, le solicitamos 
que por favor nos envié las respuesta s por escrito, a cada 
Concejal por intermedio de la Secretaria del Concejo y 
agradecerle a todos los Concejales por este importante 
debate que lo han hecho fructífero.  

La Presidencia Ordena a la Secretaria continuar con el Orden 

COMUNICACIONES.( no hay comunicaciones)

Y ASUNTOS VARIOS (no hay proposiciones)

La Presidencia informa que a gotado el orden del día se 
16 de Abril del 2010 . Hora

para su aprobación en plenaria.
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trascendencia mas importante, no digo que el informe, el 
 frente al 

desarrollo fiscal de la municipalidad, pero por no 
alargarnos aquí en el tema y mis compañeros han tocado otro 

ma quiero dejar constancia en el acta que como Concejal de 
la Ciudad me voy preocupado frente al tema este del 
desarrollo de lo que van a ser estos ingresos, para pagar el 
COMPES que tenemos ya firmados por la Municipalidad; Muchas 

Presidencia informa que se han terminado las 
intervenciones de todos los Honorables Concejales; le 
agradecemos a usted doctor Carlos Oscar Vergara Rodríguez 
por estar con nosotros, estar siempre atento, le solicitamos 

s por escrito, a cada 
Concejal por intermedio de la Secretaria del Concejo y 
agradecerle a todos los Concejales por este importante 

La Presidencia Ordena a la Secretaria continuar con el Orden 

( no hay comunicaciones)  

(no hay proposiciones)  

del día se 
. Hora  7:00 

para su aprobación en plenaria.  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborado por    
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La Presidenta,  

La Secretaria General,  
   

    : Liliana Patricia Ibáñez. 
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